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, · - la cúpula del PP estará en Alcalá ¡Hasta hubo mercado del Quiiote! 

El PSOE denuncia daños 
a dos meses de su estreno: 
"iEI nuevo recinto ferial 
se hunde v el PP con éll" 

Quieren ser sacerdotes 
11 ióvenes se forman 

en el seminario de Alcalá 
Un joven de 34 años murió 

al caer desde un quinto piso 
••••••• 

Robaron 600 euros 
a un anciano de 88 años 
cuando salía del banco 

••••••• 

Raiov v-.Auuirre presentarán como El Don Juan·de Alcalá quiere Agresión sexual a una joven 
candidato a 9artolomé González ser galáctico ~omo el Real Madrid _de_2o_añ_os_en_Nu_eva_Al_ca1_á 
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Turnos de exaltación 
Javier Rodríguez disfrutó el jue

ves de la semana pasada de su cere
monia de exaltación como candida
to del PSOE con la asistencia de la 
ministra de Agricultura y del porta
voz socialista en el Congreso de los 
Diputados. Rodríguez estuvo rode
ado en una cena por cuatrocientas 
personas, no todas militantes socia
listas , aunque sin duda todas intere
sadas en conocer personalmente al 
candidato del PSOE e ir haciéndo
se una idea de lo que puede dar de 
sí, tanto si llegara a ser alcalde y 
hubiera de correr con la responsabi 
lidad de gobernar como si el vere
dicto de las urnas lo condenara a la 
oposición. Sopesar ambas alternati
vas interesa al elector porque en un 
ayuntamiento es muy importante 
complementar la acción del gobier
no con un ejercicio de oposición 
que obligue a explicarse -y por tan
to a pensar- a los responsables de 
gobernar. Y no es preciso añadir 
que un candidato puede ser mucho 
menos convincente como director 
de la oposición que como presiden
te del gobierno. Y viceversa. 

El turno de la exaltación pasará 
este domingo al PP, cuyos primeros 
espadas vendrán a Alcalá para con
sagrar como candidato a Bartolomé 
González. La situación de partida 
del alcalde es muy distinta de la de 
Rodríguez porque, mientras el cha
llenger socialista es aún un gran 
desconocido por la población, el al 
calde y campeón del PP es ya muy 
popular y desde luego no le faltan 
contactos sociales. Pero por mucho 
pan nunca es mal año, así que la 
promoción añadida que emane de 
la anunciada jornada de unción por 
Mariano Rajoy y Esperanza Agui
rre de Bartolomé González como 
candidato a revalidar su título no 
perjudicará a sus expectativas, so
bre todo cuando la estrategia del PP 
pasa por defender sin desmayo 
cada plaza ahora en su poder. 

Sería atractivo ver a ambos can
didatos fajarse en un combate en el 
que, en vez de lanzarse puñetazos, 
se lanzaran ideazos y propuestazos. 
No les faltarán recursos para gene
rar ideas y propuestas porque am
bos son jóvenes y, si al alcalde hay 
que admitirle el valor añadido de la 
experiencia, al aspirante hay que 
suponerle el valor extra de la ilu
sión inicial. ¿Para cuándo un cuer
po a cuerpo a razonamiento limpio? 

Editoriales 

Cataluña: mal para PSOE v quizá bien para RZ 
El retroceso socialista en Catalu

ña es, sin duda de ninguna clase, 
una mala noticia para el PSOE y 
para los candidatos de este partido 
que se aprestan a emprender la ca
rrera electoral cuya meta está en 
mayo del año que viene. Es una 
mala noticia para los socialistas es
pañoles en general porque los elec
tores pueden pensar que quizá, al 
fin y al cabo, el PSOE de Rodrí
guez Zapatero no es el alfa y ome
ga de las opciones partidarias, y 
pensamientos como ése tienden a 
reflejarse a la hora de votar. La sus
tancial pérdida de confianza de los 
electores que los socialistas han su
frido en las urnas catalanas no es, 
por tanto, una buena noticia para el 
Rodríguez complutense. 

Sin embargo, no hay por qué ex
traer de ahí la consecuencia de que 
la noticia también sea desagradable 
para el Rodríguez vallisoletano, 
quien en poco más de dos años no 
sólo progresa firmemente en su mi
sión estratégica -descuartizar la 
unidad nacional de España-, sino 
también en un desarrollo táctico 
tendente a eliminar del PSOE cual
quier protagonismo independiente 
de su autoridad. Smiley Rodríguez 
tuvo que tragar que Maragall y los 
socialistas catalanes le puntualiza
ran arrogantemente que el PSC no 
sólo no estaba sometido al PSOE, 
sino también que de hecho sometía 
a éste. Y al final Rodríguez Zapate
ro, oculto tras su máscara sardóni
ca, ha eliminado de la escena polí
tica al pope socialnacionalista Ma
ragall, ha reducido la importancia 
relativa del PSC dando cuerda a 
CIU cuando tomó a esta coalición 
como soporte nacionalista para sa
car adelante su proyecto -el de Ro
dríguez Zapatero- de estatuto cata
lán, y de paso ha bajado los humos 
al prepotente charnego Montilla, 

quien pretendió ser el hombre fuer
te simultáneamente en los gobier
nos de Madrid y de Barcelona y se 
ha convertido en un vulgar derrota
do en cuanto se ha asomado a las 
urnas en primer plano. Después de 
esta derrota del PSOE en Cataluña, 
José Luis Rodríguez Zapatero ya 
debe de considerar casi completada 
su particular campana de Huesca, 
aunque quizá todavía le gustaría 
añadir a ella un badajo formado con 
la última cabeza recalcitrante, esa 
cuyo propietario tan poderoso fue y 
tan poderoso parece aún gracias a 
las prudentes precauciones que 
toma para quitarse del medio cuan
do ve acercarse la quema. 

En cuanto al reflejo que los resul
tados de las elecciones catalanas 
puedan tener para el PP, a simple 
vista parecen irrelevantes porque el 
destino más adecuado para el parti
do de Piqué parece su integración 
en CIU, una derecha burguesa con 
la que los electores al menos saben 
a qué atenerse. El PP se quedó sin 
proyección en Cataluña cuando el 
inmarcesible Aznar liquidó al muy 
emergente Vida! Quadras sacrifi
cándolo en el ara de CIU para lo
grar el apoyo nacionalista a su in
vestidura en el 96. Está por ver que 
el PP sea capaz de presentar en Ca
taluña una candidatura que interese 
en el resto de España. De ahí que la 
prevista y ahora producida catás
trofe de Piqué y su PPC no dé frío 
ni calor por estos pagos . 

Otra cosa es la inquietud que los 
electores proclives al PP puedan 
sentir al conocer las maniobras que 
PSOE y PP orquestan en la oscuri
dad -o al menos en la penumbra
sobre los estatutos de autonomía, 
tendentes a disgregar formalmente 
en sus teselas el mosaico español. 
Eso sí puede perjudicar en general 
las expectativas populares. 
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Cultura funerari~ 
Ha sido muy comentado el repor

taje de PUERTA DE MADRID re
lativo a la posibilidad de convertir 
los cadáveres en material utilizable 
como abono. Como hace sólo unas 
décadas sucedía con la incinera
ción, esta técnica nueva para tratar 
los cuerpos choca contra la cultura 
funeraria más tradicional, que sigue 
vigente en una sociedad tan cultu
ralmente católica como la española. 
Sin embargo, sea dicho de paso, no 
parece que convertir en material 
friable a los cadáveres contradiga, 
sino todo lo contrario, aquello anta
ño tan conocido de polvo eres y en 
polvo te convertirás. La novedad, 
complementaria -de ningún modo 
contradictoria- de lo anterior, sería 
anteponer un polvo fuiste , para te
ner en cuenta las enseñanzas de los 
físicos, quienes nos aseguran que 
fuimos polvo de estrellas. 

El cementerio jardín de Alcalá, a 
raíz de nuestra publicación de las 
técnicas de crionización para usos 
funerarios , ha recibido llamadas de 
personas interesadas en ello. Inde
pendientemente de cuándo llegue 
el cementerio jardín a disponer de 
esta posibilidad, lo que parece más 
expresivo es la evolución paulatina, 
pero constante y acumulada, de la 
cultura funeraria. Una evolución 
que no destruye la muy mayoritaria 
concepción popular católica con
suetudinaria, primero porque ésta 
es demasiado fuerte para ser des
truida así como así, y segundo por
que esa evolución quizá hasta ayu
da a que los creyentes sepan mejor 
en qué creen. El caso es que hoy se 
aprecia la emersión de una cultura 
funeraria proteica que yuxtapone 
secuelas de ritos antiquísimos -que 
a veces parecen emparentadas con 
el Libro de los Muertos de los egip
cios o las tradiciones romanas- a 
construcciones ideales que, apoya
das en versiones libres de una físi 
ca más o menos recreativa, nos pro
ponen algo así como una Rueda de 
la Vida en versión actualizable al 
gusto del consumidor. 

De todas las consideraciones an
teriores sólo una conclusión puede 
extraerse con seguridad: aunque es 
posible que progresivamente crez
ca la cantidad de persona,¡; que con
fiesan no creer en Dios, la expe
riencia muestra que, de una manera 
u otra, por lo menos muchísimas si
guen creyendo en algún más allá. 

¡Por fin ... el audiochip que realmente todo el mundo Quiere! 
¿Tiene problemas a la hora de entender lo que la gente dice en situaciones ruidosas? 
Delta es un nuevo concepto en audición, Delta cuenta con la tecnología más avanzada disponible en un diseño nunca visto hasta ahora. 
Disfrute de su nuevo mundo de comprensión del habla con el funcionamiento excepcional de Delta 
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Don Juan y Doña Inés en el cementerio y en la escena del sofá 

¡Hasta hubo mercado del Quiiote fuera de la huerta del obispo! 

El Tenorio quiere ser galáctica 
como el Real Madrid 
A este paso un año viene a dirigir el Don Juan en Alcalá Fabio Capello, o por qué no, Da
vid Beckham, que vendría con Victoria, su esposa Spice Girl. ¡Que no falte el espectácu
lo! Y no es por desmerecer lo visto en la edición que nos ofreció los días 31 de octubre y 
1 de noviembre la Fundación Colegio del Rey bajo la dirección de Santiago Sánchez. El 
problema es que el Tenorio complutense ha adoptado, a mi modo de ver, una filosofía un 
tanto peligrosa, la del vale todo para conseguir más fiesta, más espectáculo. Burro gran
de, ande o no ande. Este año, con unos cuantos retales del mercado del Quijote y unos 
cuantos puestos de artesanos, se quiso recrear en la calle Cardenal Sandoval y Rojas el 
ambiente del Carnaval en la Sevilla del siglo XVII. El problema es que no había diferen
cia con respecto al mercado del Quijote o a cualquier mercado medieval o renacentista 
de los muchos que ya se montan en España. Pero todo vale para el espectáculo. 

Brígida en un curioso lance con Don Juan 

4 de noviembre de 200& 

El Pico mavor de 
asistencia en la 
primera función 

fue de 8.000 
espectadores 
según la FCR 

Y los fuegos artificiales para el fi
nal de la obra son el recurso fáci l para 
acabar con espectacularidad la repre
sentación. Cada año hay más fuegos 
y a este paso podría llegar el año en 
el que lo principal no será tanto la 
obra del Don Juan Tenorio como un 

Tenorio con su sirviente Ciutti 

PUERTA de Madrid 



Don Luis Megía ante la casa de doña Ana 

espectáculo pirotécnico y musical . 
Siguiendo esta filosofía, podría 

pensarse en la idea de prolongar el 
mercado del Quijote desde el 9 de oc
tubre hasta el 31 para conectar las 
dos fiestas de interés turístico regio
nal y si desde la plaza de Cervantes 
se amplían los puestos del mercado 
hasta el nuevo recinto ferial y se ins
tala allí la noria, la montaña rusa y las 
casetas de los partidos políticos, tan
to mejor. Mayor espectáculo no cabe 
y si a esto le añadimos una corrida de 

Gama Toyota Corolla Luna. 

toros y un torneo de fútbol en el esta
dio municipal el Val que se llamara, 
cómo no, torneo de Don Juan Teno
rio, ya sería el máximo. 

Por supuesto, la representación 
tendría que ser espectacular. Es el 
principal objetivo y en esta edición 
hay que reconocer que Santiago Sán
chez como director lo ha hecho fran
camente bien. Don Juan se tiene que 
descolgar por la muralla haciendo rá
pel, y si se utiliza una tirolina tanto 
mejor. Tiene que haber caballos que 

salgan a galope, decenas de antorchas 
y si Brígida se sube a un árbol de la 
Huerta del Obispo, tanto mejor. ¡Vi va 
el espectáculo! ¡Viva la fiesta! ¡Y el 
público tan contento! 

El problema es que a uno que le 
gusta el teatro como al que esto escri
be, le parece que todo eso sobra. Que 
la idea en sus orígenes estaba bien 
pero que se ha forzado tanto la má
quina de lo secundario, del decorado 
y de todo lo que rodea la representa
ción itinerante, que al final parece 

Lidia Palazuelos fue Lucía 

que lo que menos importa es el hecho 
dramático. 

Ni bien ni mal, 
sino todo lo contrario 

Dicho todo esto, es el momento de 
analizar lo que fue la representación 
propiamente dicha a tenor de lo que 
este redactor vio en la primera de las 
funciones, la del martes 31 de octu
bre. 

www.motorarjona.toyota.es 

• Motores D-4D Diesel Common Rail de última generación y gasolina WT-i. 
• Climatizador automático (A/A en versión Sedán y Wagon). 

• Neumáticos 195/60 VRl 5" con llantas de aleación. 

• VSC + TRC (Control de estabilidad y tracción). 
• Airbags frontal y lateral de conductor y acompañante. 
• ABS + EBD con 4 discos de freno. 

Hay un Toyota Corolla desde 12.830 €. 

• Radio CD RDS con 4 altavoces. 
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• Volante de cuero con mandos de audio integrados. ~ 
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Don Juan y don Luis batiéndose en duelo a espada Don Juan dispara sobre el comendador Ulloa 

Para empezar cabe destacar el he
cho de que nunca se había visto en 
Alcalá una representación con tan ex
celente temperatura. ¡Con el frío que 
hemos pasado en la Huerta del Obis
po! Eso hacía pensar que el público 
iba a acudir en masa a la función , que 
serían muchos miles los que asistirí
an. Y no fue así. Según los datos de la 
Fundación Colegio del Rey fueron 
casi 8.000 personas las que pasaron 
por la entrada a la Huerta del Obispo 
y recogieron el programa de la fun
ción. Sin embargo, ante los escena
rios y de forma permanente no habría 
más de 4.000 espectadores de media. 
El resto sería un público itinerante. 
Ya se sabe, la representación es gra
tuita y por echar un vistazo nadie va 
a perder nada. 

También hay que reconocer que la 
hora a la que comenzó la función , las 
siete de la tarde de un día laborable 
aunque sea víspera de fiesta, no es 
precisamente lo mejor para lograr 
una masiva asistencia de público. 
Con la temperatura que hacía y dado 
el carácter de día laborable que tenía 
el 31 de octubre, se podría pensar en 
retrasar la hora de inicio de la fun
ción, a las ocho e incluso a las nueve 
de la noche, pero claro, si en lugar de 
la temperatura tan agradable que ha
cía, hubiera hecho el frío de todos los 
años, a las diez o a las once de la no
che ahí no queda ni el apuntador. 

Sigamos con la función. No puedo 
decir que el espectáculo dirigido por 

Antxón Jiménez 
fue el comendador 

PUERTA de Madrid 

Puesto de la reedición del mercado del Quijote 
en versión reducida 

Santiago Sánchez fuera malo. He vis
to Tenorios indudablemente peores, 
insultos a la inteligencia y bochorno
sos ridículos. Pero también he visto 
en Alcalá excelentes representacio
nes de la obra de Zorrilla. El trabajo 
de Santiago Sánchez y de su equipo 
no puede encuadrarse ni en uno ni en 
otro caso. Quizá fuera demasiado 
plano, demasiado previsible en cuan
to a la dramaturgia y en cuanto a la 
interpretación. No hubo nada dentro 

de la estricta representación que la 
hiciera inolvidable, que marcara un 
antes y un después. 

Sí hay que destacar la utilización 
del espacio escénico que hizo Santia
go Sánchez. Quizá ha sido de los po
cos directores que se ha dado cuenta 
de que la Huerta del Obispo tiene 
unas inmensas posibilidades ... como 
decorado de cine. 

Por eso llamó la atención el hecho 
de que la escena del convento se des-

A la representación asistieron 8.000 espectadores 

arrollara en la muralla almenada y 
que Don Juan se descolgara de un to
rreón para llegar a la estancia de doña 
Inés y llevársela a su casa rompiendo 
la clausura. Menos novedad fue la 
utilización como espacio escénico de 
la 'casita del obispo Ureña'. Ya se ha 
utilizado en otras ocasiones pero hay 
que reconocer que Santiago Sánchez 
lo hizo perfectamente con luces y es
cenografía. 

Muy buena fue la interpretación de 
Brígida, muy por encima del nivel 
medio que tuvieron los demás actores 
y actrices. Hay que reconocer que Pe
tra Martínez se lució. Los demás 
cumplieron, ni más, ni menos. Había 
actores y actrices, no rostros de cine, 
pero se echó de menos talento. No se 
podría decir que hubiera una mala in
terpretación ya que sería injusto, pero 
fuera de lo que hizo Petra Martínez, 
lo demás fue demasiado normal, de
masiado plano. 

En definitiva, fue un Tenorio que 
no será recordado en el futuro por su 
genialidad como tampoco quedará 
para la historia como un Tenorio in
olvidable. En ese tono pasó casi des
apercibido algo tan poco apropiado 
desde el punto de vista histórico 
como un Capitán Centellas de raza 
negra, un Butarelli cubano al que los 
clientes le llaman Compay o un es
cultor argentino. 

Jesús CÁMARA 

Don Juan 
se descolgó del torreón 

4 de noviembre de 2006 



Del 4 al 12 de noviembre Los ciudadanos que lo deseen pueden hacerse una revisión visual En Alcalá siempre comentó 
Dll Jornadas la unidad móvil oftalmológica de la Campaña de uue ie encantaban _ 
Culturales Extremeñas Prevención de la Ceguera V el Glaucoma llega a Alcalá los coch~ V la vel~ldad 

Sábado4 
18'00 h.: Presentación de las Jor-

11adas por el presidente del Centro, 
Angel Sánchez Adrada. 

Pregón de las XXIX Jornadas 
Culturales Extremeñas a cargo de 
Juan Andrés Tovar, presidente de la 
Diputación de Cáceres. 

Actuación del grupo coral "Alea
ba", en el auditorio municipal Paco 
de Lucía. 

En la sede del Centro Extremeño, 
inauguración de las exposiciones y 
vino de honor. 

Domingos 
Exposición con degustación de 

productos de la tierra. En el Centro 
Extremeño. Toda la jornada. 

09'30 h.: Y durante todo el día, 
exposición de trabajos de bolillos. 
En el Centro Extremeño. 

13'30 h.: Gran cocido extremeño. 
En el Centro Extremeño. 

19'00 h.: El grupo de teatro "La 
Jara" pondrá en escena la obra de 
Enrique Suárez, con adaptación de 
Toñi Martín "Catalina no me llo
res". En el Auditorio Municipal 
Paco de Lucía. 

Miércoles 8 
19'30 h.: Actuación del grupo de 

cuerda de los alumnos del taller de 
música. En el Centro. A continua
ción, muestra de trabajos realizados 
en el taller de costura. 

Jueves 9 
20'30 h.: Gala Poética. 

Viernes 10 
20'00 h.: Conferencia sobre Cá

ceres, Ciudad Patrimonio de la Hu
manidad y candidata a capital euro
pea de la cultura 2016, por María 
Cristina Leirachá Naya, concejala 
de Cultura de Cáceres. 

Sábado 11 
11'00 h.: Fiesta infantil organiza

da por el grupo de juventud. 
12'30 h.: Concurso gastronómi

co. 
17'00 h.: Fiesta juvenil. Sesión de 

play-back, en el Auditorio Munici
pal Paco de Lucía. 

22'30 h.: Cena de convivencia. 

Domingo 12 
12'30 h.: Degustación de dulces y 

aguardiente extremeño, en la expla
nada de la Iglesia de San Bartolomé. 

13'30 h.: Misa extremeña cantada 
por el coro "Aleaba", en la Iglesia de 
San Bartolomé. 

18'00 h.: Clausura de las Jorna
das, con la intervención del presi
dente del Centro Extremeño y el al
calde de Navalmoral de la Mata, Ra
fael Mateos Yuste. A continuación, 
actuación del grupo de Coros y Dan
zas "La Nacencia", en el Auditorio 
Municipal Paco de Lucía. 

PUERTA de Madrid 

Con motivo de la Campaña de Prevención de la Ceguera y el Monsenor Drena 
Glaucoma, desde el día 6 de Noviembre una unidad móvil de la lue multado por Asociación de Glaucoma para Afectados y Familiares (AGAF), en 
colaboración con la Fundación VISSUM para la Prevención de la • 
Ceguera, llega a Alcalá de Henares. Todos los ciudadanos que lo exceso de velocidad deseen, así como todas aquellas personas que estén de paso, están 
invitados a hacerse un completo examen visual en la unidad of
talmológica itinerante. Está ubicada en la fachada de la Facultad 
de Derecho, en la Calle Libreros. 

Con el fin de detectar alteracio
nes visuales y patologías oculares 
que pudieran derivar con el tiem
po hacia la ceguera o la baja visión 
-como por ejemplo el glaucoma o 
las degeneraciones retinianas-, un 
equipo de Vissum Corporación 
Oftalmológica de Madrid, en cola
boración con A.G.A.F. formado 
por un óptico-optometrista y un 
asesor técnico, examinan la salud 
visual y ocular a las personas que, 
hasta el 24 de Noviembre, se pa
sen por la unidad móvil situada en 
el exterior de la Facultad de Dere
cho,en la Calle Libreros (en hora
rio de lüh a 14h y de 15h30 a 18h, 
salvo las tardes del viernes). 

La unidad móvil cuenta con dis
tintos instrumentos de última ge
neración, como tonómetros, lám
paras de hendidura, frontofocóme
tros, autorrefractómetros, y un lar
go etcétera, que sirven para reali
zar exámenes completos de las di
versas estructuras oculares y de
terminar el correcto diagnóstico 
oftalmológico de distintas enfer
medades de los ojos, como catara
tas, glaucoma, retinopatía diabéti
ca o degeneraciones de retina (en
tre las que está la degeneración 
macular asociada a la edad 
(DMAE) o retinosis pigmentaria). 

Los especialistas de la unidad 
móvil efectúan una revisión en 
primer nivel para detectar algunas 
de las patologías más frecuentes, 
como el glaucoma y la degenera
ción macular. Se trata de proble
mas que no suelen presentar sinto
matología en sus primeras fases 
pero que pueden derivar en cegue
ra si no se erradican a tiempo. 

La exploración se realiza en seis 
pasos: 

•Encuesta al paciente (anamne
sis) para conocer sobre enferme
dades oculares familiares heredi
tarias, problemas anteriores de vi
sión y su estado actual. 

•Análisis del estado de agudeza 
visual, tanto de lejos como de cer
ca, para comprobar la capacidad 
que tiene el ojo para discriminar 
los detalles de un objeto a una dis
tancia determinada. 

• Análisis objetivo de la refrac
ción del paciente: se realiza con 
un autorrefractómetro, instrumen
to computerizado que indica, de 
manera objetiva, si la disminución 
de la visión del paciente puede ser 
debida a problemas de graduación. 

• Medición de la presión intrao
cular: mediante un tonómetro de 
aire, que no precisa anestesia tó-

pica ni contacto con el ojo. 
• Examen de la parte externa del 

ojo: con el biomicroscopio se 
comprueba el estado de las cejas, 
párpados y pestañas, así como la 
salud de la córnea y el cristalino. 

• Exploración de la parte interna 
del ojo: evaluación de la retina sin 
dilatación de la pupila. 

Para Andrés Fernández del Co
tero, director de Vissum Corpora
ción Oftalmológica de Madrid, 
"los objetivos prioritarios de la 
Campaña de Prevención de la Ce
guera y el Glaucoma se centran en 
la prevención del desarrollo de 
anomalías que puedan desencade
nar una enfermedad ocular, me
diante su detección y diagnóstico 
con los medios técnicos y huma
nos más adecuados y eficaces, 
además de concienciar a todos los 
ciudadanos de la importancia de 
realizar controles periódicos de 
salud ocular y visual (y no sólo 
cuando existan síntomas evidentes 
de alteración), así como extender 
la protección socio-sanitaria, inci
diendo tanto en la reducción de los 
riesgos ante la detección precoz 
como en el coste inferior de la pre
vención de la salud sobre la inter
vención" . 

Todos los ciudadanos de Alcalá 
de Henares están invitados a reali
zarse un completo examen visual 
y ocular, totalmente gratuito y sin 
compromiso alguno, en la unidad 
móvil de la Campaña de Preven
ción de la Ceguera y el Glaucoma. 
Les recordamos que estará ubica
da en la el exterior de la Facultad 
de Derecho (de lOh a 14h y de 
15h30 a l 8h, salvo el viernes por 
la tarde). Se puede pedir cita pre
via en la propia unidad móvil y en 
el teléfono 667414873 (Zacarías) 
a partir del día 6 de Noviembre. 

Desde la Asociación de Glauco
ma para afectados y familiares 
(A.G.A.F.) queremos subrayar que 
el objetivo de la Campaña no es el 
de graduar la vista a nuestros pa
cientes, ya que esa labor habitual
mente es llevada a cabo por los 
ópticos-optometristas de Alcalá de 
Henares, sino el de detectar y 
diagnosticar posibles anomalías 
oculares que pudieran causar ce
guera o baja visión. Además que
remos agradecer la disposición de 
todo el equipo de la Concejalía de 
Sanidad así como el trato dispen
sado a nuestra Asociación y el 
apoyo hacia el objetivo de esta ac
ción socio-sanitaria. 

El que fuera obispo de la ciu
dad complutense y hoy arzobis
po de Zaragoza, monseñor Ma
nuel Ureña, fue multado días 
atrás por exceso de velocidad 
cuando conducía su coche para 
viajar a la localidad zaragozana 
de Ejea de los Caballeros, se
gún publicó el diario La Razón 
el día 28 de octubre. La noticia 
ha sido comentada en Alcalá 
durante estos días puesto que de 
muchos fieles es conocida la 
afición que por los coches y por 
la velocidad tiene el primer 
obispo de la refundada diócesis 
complutense. 

El radar captó que el coche que 
conducía monseñor Ureña supe
ró el límite de velocidad, por lo 
que agentes de la Guardia Civil 
de Tráfico interceptaron el vehí
culo para iniciar el correspon
diente expediente sancionador. 
Monseñor Ureña se expone a una 
multa de 600 euros y pérdida de 
seis puntos, es decir, la mitad de 
los que tiene todo conductor. 

Monseñor Ureña, que dejó un 
imborrable recuerdo de su paso 
por la diócesis complutense, qui
tó importancia al asunto y dijo 
que esto es algo que le puede pa
sar a cualquier ciudadano espa
ñol que va por carretera y hace 
muchos kilómetros. 

Un radar situado en el casco 
urbano de Tauste fue el que cap
tó que el coche conducido por 
monseñor Ureña circulaba al do
ble de la velocidad permitida. 

CONSULTA DE 
OFTALMOLOGÍA 

·Cataratas 
• Glaucomo/Tensión ocular 

• Retina-Vítreo • Estrabismo 
• Oftalmología intanlil • Miopía 

• Hipermetropía • Astigmatismo 
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~ONDA.. 
The Power of Dreams 
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Si miles tte- P~'1'e>t pyeden, movetse sín ni tan ~iqu1ér~ rozarse, 
¿Por qué dos coc~ts no?"

1 I 

Una bandada moviéndose de un lado a otro. Cada pájaro 
ocupando su lugar, sin tocarse, ni siquiera rozarse. Una forma 
de desplazarse similar a la del Honda Accord equipado con 
ACC, Adaptative Cruise Control. Un control de distancia 
inteligente diseñado'. por Hónda que permite mantener 

·siempre la distancia de seguridad. Cuando fijamos la velocidad 
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de crucero y el coche detecta un vehículo delante más lento, 
automáticamente desacelera hasta guardar la distancia de 
seguridad establecida~ Cuando el vehículo desaparece de 
delante, et Accord acelera votvienao a riecwpe17ar la velocidad 
preestablecida. Gama Accord diésel y gasolina, de 140 CV 
hasta 190 CV desde 22.500 euros. 
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de ConceoionariosOficiales deventádeautomóvlles HONDA en Península y Baleares. l""'9!'fl acabado Execu1i)!é. mixto (1(l 00 l(m): 5,5 -10, Emisión C()z (g/Km): 145-237. '2GAllÁNTIA ~ 1 
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Darsan Auto, S.A. 
Ctra. M-300, Km. 29, 100. Tel. 91 889 12 00*. ALCALÁ DE HENARES. MADRID. 
Plaza República Dominicana n°6. Tel. 9134309 56*. MADRID. 
·contacte con nosotros para más información y solicitud de prueba. 



Poli malo, poli bueno: 
un rejuego interesante para el PP 
Es casi seguro que el Partido 

Popular no ha querido montar un 
número al estilo de poli bueno, 
poli malo con Esperanza Aguirre 
y Ruiz Gallardón como estrellas, 
pero le ha salido un montaje 
muy bien coordinado en esa lí
nea, con la utilidad especial de 
que los papeles de bueno y malo 
son intercambiables, con lo que 
el elector, según sus propias ten
dencias, siempre podrá conside
rar bueno a alguno de ellos para 
afianzar sobre él la fidelidad del 
votante popular a la Doble P. 

Doña Esperanza se ha queda
do con el papel de dura, de algo 
así como una /ron-Lady a la ma
drileña, lo que confiere al Parti
do Popular un plus de confianza 
entre los electores que son parti
darios de la confrontación abier
ta contra el PSOE en la guerra 
que éste y sus aliados le tienen 
declarada desde hace tres años. 

Don Alberto, en su papel de 
ilustrado melifluo con la izquier
da y azote de derechistas, cubre 
el espectro por el otro lado. Así, 
si eso fuera todo, el resultado 
podría ser nefasto para el PP 
porque los electores que le son 
proclives no dejarían de tener 
motivos para desconfiar; pero 
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eso no es todo porque muchos 
de los votantes que apoyan al PP 
en las urnas no lo hacen sólo por 
simpatía con este partido, sino 
también - y a veces sobre todo
como una forma que creen efi
caz para votar contra el PSOE, 
por lo que la diversificación de 
la oferta pepera polimórfica que 
Aguirre y Ruiz promueven com
plementariamente puede ser va
lorada como estimulante para la 
cotización electoral del PP. 

Este rejuego popular es tanto 
más eficaz cuanto parece ser una 
consecuencia de la competencia 
entre dos personas cuyas valías 
están muy pregonadas . Y, por si 
su interés propio fuera pequeño, 
muchos críticos de una y de otro 
contribuyen muy eficazmente a 
revalorizar al uno y a la otra: 
cuando los descalificadores de 
Ruiz Gallardón lo acusan de ser 
excesivamente simpatizante con 
la izquierda, la numerosa dere
cha mayormente socialista -en 
diferentes avatares de socialis
mo, pero socialista- que hay en 
la sociedad española comprende 
que puede seguir votando al PP 
sin apostatar de su credo social, 
sea cual sea ese credo social; y 
cuando quienes se confiesan li-

berales oyen acusar de liberal a 
Esperanza Aguirre quizá lleguen 
hasta a considerar posible - poco 
probable, pero posible- que, 
pese a lo que la experiencia 
muestra, la presidenta del go
bierno regional pueda llegar a 
ser en efecto algo así como Mil
ton Friedman con melena rubia. 

Luego, las cosas son como son. 
Ruiz Gallardón es un señor muy 
de derechas y bien cultivado que 
se comporta igual que cualquier 
otro señor bien cultivado y muy 
de derechas de los que tácita
mente se atienen a ese principio 
social español tan popularmente 
aceptado: Todo para el pueblo, 
pero sin el pueblo. La afición al 
despotismo incardinada en la 
misma entraña de la sociedad es
pañola desde hace siglos no per
mite a gran cantidad de ciudada
nos entender que en el siglo XXI 
las tareas de gobierno son ya tan 
complejas que cualquier ilustra
do no lo es suficientemente en 
relación con ellas y, por tanto, ya 
no pueden existir déspotas ilus
trados. Así que, por mucho que 
un déspota intente ocultarse bajo 
coloreados celajes de ilustra
ción, bajo esos vistosos velos 
sólo queda un déspota, sin más. 

Por su parte, la muy aguerri- --
da derechista señora Aguirre 
ofrece un más abigarrado que 
amplio espectro ideológico 
con un muestrario surtido de 
líneas diversas, pero, a tenor 
de sus hechos en su extensa 
carrera política, es difícil en
contrar en ese espectro alguna 
raya que haga sospechar que 
en su composición predomina 
algún elemento liberal. Agui-
rre no es más liberal que Ruiz 
Gallardón, pero tampoco lo es 
menos que una enorme canti-
dad - la mayoría- de españoles 
que son antiliberales. Por eso, 
el PP, así, no tiene nada perdi-
do en las urnas desde ese pun-
to de vista. En España el libe
ralismo no es de este mundo. 

Una ventaja que la presiden
ta del gobierno regional se en
cuentra "gratis total" es que la 
izquierda digamos roja se em
pecina, hasta el aburrimiento 
de propios y ajenos, en califi
carla como extremadamente 
liberal y cosas así, con lo que 
Aguirre puede continuar su 
ejercicio intervencionista - y, 
por tanto, básicamente antilibe
ral- sin miedo a que los esca
sos, pero quizá influyentes, 
electores de ideología liberal 
puedan llegar a considerarla 
como una peligrosa infiltrada 
neocentrodiestroizquierdista o 
cualquier otra entidad mutante 
monstruosa y proteica, al estilo 
del terminator camaleónico 
que aparece como antagonista 
suyo en ese intenso drama que 
nos presenta la lucha por el 
poder madrileño. Sólo por el 
madrileño por el momento. 

Los entrañables comunistas 
viejos - parece que hay pocos 
nuevos- no deben sentir temor 
por la posibilidad de que algu
na vez llegue a haber un go
bierno liberal en España. La 
sociedad española es antilibe
ral porque durante siglos le ha 
sido inoculada en catequesis 
diversas la convicción de que 
el liberalismo es la peor de las 
doctrinas sociales posibles, 
todo un pecado nefando. No 
importa cuánto se utilice la 
palabra libertad en España: 
quienes la lanzan desde tribu
nas mitineras o desde púlpitos 
tonantes dan por hecho que 
siembran en un terreno social 
abonado con el postulado de 
que la libertad no es un dere
cho natural de cada persona, 
sino una concesión social que 
el tenedor del poder ha de re
partir prudentemente, a su ar
bitrio, entre sus súbditos. Por 
ahora, en resumen, no hay 
motivo para temer que algún 
gobierno español pueda ser 
atacado por el virus liberal. 
Todos están muy eficazmente 
vacunados contra él. Como la 
mayoría de sus súbditos. 
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La violencia es el síntoma de 
una gravisima enfermedad in
dividual y social, que está ad
quiriendo tintes dramáticos y 
produciendo un enorme sufri
miento. 

La guerra de la violencia nos 
atenaza, y su rostro mons
truoso se presenta en distin
tas formas: acoso, abuso, pa
lizas, vejaciones, humillacio
nes y hasta la muerte. 

De alguna forma muere el 
que la infringe, el que la sufre 
y el que la permite. 

Todos estamos muriendo de 
dolor, de cobardía, de impo
tencia, de tibieza, de rabia, y 
de inacción. Aquí y ahora gri
tamos ¡basta ya!, y buscando 
el origen señalamos a los res
ponsables y exponemos a con
tinuación las posibles solucio
nes. 

Nuestra primera premisa 
seria: "La sociedad y el mundo 
no son sino un fenómeno pro
yectado del ser individual". 

Partiendo de esta verdad di
remos que hay que abrir y res
ponder a los siguientes inte
rrogantes: 

1 º)¿Quiénes son los respon
sables? Sin duda todas las 
partes implicadas, padres, 
alumnos, profesores, entorno 
social; pero muy especialmen -
te la ADMINISTRACIÓN. 

2º) ¿Qué educación forma a 
un individuo sano, equilibra
do, no violento? La respuesta 
es: Una educación que tenga 
en cuenta los conceptos que 
exponemos a continuación: 

1) Educar, procedente del 
latín educere, no significa 
meter conocimientos en el in
telecto, sino sacarlos, dejar 
aflorar y hacer salir las poten
cialidades del alumno para 
desarrollarlas adecuadamen
te. 

2) Educación humanista. 
Si nuestra esencia es nuestra 
humanidad debemos poten
ciar nuestras capacidades 
más nobles y positivas, des
arrollando cualidades como: 
el respeto, la tolerancia, la so
lidaridad, la empatía, la gene
rosidad, el esfuerzo, etc. En 
resumen que formemos a un 
individuo en el modo de ser, 
no en el modo de tener; afir
mación sacada de un estudio 
realizado por el psiquiatra, so
ciólogo y ensayista Erich 
Fromm. 

La conclusión seria formar a 
un ser humano más humano. 

3) Educación holística: la 
calificación holística es deri
vada del término griego holas 
que significa todo. 

Para nosotros, la educación 
debe cultivar ese todo: cuerpo, 
mente, espíritu y emociones. 
Debe ser por tanto una edu
cación integral e integrado
ra. 
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Violencia en las aulas 
Consideramos que una in

teligencia privilegiada como 
dice el filósofo y educador 
José Antonio Marina, puede 
ser una inteligencia fracasa
da; y sin duda ese fracaso es 
derivado del desequilibrio 
producido por un desajuste y 
una patología emocional. 

Es imprescindible pues 
educar las emociones para 
crear un ser humano que en
cuentre la armonía consigo 
mismo y con los demás. 

Sentadas las bases del en
tramado educativo, hoy ha
blaremos especialmente del 
conflicto más grave que tiene 
actualmente la comunidad 
educativa y que nos afecta a 
todos: la violencia en las au
las. 

Las medidas a tomar en 
cuenta para erradicar o paliar 
este conflicto, son medidas 
preventivas, a medio y largo 
plazo; y medidas coyuntura
les por la urgencia que re
quiere la solución de esta la -
era. 

Comenzaremos por las se
gundas. 

Medidas coyunturales: 
Constituir equipos psicopeda
gógicos por zona formados 
por psicólogos, pedagogos y 
asistentes sociales, que ase
sorados por los tutores de los 
centros estudien los casos y 
actúen y firme y contundente
mente. 

El concepto esencial a apli
car es el siguiente: con la vio
lencia tolerancia cero. 

En mi opinión de educadora 
y madre, cualquier alumno 
violento debe ser inmediata
mente apartado del grupo y 
del centro. 

El simple hecho de ser 
apartado, es educativo para 
él, puesto que le da oportuni
dad de reflexionar sobre las 
consecuencias de sus actos; y 
para las victimas, y el resto 
del grupo porque de esta for
ma podrán desarrollar la con
fianza y la fe en la justicia. 

Estamos permitiendo una 
sociedad aberrante, constitui
da por verdugos, victimas y 
consentidores en la que todos 
salimos perjudicados. 

Apoyando a estos equipos 
psicopedagógicos, se deben 
arbitrar aulas especiales y 
tal vez centros alternativos, 
donde tengan cabida estos 
alumnos que requieren, sin 
duda, un trato y una educa
ción especial. 

Estos alumnos deben ser 
atendidos por profesores es
pecializados, por un psicólogo 
que les ayude a resolver sus 
conflictos emocionales, y por 

un asistente social que pueda 
conocer y solucionar o paliar 
los desajustes familiares que 
puedan contribuir a potenciar 
el conflicto. 

Tal vez así y sólo así , con la 
formación y el seguimiento 
adecuado podrán recuperar
se, y tal vez reintegrarse a los 
centros habituales. 

Medidas preventivas: 
Primero y principalmente 

debe constituirse un pacto 
docente, que establezca unas 
líneas maestras basadas en 
valores humanos esenciales; 
al margen de ideologías de 
cualquier signo; el pacto debe 
tener en cuenta los conceptos 
esenciales que hemos expues
to al comienzo de nuestro es
crito: 

- Propugnar la cultura del 
estímulo y por ende la realiza
ción personal, puesto que 
educar, como hemos dicho, es 
hacer aflorar nuestras capaci
dades individuales y distin
tas; cultivando pues la distin
tividad para poder realizar 
nuestro proyecto vital. 

- Potenciar la cultura hu
manística y la formación ho
lística (integral e integradora) 
como hemos explicado ante
riormente. 

Los grandes olvidados 
para la consecución y des
arrollo de una verdadera re
volución -reforma educativa, 
son los siguientes: 

Estatuto de deberes 
y derechos del alumno. 
Abogamos no sólo por una 

correcta confección del mis
mo sino por el conocimiento y 
reconocimiento de cada una 
de las partes implicadas y rn
clamamos, especialmente, la 
firmeza en su cumplimiento. 

Desarrollo personal. 
Rogamos encarecidamente 

la incorporación de una disci
plina de desarrollo personal 
con la finalidad de potenciar 
nuestras capacidades y de ar
monizar nuestras emociones. 

De las emociones parte 
nuestro equilibrio o desequili
brio interior y exterior. 

Técnicas de estudio. 
Las reivindicamos como 

absolutamente necesarias, 
puesto que consideramos im
productivo y contraproducen
te acumular conocimientos 
mal asimilados e inconexos, 
en muchas ocasiones. 

Cualquier proceso de 
aprendizaje tiene que basarse 
en unas pautas que faciliten 

no sólo la adquisición de co
nocimientos, sino su correcta 
asimilación y estratificación. 

Actividades artísticas. 
Debemos descubrir, poten

ciar, cultivar y valorar las ca -
pacidades artísticas con la 
misma proliferación de me
dios y con la misma seriedad y 
rigor que se hace con las acti
vidades científicas. 

El ser humano no es sólo in
telecto y por tanto debe ser 
formado y valorado en toda su 
integridad. 

Convivencia. 
Es primordial una asigna tu -

ra para la convivencia, que 
nos enseñe, nos guíe y nos es
timule a practicarla en nues
tra vida personal, familiar y 
social. 

Tutorías. 
Considero de especial rele

vancia recuperar y valorar en 
toda su amplitud la labor del 
tutor, como eje esencial del 
entramado educativo. 

El tutor conoce al alumno, y 
conoce al grupo. 

Y por ello puede detectar los 
conflictos, cuidar las relacio
nes y establecer los cauces de 
diálogo y entendimiento entre 
las partes. 

Evaluación 
Si pasamos de una vis10n 

parcial del ser humano que 
valora por encima de todo el 
intelecto; a otra visión total: 
integral e integradora; seria 
natural y necesario concebir 
un nuevo sistema de evalua
ción, que aprecie y valore tan
to las capacidades mentales 
como las físicas, espirituales, 
emocionales y convivenciales. 

Puesto que el hombre es un 
ser eminentemente social, te
nemos la obligación, no sólo 
de educarlo para la conviven
cia, sino de valorar su capaci
dad para desarrollarla y culti
varla. Creemos que el respeto 
a nosotros mismos y a los de
más es la base de una socie
dad más humana, más equili
brada y más justa. 

Si me conozco, te reconozco 
si me respeto, te respeto 

aquí reside nuestra humanidad 
y nuestra divinidad. 

Ya es tiempo de ponernos en 
marcha. Todos somos respon
sables pero la Administración 
es la que tiene el poder y la 
obligación de confeccionar y 
aplicar los programas educati
vos que hagan individuos sa
nos y responsables. 

Laura MORAL 
Educadora y Escritora 

PUERTA de Madrid 
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Y eso acaba hartando. Al 
resto de los españoles y a 
ellos, seguramente. Y en
cima, con el cuento de que 
quieren estar unidos ama
blemente al resto de la na
ción, no dejan de incordiar 
e incordiar. Son como un 
acceso parasitario que ni 
somos capaces de quitar
nos de encima ni ellos quie
ren dejar de ser parásitos. 
¿Hasta cuándo?. Esa es la 
pregunta que ya nos pode
mos todos ir haciendo, y 
muy especialmente nues
tros políticos. A ser posible 
antes de que por la cir
cunstancia que sea, cual
quier día, se harten de lo 
conseguido ya por los cata
lanes, al fin y al cabo sin 
sangre que ellos pronto se 
supieron quitar de encima 
aquello de Terra Lliure. En 
las mismas andan ahora 
los vascos, agravado ade
más por las actuaciones de 
la gentuza etarra, de la que 
siempre los políticos, hacen 
como que no se enteran, 
especialmente los naciona
listas de siempre, con eso 
de que todos somos, funda
mentalmente, nacionalis
tas. Gravísimo en el actuar 
de los vascos, en un plus 
deleznable que les diferen
cia de los catalanes, lucha
dores con sus absurdos Ca -
rods, antes que con indese
ables asesinos. En todo 
caso siguen en su línea de 
primero yo y después na
die. De los psicópatas eta
rras mejor ni hablar, si an
tes los presuntos políticos 
no son capaces de arrum
barlos, en lugar de seguir 
cogiendo las nueces del ár
bol que estos analfabetos 
etarras menean, como hace 
tiempo ya se escribió. 

Y ahora que estoy de 
vuelta de tierras valencia -
nas, las amables tierras 
valencianas, aquellas tie-

Las confidencias de Don Miguel 

De estatutos y 
estatutos 
Cuando se acercan los fríos, por eso de 
las destemplanzas, más y más nos seguimos acor
dando de los Estatutos puestos en marcha y de los 
Estatutos por venir. Y nos acordamos pensando_, con 
la canción, de lo que pudo haber sido y no fue. Bien 
cierto es que nunca nadie estuvo contento con su 
suerte. O como decía aquel Zorro argentino ... el que 
tiene ochenta, busca los noventa y el de los noven
ta, quiere tener cien. Será ley de vida. Pero la ver
dad es que antes, por aquello de la dictadura, los ca
talanes y los vascos, o los vascos y los catalanes, 
siempre sacaron de la teta y para ellos, más que los 
demás. Y luego, por aquello de la democracia, la ju
gada siguió siendo la misma. Y cada vez que habla
mos de acceder a algo, ahí están a la cabeza a ver si 
siendo los que más tienen son capaces de llevarse 
más aún a la saca, como dicen los de Cruz y Raya. 
Los vascos, peor aún, que detrás tienen un grupo de 
asesinos psicopáticopatriotas de los que los progre
sonacionalistas usan, abusan y se aprovechan, aún 
cuando con la boca chiquita y de cuando en cuando 
les condenen. Por si fuera poco, con esos, directa o 
indirectamente, es con quienes se negocia. 

rras que cantan en su sea que se puede hablar de 
himno, honrándonos a to- nación y de España y no 
dos, el deseo de ofrenar pasa nada. Pues qué bien. 
novas glorias a España, De nación y de España, no 
recuerdo su Estatuto, un de naciones o lo que es 
estatuto consensuado por peor y más risible, de una 
los dos grandes partidos, nación de naciones. Sea
no como el catalán, en cuya mas serios. 
confección se tuvo en cuen- Y además entiendo a los 
ta la expresa mención, del levantinos cuando dicen 
pacto del Tinell, de que allí que no quieren caer en las 
no metería la mano la dere- manos, y el dominio, de 
cha, que todos, menos los quienes sueñan con los 
excluidos, firmaron. En el Pai"sos Catalans. Lo di
artículo primero del Esta- cho, cuanto más, más. 
tuto, se dice que el pueblo Pues yo deseo que los va
valenciano, históricamen- lencianos sigan unidos a la 
te organizado como Reino nación española, de la que 
de Valencia, se constituye forman parte, y que si su
como comunidad autóno- bimos o bajamos al menos 
ma dentro de la unidad de lo hagamos juntos. 
la nación española. Y yo Lo que está bien claro y 
que sigo siendo un tipo un está al alcance de cualquie
tanto utópico, me digo, o ra, hasta del más barato y 

demagógico de los políticos, 
es que entre las obligadas y 
precisas modificaciones 
que exige nuestra Constitu
ción, la primera y principal 
-si queremos seguir siendo 
un Estado y una Nación, la 
víeja España dentro de la 
Unión Europea- es la de fi
jar qué competencias 
sean exclusivas del Go
bierno Central, las que 
en ningún caso podrán 
transferirse. En su día se 
hizo una siembra de Comu
nidades que a nadie con
tentó. Hoy lo real es que 
mientras haya algo que 
transferir, los nacionalis
mos de siempre, sean vas
cos o catalanes -o hasta ga
llegos- nunca estarán sa
ciados. Todo será poco en 
competencias o en efectivo. 
Aunque desangren a la na
ción. Pero fijadas estas in
delegables competencias, 
obligado será el parón de 
la hoy imparable sangría. 

Lograr esto no será fácil. 
Pero con un gobierno na
cional , con un gobierno 
central, que asuma esta 
obligada necesidad y tenga 
la suficiente fuerza para lo
grarlo, esto sería posible. 
Con entreguismo, facilida
des demagógicas y apertura 
facilona de piernas, no lle
garemos a ninguna parte y 
siempre estaremos escri
biendo una novela intermi
nable y por entregas. En
treguismo con el que se ha 
de terminar. Es inconsenti
ble que nacionalistas an
tiespañoles, sabinianos 
descerebrados, osen decir 
que las leyes se han de 
adaptar a los vascos y no 
al revés. 

Manuel 
GALVÁN FRADEJAS 
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La denuncia 
del PSOE 
evita una 
injusticia 

del PP 
La denuncia del Grupo 

Municipal Socialista acer
ca de la decisión del go
bierno popular de Alcalá 
de Henares de cobrar 1 € 
por volante y certificado 
que soliciten los vecinos, 
ha logrado que el alcalde 
rectifique y retire este co
bro. 

"Nos alegramos de esta 
rectificación pues el cobro 
por un servicio al que tie
nen derecho los ciudada
nos y por el que previa
mente ya han pagado a 
través de los impuestos, es 
sobre todo la evitación de 
una injusticia pues ese co
bro iba a afectar a los más 
débiles económicamente", 
afirma Pablo González, 
portavoz socialista. 

Los concejales socialistas 
tuvieron información de 
este cobro en la Comisión 
Informativa Extraordinaria 
del área económica, cele
brada el pasado 23 de oc
tubre, en la que se informó 
de las Ordenanzas Fiscales 
y Modificaciones de Crédi
tos. Información que ha 
quedado ratificada en el 
acta de la sesión de dicha 
comisión. 

"Es sorprendente cómo, 
además de no tener reparo 
en cometer un despropósi
to como era ese cobro por 
la expedición de documen -
tos, además , no tienen re
paro en faltar a la verdad 
pues después de nuestra 
denuncia afirman que no 
pensaban cobrar nada por 
los certificados. Lo qu e les 
ha pasado es que les he
mos descubierto", aclara 
González. 

~t~t~: 
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Dª Espe, 
ni modesta, ni sencilla 

La glamorosa presidenta 
de la Comunidad de Ma
drid , tan bien vestida, cal
zada, peinada, y perfuma -
da, como corresponde a 
una dama de rica cuna, nos 
sorprende cada vez que 
comparece en público con 
nuevos modelos, estilos y , 
sobre todo, con una muy 
cuidada puesta en escena. 
Nadie como ella sabe apro
vechar los espacios, los mo
mentos y el auditorio para 
no pasar desapercibida. Lo 
que diga o haga pasa a un 
segundo plano, con una in
tención muy estudiada y 
medida por sus asesores 
políticos y de imagen. 

La intención es clara, 
aparecer moderna, con piel 
de cordero, cuando su am
bición es de loba, comién
dose si es preciso hasta los 
líderes de su partido que le 
estorben en su camino ha -
cia lo máximo, como ya ha 
demostrado con Ruiz Ga
llardón. Esperará lo nece
sario para dar el zarpazo 
preciso en el momento que 
estime más oportuno, y si 
no, tiempo al tiempo. 

Pasó casi desapercibida 
en el ayuntamiento de Ma
drid, a la sombra de Manza
no, que no de un madroño, 
después fue ministra - sin 
pena ni gloria-, siendo pre
sa fácil del programa Caiga 
quien caiga, lo que le valió 
para que José Maria Aznar 
se fijara en ella y la premia -
se con la presidencia del 
Senado, a cambio de que 
marcara de cerca al díscolo 
Ruiz Gallardón. 

Como presidenta del Se
nado apuntó maneras, so
bre todo, de cómo controlar 
el partido en Madrid al mar
gen de los barones Pío Es
cudero y Rodrigo Rato. Az
nar, visto lo visto, no dudó 
en aprovechar la oportuni
dad que le brindaban las 
elecciones municipales y 
autonómicas para dar el 
primer paso del cambio de 
líder en la Comunidad de 
Madrid. 

Celebradas las elecciones 
del 2003 la izquierda las 
ganó por la mínima. Pudo 
ser esto lo que provocara 
que los factores fácticos de 
la Comunidad de Madrid no 
lo aceptaran de buen grado, 
siendo esto lo que motivara 
la preparación del Tamaya -
zo. 

Consumado éste, la seño
ra Aguirre , sólo tuvo que 
andar el camino que otros 
seguramente ya le habían 
despejado. El precio a pa
gar por ello ya vendria des
pués. Se jugó institucional
mente con fuego, pero les 
salió bien. 

Convocó de nuevo eleccio
nes y las ganó dentro y fue
ra de su partido, lo que la 
situó en el primer plano de 
la política nacional y de la 
dirección del P.P. 

La estrategia de Aznar, y 
la ambición la señora Agui
rre , los llevó a dar un paso 
más. Con Rodrigo Rato en 
el FMI y Pío Escudero en 
ese cementerio de elefantes 
en que se ha convertido el 
Senado, sólo faltaba dar el 
golpe de gracia a Gallardón, 
derrotando a su hombre de 
confianza a la candidatura 
del PP en la dirección del 
partido en Madrid. 

Si Gallardón pierde la al
caldía de Madrid y ella con
sigue mayoría absoluta en 
la Comunidad, la convertirá 
en el número dos de su par
tido a nivel nacional, y la 
candidata preferida por el 
sector más duro del PP con 
Aznar a la cabeza, para 
sustituir a Mariano Rajoy, 
si éste vuelve a perder las 
elecciones generales, frente 
a Rodríguez Zapatero. 

Todo lo anterior se debe 
sustentar en algo más, y 
por eso ella no pierde la 
ocasión para opinar tanto o 
más de la política a nivel 
nacional, si cabe, que a ni
vel regional. De ahí a que se 
haya convertido junto a 
Acebes y Zaplana, en el azo
te más furibundo de Z.P., 
no pierde ocasión para ati
zarle fuerte y duro, ni de 
mostrarse como el referente 
del ala más dura de su par
tido, sobre todo en Madrid, 
que es donde se cuecen casi 
todas las habas de la políti
ca española. 

Dª Espe, está mostrando 
cuáles son sus credenciales 
de cara a las Generales del 
2012, utilizando el gobierno 
de la Comunidad de Madrid 
como banco de pruebas, 
para después, si se convier
te en presidenta del Gobier
no del Estado, aplicarlas en 
toda España. 

Joaquín ARIAS 
ABENGÓZAR 

Vivir para contarla 
El diablo viste de Prada 

Por lo que 
cuentan los ex
pertos y sobre 
todo los profesio
nales, parece que 
el cine no está pa
sando por su me
jor momento. Al
gunas películas 
ni siquiera llegan a mantenerse 
una semana en cartel y los gran
des cines apuestan por las grandes 
producciones de Hollywood o 
bien por estrenos que saben que 
les duplicarán la taquilla. Lo que 
sí les puedo asegurar es que el 
cine es otro mundo, quizás por su 
posibilidad de cumplir un sueño, 
una fantasía, un deseo ... una pelí
cula es una película y el cine es el 
arte de lo posible, un poco lo mis
mo la política. 

Tras algunas conversaciones 
con amigos respecto al panorama 
de la gran pantalla acudimos a es
trenar las nuevas instalaciones del 
centro de ocio "Cuadernillos". 
Elegimos la película El diablo 
viste de Prada, ya saben esa ame
ricanada que no nos hará pensar 
pero que sí nos permitirá evadir
nos un rato de esa realidad que 
tantas veces nos persigue o abru
ma. 

La película tiene infinidad de 
lecturas: la moda como una cues
tión política-económica, imagen, 
tiranía, belleza, estrés .. . ~endría
mos que preguntar a algmen que 
trabaje, por ejemplo en la revista 
Vague, cómo es el día a día. Por -
que, la verdad, lo que ~n _la pelí
cula quiere mostrar un mf1erno se 
termina convirtiendo en una nor
malidad tal, que en menos de 20 
minutos nos hemos acostumbrado 
a ella. 

Tengo que decirles que Meryl 
Streep está increíble, es capaz de 
aprender a tocar el violín si lo re
quiere el papel, montar a caballo o 
ser la jefa más perversa del mun
do si el guión lo dice. En este caso 
encarna a Miranda Priestly, una 
diabólica mujer obsesionada por 
el mundo de la moda capaz de 
elevar a lo más alto del altar a un 
diseñador o de matarlo con sólo el 
movimiento de sus labios. Basada 
en una historia real, es decir, en 
una mujer real, de esas caracterís
ticas, Meryl Streep borda el papel. 
El resto es para pasar un rato di
vertido y ver un poquito más de 
cerca la posibilidad que te puede 
abrir trabajar en un lugar conoci
do por su fama de "si aguantas un 
año en la revista Runway podrás 
encontrar trabajo donde quieras", 
sólo un año pero ¿quién aguanta 
un año con una jefa así de ametra
lladora? El diablo viste de Prada 
está dirigida por David Frankel y 
basada en el libro de Lauren 
Weisberger (Ed. DeBolsillo). 

Mónica LÓPEZ BORDÓN 
Periodista 

lopezbordon@terra.es 
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E spaña necesita ser de
fendida. Tal defensa 

consiste en sensibilizar a la 
sociedad civil sobre el tema de 
la dispersión territorial y polí
tica que estamos viviendo bajo 
la propaganda del aquí no 
pasa nada. Y aunque la acla
ración resulte ociosa, es inevi
table señalar las causas para 
el rearme moral que el caso re
quiere. Es obvio que al PSOE y 
a ZP especialmente no les inte
resa España tal como la cono
cemos ni tal como esperába -
mos que fuera en el futuro. 
Les interesa otra cosa, que no 
sabemos lo que es ni lo que 
será y que nos da miedo hasta 
imaginarlo. En vista del pano
rama y de que la política del 

·partido socialista y sus com
pinches no se limita al inter
cambio de poder por territo
rios, sino que se completa con 
el aislamiento y demonización 
de la mitad de españoles que 
no les vota, de manera que 
cualquier intento de enmienda 
o de control de la acción de go
bierno es fulminado al instan
te sin contemplaciones, y que 
cada uno de esos intentos es 
combatido con una abruma
dora propaganda mediática de 
descrédito y marginación polí
tica y física de cualquiera que 
los cuestione. Dado también 
que el principal partido de la 
oposición no presenta la ener
gía necesaria para el combate, 
y como estamos viendo en las 
últimas semanas, está ponien
do en práctica el lema "si no 
puedes con tu enemigo únete 
a él" (aunque te escupa}, vo
tando con entusiasmo defini-

uien esté un poco al día 
de las noticias, habrá 

oí o hablar del Síndrome de 
Diógenes; que son aquellas 
personas que les da por acu
mular basuras en sus hoga
res, llegando a molestar al ve
cindario con malos olores in
soportables. Pero hay un Sín
drome que aún no ha sido 
considerado como tal y que 
aquellas personas autorizadas 
como lo son los psicólogos, 
psiquiatras, científicos, etc., 
deberían considerar o estu
diar. Se trata de esos garaba
teros, que se dedican a pinto
rrear todo lo que se les pone 
por delante; paredes, puertas 
de garajes, vallas, camiones, 
autobuses incluso en su inte
rior, vagones de trenes, vago
nes del Metro, etc. Y no sólo 
esto, sino que también señales 
de tráfico que se hacen ilegi
bles e irreconocibles, con el 
riesgo de ocasionar algún acci
dente incluso mortal. Lo ha
cen con nocturnidad y a cara 
tapada. Yo pediría a los me
dios de comunicación en gene
ral, que no les den categoría 
de artistas a estos niñatos, 

PUERTA de Madrid 

1 Jo. 

Argumento para la d~Iehfa 
de la Nación Española 

ciones de nación y nacionali
dad sonrojantes en diversos 
estatutos, insolidarios blinda
jes hidrológicos, y tomando en 
algunos casos posiciones am
biguas, cuando no francamen
te entreguistas. Considerando 
que hay graves cuestiones de 
la vida pública que deliberada
mente no son tratadas por el 
gobierno, y otras no menos 
cruciales que son ocultadas 
cuando no manipuladas inte
resadamente. En vista de todo 
esto, la sociedad está movili
zándose en forma de asocia -
ciones cívicas de distinto sig
no, que tienen en común la 
idea constitucional de España 
nación única e indivisible, el 
respeto a sus signos y emble
mas, a sus leyes, lengua, terri
torio y todas las demás pre
misas contenidas en el texto 
que nos ha dado confianza y 
estabilidad durante treinta 
años de democracia. Aparte de 
ese vinculo, habrá, hay, dife
rencias de criterio en otras 
cuestiones, pero no cabe duda 
de que estos grupos de ciuda
danos libres y voluntarios son 
lo que se necesita en este mo
mento de extrema necesidad. 
Es cierto que las vias políticas 
que deja el bloque izquierda-

nacionalistas son m1mmas, y 
que las vias legales que no es
tán cegadas por la fiscalía ge
neral de Pumpido y los jueces 
garzonistas son el único ca
mino civilizado y legal que se 
puede recorrer en esta carrera 
contrarreloj para evitar en lo 
posible el desguace de la na -
ción española. Luego están las 
movilizaciones en la calle, que 
el gobierno condena y ridiculi
za sin respeto alguno y preten
diendo olvidar que la izquierda 
usó y abusó de la pancarta sin 
piedad en la oposición. Estas 
últimas son un elemento de 
unión y refuerzo moral, que no 
es poco, de los miembros y 
simpatizantes de estas asocia -
ciones; una señal evidente de 
que existimos y no somos po
cos. En esta línea de defensa 
política, legal y moral, se ha 
creado la Fundación para la 
defensa de la Nación Españo
la. A primeros de octubre hizo 
su presentación en Madrid, en 
la casa de gobierno de la Puer
ta del Sol. El acto fue emocio
nante y estuvo inspirado por 
palabras muy sabias de perso
nas acreditadas por su trayec
toria pública en defensa de la 
misma idea de España. En 
menos de un año ha tenido un 

Síndrome del Garabato 
que se gastan miles de euros 
en spray para plasinar las ex
presiones de sus mentes retor
cidas por donde quiera que 
pueden. ¿Acaso pintorrean las 
paredes y techos de sus res
pectivas casas?. Hay que se
parar la paja del trigo y no 
mezclar aquellos que hacen 
sus dibujos artísticos a todo 
color en sitios donde no cau
san estragos a la propiedad 
tanto privada como pública, 
de aquellos que se burlan y 
faltan el respeto a los demás. 
Porque si a esos nenes, les 
gusta ver todo pintorreado con 

garabatos, a otros muchos nos 
gusta verlo todo liso y limpio. 
Hay que llamarle al pan, pan y 
al vino, vino, y no darles nom
bres bonitos o sugerentes a los 
gamberros. No obstante, yo di
ría que estamos ante un nue
vo síndrome, que yo bautizarla 
como Síndrome del Garabato, 
y quienes lo padecen deberían 
ser tratados como enfermos 
mentales. Porque a un artista 
le gusta que le vean, que se 
sepa quién es, le gusta alcan
zar la fama, y por ello no se 
tapa la cara, ni trabaja a es
condidas. ¿Alguien se imagina 
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crecimiento espectacular, y es
peramos seguir en esa dinámi
ca y movilizar en España y en 
Europa todo lo que legalmente 
esté a nuestro alcance. Desde 
aquí animo a los ciudadanos 
que, independientemente de 
ideologías y tendencias, ten
gan una idea de España que 
coincida con la expresada por 
la Constitución del 78, que no 
estén de acuerdo con la políti
ca territorial y antiterrorista 
del gobierno socialista (ambas 
son las dos caras de la misma 
moneda), que no se avergüen
ce ni reniegue de nuestra his
toria, sino que asuma con ma
durez y coherencia el pasado. 
Que se sienta cómodo y segu
ro con la España en la que he
mos vivido y progresado a lo 
largo de por lo menos quinien
tos años, y muy especialmente 
en los últimos treinta. Los ani
mo a que se interesen y parti
cipen en los diferentes movi
mientos y asociaciones cívicas 
que se están creando en Espa
ña en su defensa, que es la 
nuestra propia. A que no ten
gan reparos en participar en 
actos y manifestaciones que 
expresen de uno u otro modo 
su disconformidad con la deri
va separatista del gobierno de 
Zapatero. Todo lo hacemos de 
forma civilizada, leal y pacífi
ca, aunque se nos nieguen la 
atención y las medallas que 
concede el gobierno a faccio
nes y personajes mucho me
nos dignos. Los gobiernos pa
san, España debería permane
cer, por el bien de todos. 
Ánimo. 

Pilar BLASCO 

a Velázquez, a Goya, a Picas
so, a Miró, a Miguel Ángel, 
etc., pintando a escondidas y 
con la cara tapada?. Estos 
chicos son garabateros, acep
ción que también deberían in
corporar al diccionario caste
llano. Y si no se pone freno a 
estos personajes, llegará el 
momento que garabateen los 
vehículos aparcados, o que 
nos pinten el trasero mientras 
esperamos algún .transporte 
público de noche. Igualmente 
pediría a quienes corresponda, 
que las sanciones consistan 
en reparar el daño ocasionado, 
cobrándoles el material utili
zado para ello, en vez de mul
tas que posiblemente paguen 
sus respectivos padres. Creo 
que si disponen de dinero para 
comprar spray, también lo 
pueden disponer para com
prar materiales de limpieza. 
Igualmente habrá que ir pen
sando en crear la figura de la 
contaminación visual, de la 
misma manera que existe la_ 
contaminación por ruidos. 

Juan GARCÍA 

4 de noviembre de 2006 



PUERTA 'de Madrid' Tls.: :: : : :: IH ~ ~ FAX.: 91883 45 08 

Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) ................................................... 91 887 81 00 
Casa de Socorro ......................................................................... 91 877 17 40 
Cruz Roja ............................................................ 91 881 40 03 / 91 883 60 63 
Seguridad Social ......................................................................... 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social~a partir 17 h.) ............................................ 061 
Centro Municipal de Salud ........................................................ 91 888 54 91 
Comisaría. Cuerpo Nacional de Policía ................................... 91 879 63 90 
Policía Nacional ......... ... .............. ................................... ............................ . 091 
Policía Municipal ....................... .................. ............................................... 092 
Guardia Civil .................................... ........... ........... ...................... 91 888 07 77 
Guardia Civil (Servicio centralizado) ....................................................... 062 
Bomberos (Urgencias) ....................................................... 91 886 35 90 I 91 
Bomberos (Consultas administrativas) .................................... 91 888 39 62 
Agentes Forestales ..................................................................... 91 888 00 83 
Protección Civil. ......................................................... 91 877 12 50 Ext. 3241 
Ayuntamiento ........................................ ..................................... 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) ................................................... 91 882 21 88 / 79 
RENFE .......................................................................................... 902 24 02 02 
Autobuses Urbanos .................................................................... 91 888 00 21 
Continental Auto ........................................................................ 91 888 16 22 
Cementerio ............ : ......... ............................................................ 91 888 15 64 
Cementerio Jardín ...................................................................... 91 877 03 93 
Correos y Telégrafos ........... ...................................................... 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer ........................................................ 91 881 64 61 
Casa de la Juventud ............ ...................................................... 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal ..................................................... 91 877 17 80 
Cámara de Comercio ................................................................. 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios .... ............................................. 91 887 12 50 
Aguas de Alcalá (Averías 24 horas) ... .................................... 902 13 60 13 
Servicio Recogida Muebles ....................................................... 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana .............................................................. 01 O 
Teléfono contra Tráfico Droga ................................................... 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ...................................................... 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer .......................................... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ........ 91 889 41 19 
ASAYAR [Asociación de Ayuda Antialcohólica Rehabilitadora) ........ 91 881 12 45 y 686 71 42 55 
Asociacion de Familiares Enfermos de Alzheimer ................. 91 889 71 70 
Fundación Colegio del Rey ....................................................... 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes ............................................... ............... 91 882 24 97 
Ateneo Cultural 1º de Mayo ...................................... ................ 91 280 06 55 
OMIC ......................................... ..... ............................................... 91 877 17 30 
INFORMACU ALCALA ............ .................................................... 91 880 65 36 
Obispado ................................. ........................................... 91 888 27 00 I 04 
Oficina de Turismo ..................................................................... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) ............ ............................. 91 879 74 00 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ............. 91 881 34 61 
Archivo Municipal ....................................................................... 91 882 93 37 
Centro de Documentación ......................................................... 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ..... ... .......... ............................................... 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) .. ....... ................................... 91 885 40 00 
Hacienda ...................................................................................... 91 877 60 00 
Registro de la Propiedad .................................. 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juzgado Decano ......................................................................... 91 888 56 18 
Oficina de Empleo de la CAM (Plz. Navarra, s/n) ..... .. 91 888 72 64 I 91 888 70 63 
INEM prestaciones (Pintor Picasso, 1 - 2ª planta) ................ 91 879 65 02 I 03 I 04 
Oficina INEM (Pº de la Estación, 9) ........ .. ....... 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) .......................................... 91 883 66 09 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada .................................. 91 888 36 47 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
SANTA MARIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACIÓN Y RESERVAS 
TELF.: l949J 26 26 02 - 26 27 38 - e/ Virgilio Navarro. 5 v 1 

Azuqueca de Henares lGUADALAJARAJ 
km. 44 Ctra. MADRID-BARCELONA 

PUERTA de Madrid 

Chiste 
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Elisa de Francisco ofició la ceremonia Muchos años de confección de ropa, 
candidata a conceial v con alma de artista Segunda boda homosexual 

en el Avuntamiento de Alcalá Nazaret, una alcalaína de·larga vida 
El sábado día 28 de octubre 

se celebró en el salón de actos 
del ayuntamiento compluten
se el matrimonio entre Juan 
Moneada Carrasco, de 4 7 
años, y Christian Aday Trujillo 
Suárez, de 25, tras dieciocho 
meses de noviazgo desde que 
se conocieran en Madrid. Am
bos trabajan como camareros 
en el mismo bar de Alcalá. 

Los novios fueron recibidos 
en la puerta principal del . con
sistorio por la concejala de 
Cultura y Festejos compluten
se, del PP, Elisa de Francisco, 
quien seria la encargada de 
oficiar el acto civil. Una vez ex
plicados los detalles de la ce
remonia en una sala contigua 
al salón de actos y con los in
vitados instalados, los prota
gonistas llegaron de la mano 
de sus madrinas. Actuaron 
como tales Domitila Suárez 
San Juan y Maria Celeste Tru
jillo Suárez, madre y hermana 
de Christian, respectivamente. 

Elisa de Francisco hizo refe
rencia a la Constitución Espa -

ñola como fiel garante de los 
derechos humanos y de la 
igualdad de los cónyuges en 
derechos y deberes en el ma
trimonio. También quiso ser la 
primera en dar la enhorabue
na a los recién casados y agra
decerles que eligieran el ayun
tamiento complutense para 
tan importante fecha en sus 
vidas. La anécdota de la boda 
llegó durante el intercambio 
de los anillos. Los nervios pa
recían haber hecho mella en 
Christian, al que casi no le en -
tró su dedo anular en el anillo, 
a lo que Juan le preguntó con 
una sonrisa: "¿Cariño, has en
gordado?" 

Los recién casados recibie
ron una lluvia de arroz y con
fetti en la salida por la puerta 
del ayuntamiento antes de 
desplazarse junto a los cerca 
de setenta invitados a restau
rante donde celebraron el con
vite. El viaje de luna de miel lo 
dividirán: una semana en Ali
cante y otra en la isla portu
guesa de Madeira. 

cot:eras 
IMPERMEABILIZACIONES 
•CUBIERTAS 
•TERRAZAS 
•LIMAS 
•TEJADOS 
•FACHADAS 

GARAtlllA 
10 AiiOS 

PROYECTPOL, S.L. 
IMPERMEABILIZACIONES Y AISLAMIENTOS 

Polig. lnd. Los Almendros, e/ Grecia, nave 24 - Tlf.: 91 880 83 02 
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que ahora expone sus pinturas 
La Sala Manolo Revilla de la Mutual Complutense acogerá a 
partir del próximo miércoles 8 una exposición de cuadros muy 
especial: la de la veterana artista Nazaret Solís que durante 
años regentó una boutique de moda del casco de .Alcalá. Un to
tal de 25 óleos de paisajes, retratos, bodegones y demás imá
genes elaborados por la mano de esta alcalaína de adopción 
penderán de las paredes de esta sala del centro de la ciudad. 

Nazaret Solís Sánchez nació 
en Badajoz y pinta desde hace 
40 años. No ha recibido clases 
de pintura hasta hace sólo 2 
años pero, a pesar de esto, 
maneja con tanta facilidad los 
pinceles que no tarda más de 
3 días en pintar cada uno de 
sus cuadros. Sin embargo, 
esto ocurre ahora, a sus 83 
primaveras, cuando tiene 
tiempo suficiente como para 
dedicarse casi por completo a 
la pintura, afición que utiliza 
para dar rienda suelta a toda 
su vitalidad ya que necesita 
sentirse activa a cada momen
to. Hace años, cuando era la 
dueña de una conocida bouti
que de ropa de señora de la 
plaza de los Cuatro Caños, no 
podía dedicarle tanto tiempo a 
la pintura como queria. 

Siendo de la quinta de Sara 
Montiel, Nazaret puede decir 
que ha vivido una existencia 
muy activa, trabajando en la 
confección de ropa, dejando 
salir su vena artística sobre 
lienzos y también involucrada 
en un compromiso social que 
le hizo presentarse a concejal 
en el Ayuntamiento de Alcalá. 
Al final no pudo ser y recuerda 
que su marido terminó ale
grándose por ello, ya que así 
podía pasar más tiempo en 
casa. 

Por su obra aparecen desnu
dos, bodegones, retratos, atar
deceres, poblados, puertos 

marítimos, paisajes andalu
ces, frascos boticarios, pesca
dores ... inspirados en fotogra
fías que ella ha seleccionado 
de revistas y a las que ha aña
dido elementos de cosecha 
propia. Comenzó sus clases en 
la Mutual para "entretenerme 
y no permanecer sentada en el 
sillón pero, con el tiempo, me 
dijeron que sí podía llegar a 
exponer mi obra y así surgió 
preparar esta muestra, de he
cho, ya expuse otros cuadros 
en el Ayuntamiento hace años 
y mucha gente quiso comprar
los", dice Nazaret, que desea 
continuar pintando mucho 
tiempo. 

Cuando Nazaret blande el 
pincel, consigue q~ncentrarse 
por completo en lo que hace, y 
parece ser que la pintura es 
algo que lleva dentro, ya que 
pinta muy deprisa, casi sin es
fuerzo. Cuando alguien le ha 
sugerido comprarle un cua
dro, a ella le ha "costado mu
cho creer que lo he hecho yo, 
porque me salen muy fácil
mente". Nazaret, que se consi
dera a sí misma muy sencilla, 
asegura que se siente siempre 
muy orgullosa de su trabajo, 
tanto de sus años en la bouti
que como de su labor como 
pintora. 

Nazaret les invita a la inau
guración de su exposición el 
próximo día 8 a las 18, 30 ho
ras. 

PUERTA de Madrid 



En la estatua 
del Arzobispo Carrillo: 

Pegatinas 
conlalevenda 
"Putas de luio" 

La primera vez que se tuvo 
constancia de la presencia de 
estas pegatinas, blancas y de 
tamaño tarjeta, en la estatua 
del Arzobispo Carrillo, fue el 
viernes día 13 de octubre. En
tonces se dio el aviso a la poli
cía para que se procediera a la 
retirada de las pegatinas, que 
tenían la inscripción "Putas de 
lujo". Sin embargo, el domingo 
día 22 todavia varios viandan
tes observaron estas pegatinas 
de tan mal gusto. El martes 
día 24, día en que fueron to
madas las fotos que ilustran 
estas líneas, dos pegatinas se
guían en la la estatua que el 
Arzobispo Carrillo tiene delan
te del convento de las Clarisas 
de San Diego, en la calle Bea
tas, donde muchos alcalaínos 
y turistas acuden a comprar 
las famosas almendras garra -
piñadas. 
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Participarán especialistas de universidades españolas v europeas, 
que pondrán en común los resultados de sus últimas investigaciones 

Congreso Manasteria et territaria en el MAR 
El Museo Arqueológico Regional, en colaboración con el Museo de San Isidro y la Universi
dad Autónoma de Madrid, ha preparado un congreso internacional titulado Monasteria et te
rritoria. Elites, edilicia y territorio en el Mediterráneo medieval (siglos V-XI) que se des
arrollará entre los días 18 y 20 de diciembre. Las sesiones se celebrarán, según el día, en las 
instalaciones de cada entidad organizadora y es posible inscribirse hasta el 15 de noviembre. 

Este congreso, que reunirá a 
diferentes investigadores de 
prestigio internacional, tiene 
como objetivo coordinar resul
tados de investigaciones mi
cro-regionales en curso, así 
como balances para conjuntos 
territoriales más amplios, con 
la intención de avanzar en un 
conocimiento sintético de los 
procesos históricos que carac
terizan la transición entre el 
mundo antiguo y la Edad Me
dia, tomando como hilo con
ductor la conexión entre la ac
tividad de las elites y/ o alisto-

cracias eclesiásticas en lo refe
rente a la edilicia de carácter 
'monástico' y su imbricación 
en la gestión, explotación y 
vertebración del territorio. 

Las sesiones del congreso se 
articulan en una primera par
te centrada en valorar el mo
nasterio y el monacato como 
realidad material (tanto desde 
un punto de vista arqueológico 
como arquitectónico) y su con
texto mental y social, acorde a 
un momento de cambio como 
es la tardo-antigüedad y la 
alta Edad Media. 

Al avuntamiento le costará 3.592 euros 

Reforma v ampliación de la residencia v centro 
de día para discapacitados intelectuales 

El gobierno municipal com
plutense aprobó el martes 24 
de octubre la propuesta de la 
concejal delegada de Servicios 
Sociales, Teresa Obiol para la 
nueva aprobación del proyecto 
y los pliegos de condiciones 
que regirán en el concurso 
para contratar las obras de re
forma y ampliación de resi-

dencia y centro de día para 
personas con discapacidad in
telectual gravemente afectada. 
Este centro está situado en el 
número 34 de la calle Nuestra 
Señora de Belén. La junta de 
gobierno aprobó también la 
autorización del gasto para la 
realización de las obras, con
cretamente 3.592.544 euros. 

las notificaciones v distribución de documentos 
de la conceialía de Hacienda cuestan 250.000 euros 

La Junta de Gobierno del Ayuntamiento de Alcalá aprobó 
el día 24 de octubre los pliegos de condiciones que regirán 
en el concurso para contratar el servicio de notificaciones 
colectivas y distribución de documentos de la concejalía de 
Hacienda. La propuesta realizada por el edil Gonzalo Garri
do y aprobada por sus compañeros de gobierno establece un 
precio tipo para este servicio de 250.000 euros al año. 

• FITNESS 
•GIMNASIA RÍTMICA 
• G.A.P. 
•PUMP 
• COMBAT 
•ABDOMINALES DE PI LATES 

• BAILE DEPORTIVO 
•BAILE DE SALÓN 
•RITMOS LATINOS 
•TANGO ARGENTINO 
•MASAJES 
•ETC. 

nuestro objetivo eres Tú 
C/ Camino Viejo de Esgaravita, nº 7 - 28805 ALCALÁ DE HENARES 

Telf.: 91 882 63 57 

A continuación, se presenta
rán una serte de sesiones de 
estudio que están orientadas a 
ámbitos espaciales o temáti
cos concretos . La presencia de 
los especialistas favorecerá 
una visión de conjunto que 
permitirá aclarar conceptos y 
aproximaciones metodológi
cas, incentivando la aproxima
ción al fenómeno monástico 
desde una perspectiva abierta 
e interdisciplinar. 

Para más información pue
den dirigirse a los teléfonos 91 
4975277, ó 655306135. 

Continúan 
las concentraciones 
de los auxiliares 
de enfermería 

Los auxiliares de enfer
merta del Hospital Piincipe 
de Asturias volvieron a 
concentrarse en la puerta 
del hospital el jueves día 2 
de noviembre, convocados 
por el Sindicato de Auxilia
res de Enfermería (SAE). 
La concentración del jue
ves forma parte de una se
rte de actuaciones que el 
sindicato está llevando a 
cabo para pedir el ascenso 
de estos trabajadores al ni
vel 3, "de forma que se re
conozca su labor como se 
merece y se dignifique su 
trabajo". 

Desde . el SAE afirman 
que su trabajo, que se 
puede resumir como una 
labor de dignificación de 
los pacientes, "está reco
nocido por todos: compa
ñeros, pacientes, familia
res de los enfermos ... , por 
todos menos por el Minis
terio de Sanidad", según 
declaró Isabel del Pozo, de
legada del SAE. "Nosotros 
seguimos ofreciendo la 
misma atención a los en
fermos, pero queremos 
que se reconozca nuestra 
labor, simplemente" . El 
grupo de los auxiliares de 
enfermería se trata del ter
cer colectivo más numero
so a nivel nacional en el 
ámbito sanitario. 

PUERTA de Madrid 
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PARA VUESTRA 
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Hombre 

• TRAJE CEREMONIA Y COMPLEMENTOS 

• SASTRERÍA y CAMISERÍA A MEDIDA 

ALQUILER Y VENTA DE CHAQUÉS 

e/ Teniente Ruiz, 2 - Tlfs.: 91 880 27 55 - Alcalá de Henares 

rnoMOCIÓM 

~ NOVIOS_ 
Co\eccióR 2.00& 

C/ SANTA ÚRSULA, 4 C/ CÁNOVAS DEL CASTILLO, 30 AVDA. REYES CATÓLICOS, 3 
TELEF.: 91 878 78 99 TELF.: 91 889 20 18 TELF.: 91 881 44 45 

ESPECIALIDAD EN OBRAS, 
REFORMAS Y DECORACIÓN 

1!.~eu~ de 1 ~ 
• ELECTRICIDAD• FONTANERÍA• PLADUR • PINTURA 

•ALBAÑILERÍA • CARPINTERÍA DE ALUMINIO Y MADERA 

Pº de la Alameda, 3 · Tlf.: 91 882 69 00 · Fax: 91 820 35 44 ·ALCALÁ DE HENARES 

INVITACIONES, RECORDATORIOS Y 
RECALOS DE 

COMUNIÓN Y BODA 
RELOJES - CALCULADORAS 

RADIO - ETC. 

CENTRO COMERCIAL EL VAL Teléf.: 91 882 77 83 
LOCAL 114 (planta baja) ALCALÁ DE HENARES -

DESPEDIDA . E SOLTER@ 
RE~~DiS~ EN ALCALÁ 

iTODOS LOS SERVICIOS! CENA, ESPECTÁCULO, DRAG OUEEN, 
STRIPPER, RESERVADOS EN DISCOTECAS, LIMUSINA ... 

EL MANTO' N e/ Puerta del Vado, 4 -Alcalá de Henares 
Tlfs.: 91 882 73 95 - 645 77 93 94 

ALIANZAS [Oro 18 Kts.J, ARRAS ... 

Jovería OCAÑA 
Plaza de Cenrantes, 32 - Tlf.: 91880 16 85 

7% Descuento con tu VISA VIAJES IBERIA. 
lgratuital. Para todos tus viajes v 
acumulable a todas las otenas 

•Viaja ahora y paga dentro de 3 meses. • Recupera el 1 % del resto de tus compras 

Avda. Juan Carlos 1, sin 
(C.C. Garena Plaza) 

TI!.: 91 830 54 51 

el Santiago, 26 Avda. Guadalajara, 4 
Tlf.: 91 881 08 12 Tlf.: 91 883 50 98 

• ci Miguel de Moneada, 4 Qunto Galerías Juan de Austria) -Tell. y Fax: 91 880 26 67 
• ci Miguel de Unamuno, sin (EL ENSANCHE) -Tell.: 91 802 72 21 
•Avda. Juan Carlos 1, sin (Esquina a nueva estación RENFE La Garena) Tell.: 91 802 72 22 · 
• ci Camino del Corral, nave 20 -Poi. Alcamar · Camarma de Esteruelas -Tell.: 91 886 52 70 



El alcalde amenaza con con
vertir el Ayuntamiento en un 
Museo, o sea como el Palacio 
Real, para recepción de emba
jadores. Desde luego las ínfu
las de este alcalde están alcan
zando cotas tan inimaginables 
que empiezan a parecer ínsu
las. Porque una ínsula en el 
mar proceloso de la cultura pa
rece ser la apertura del nuevo 
Museo Cervantino en la Capi
lla del Oidor. Y por lo que dijo 
nuestro alcalde el día de la in
auguración, una ínsula solitaria 
y abandonada. ¡Tan preocupa
do como dice estar constante
mente por los alcalaínos -es la 
palabra que no se le cae de la 
boca- y va y resulta que es, 
como todo, también otra apa
riencia huera! Los turistas no 
vienen por las exposiciones de 
la Capilla del Oidor, "ergo" 
quitemos las exposiciones para 
los alcalaínos. Al fin y al cabo, 
¿qué importa más, un grupo de 
alcalaínos ignorantes o 
400.000 "turistas" del Mercado 
Medieval? ¡Burro grande ande 
o no ande! Y por eso, porque 
"nadie viene de Madrid a ver 
exposiciones a la Capilla del 
Oídor", podemos quitar el es
pacio para pintores de la talla 
de José Hernández o de Saura 
o Matías Quetglas o ... , y llenar 
este "santuario" con algunos li
bros del Quijote, algunos de 
los cuales nunca debieron salir 
del Archivo, que es su sitio na
tural. 

Más de un millón y medio de 
visitantes, cientos de artistas 
importantes, una referencia 
como sala de exposiciones a 
nivel nacional... se queda en 
nada porque los turistas no vie
nen a Alcalá a ver exposicio-

Francisco José Pérez Este
ban, concejal de IU y Conseje
ro por este grupo político en el 
Organismo Autónomo Funda
ción Colegio del Rey (FCR) 
denunció ayer enérgicamente 
en el Consejo de Administra
ción de la FCR la ubicación 
elegida por el Equipo de Go
bierno del PP para crear un se
gundo Museo Cervantino en 
Alcalá de Henares. Varios con
sejeros se quejaron también de 
esta misma cuestión ante la Vi
cepresidenta Elisa de Francis
co y el gerente de la FCR Pa
blo Sanz. 

Ubicación no apropiada 
"Más allá de la urgencia o de 

la necesidad que la ciudad tu
viera en este momento para 
abrir un segundo Museo Cer
vantino cuando no se ha abier
to todavía el Museo José Caba
llero y cuando ya existe el Mu
seo de la Casa Natal de Miguel 
de Cervantes en la calle Ma
yor" , dijo Francisco Pérez, "IU 
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A Cervantes no le gustaría 
este Museo Cervantino 

nes. ¡Claro, vienen a comer sal
chichas! Vale, pues si lo que quie
re es cantidad de turistas, ¿por 
qué no deja permanentemente el 
Mercado Medieval repartido por 
todo el Casco Histórico? Sólo con 
los puestos, a razón de 300 pues
tos con tres personas de media 
por puesto, tenemos 900, multi
plicado por 365 días nos da un to
tal de 328.500 turistas. ¡Con poco 
más, un nuevo record Guinness ! 

La Capilla del Oidor viene sien
do el principal lugar de exposi
ciones de este Ayuntamiento des
de que se recuperó en los años 80 
de la mano de Arsenio Lope 
Huerta y Joaquín Leguina. ¡Si tu
viéramos que atender a las pala
bras de la nueva comisaria del 
"Centro de Interpretación", la Ca
pilla casi, casi la habría construi
do este alcalde! 

¡Y nada más inaugurarla, hay 
que cerrarla de nuevo por goteras! 
¡Otra chapuza más! Será para que 
no la vean los investigadores del 
Centro de Estudios Cervantinos. 
¿Saben ustedes que en Alcalá se 
creó hace algunos años un Centro 
de Estudios Cervantinos cuya 
función primordial era estudiar e 
"interpretar" la obra de Cervan
tes? ¿Saben ustedes que en este 
Centro se está redactando y publi
cando, por los mejores especialis
tas del mundo, una magna Enci
clopedia Cervantina? ¿Saben us
tedes que este Centro cuenta con 
una excelente bibliografía sobre 
Cervantes? Pues ... ¿saben ustedes 
que ningún miembro del Centro 
de Estudios Cervantinos sabía 

nada del nuevo Museo o Centro 
de Interpretación, como lo lla
man? ¿Hay tamaña chapuza? 

¡Y ahora nos amenaza con con
vertir el Ayuntamiento en otro 
Museo! ¿Será para ponerse él en 
forma de estatua? Y mientras tan
to, mientras el Alcalde quiere 
convertir el Ayuntamiento en un 
Museo porque se está quedando 
sin salas de exposiciones, va ocu
pando los mejores espacios del 
Casco Histórico con todas, per
dón, con algunas de las Conceja
lías. Mientras la Concejalía de 
Cultura debe compartir un reduci
do espacio con el Centro de Estu
dios Cervantinos, el Concejal de 
Patrimonio quiere ocupar el espa
cio del Convento de Capuchinos, 
en la calle de Santiago, que el an
terior Gobierno del PSOE había 
adquirido para Centro de Estu
dios Manuel Azaña. 

El anterior equipo de Gobierno 
adquirió tres espléndidos locales 
para la ciudad: el Convento de 
Capuchinos, en la calle Santiago, 
el de la actual Concejalía de Ha
cienda y el antiguo hospital de 
San Lucas, en la plaza de Atilano 
Casado. A este equipo del PP sólo 
se le ocurre ocuparlos con Conce
jalías - o dejarlos inutilizados, 
como el Hospital de San Lucas- y 
destrozar los espacios más emble
máticos de la ciudad con propues
tas peregrinas y sin ningún rigor 
científico. ¡No puede ser cual
quiera el comisario de un museo 
dedicado Cervantes! Si tenemos 
una Universidad donde explican 
los mejores especialistas, ¿cómo 

IU cuestiona la idoneidad 
de la Capilla del Oidor 

como Museo Cervantino 
cuestiona que la Capilla del Oidor 
sea el lugar apropiado para dicho 
Museo. Si bien el Alcalde, Barto
lomé González, acaba de inaugu
rar sólo una parte, ha anunciado 
claramente que toda la capilla se 
va a dedicar al Museo Cervanti
no. No nos oponemos a otro Mu
seo Cervantino, sino a su ubica
ción". 

En primer lugar, señaló el re
presentante de IU en la FCR, Fran 
Pérez, "el alcalde ha anunciado 
que existe material municipal su
ficiente para ocupar siete Capillas 
del Oidor, con lo cual no entende
mos por qué no se ha buscado en
tonces una ubicación mayor y 
más apropiada" . 

100.000 visitas al año 
"En segundo lugar", continuó 

Pérez Esteban, "la Capilla del Oi
dor lleva 25 años utilizándose con 
éxito fundamentalmente como 
Sala de Exposiciones de Arte y 
está absolutamente consolidada 
como referencia cultural funda
mental de la ciudad como de
muestran las más de 100.000 visi
tas al año que registra. Debe se
guir desempeñando ese uso y fun
ción, que, a nuestro juicio, se ha 
cubierto con autores y exposicio
nes de mucho nivel todos estos 
años". 

"Además", continuó el concejal 
Francisco Pérez, "este espacio ha 

podemos ser tan ignorantes de 
no aprovecharnos de ello? ¡No 
sean ... . ! 

Un Museo Municipal de 
Cervantes no es algo que se 
improvise de la nocht 2 la ma
ñana como ha hecho este alcal
de; ni es algo que pueda prepa
rarse en un par de meses; ni es 
algo que puedan organizar sólo 
dos personas. Si queremos ha
cer algo digno, algo similar a 
lo de Stratford -como dice el 
alcalde- debemos implicar a 
todos los expertos, a la Univer
sidad, a las bibliotecas, a los 
cervantistas... y, entre todos, 
buscar las formas , los medios y 
los fondos para hacer el Museo 
que se merece la ciudad ... que 
no es éste. 

En esta ciudad, se creó hace 
nada menos que 22 años un 
Organismo Autónomo para la 
Cultura, la Fundación Colegio 
del Rey. En estos años ha veni
do desempeñando una magní
fica labor y a ella le debemos 
los acontecimientos culturales 
más destacados: Don Juan, 
Festival de Clásicos, Festival 
de Cine, etc. La Capilla del Oi
dor ha sido, durante mucho 
tiempo, uno de sus espacios 
más emblemáticos. Pues ahora, 
sin contar con nadie, sin que se 
entere el Consejo de Adminis
tración de la Fundación, por
que sí.. . porque les da la real 
gana ... han privado de este es
pacio a la Fundaci<?n _rara cre
ar un Museo que, s1 siguen así, 
será muy difícil que tenga la 
entidad que debiera tener. Qui
tar lo que funciona para poner 
lo que no sirve, es de... poco 
inteligentes. 

Francisco PEÑA 
Grupo Municipal Socialista 

venido siendo administrado 
por la FCR y sin embargo el 
Consejo de Administración de 
la FCR no ha sido convocado 
para debatir y acordar este 
asunto. Los consejeros ni si
quiera hemos sido informados, 
nos hemos enterado por la 
prensa". 

Francisco Pérez explica que, 
a juicio de IU, "Ja FCR pierde 
la gestión de este espacio cul
tural que pasa a ser gestionado 
no sabemos si por la concejalía 
de Patrimonio Histórico o por 
la Empresa IV Centenario, y 
nuestro grupo político vuelve a 
denunciar la intención oculta 
del PP en Alcalá de ir debili
tando la FCR hasta acabar con 
ella y hacerla desaparecer 
como Organismo Autónomo, 
hecho que ocurrirá si el PP 
vuelve a ganar las elecciones 
-antes no se atreverán- para ser 
privatizada o hacerla depender 
de la Empresa-capricho de 
Gustavo Severien." 

PUERTA de Madrid 



Una vez arregladas las goteras producidas por palomas 
v cigüeñas, que hicieron cerrar el día de la inauguración 

La capilla del Oidor, reabierta 
desde el viernes día 3 de noviembre 
El centro de interpretación "Los universos de Cervantes", que está en la Capilla del Oidor 
en torno a la pila bautismal en la que recibió las aguas el autor del Quijote, habrá vuelto a 
abrirse el viernes día 3 de noviembre, una vez cerrada esta edición de PUERTA DE MADRID, 
tal y como nos informó la empresa Promoción de Alcalá. Para ello ha sido necesario solu
cionar el problema ocasionado por las goteras con una reparación de la cubierta de la capi
lla, la cual se encontraba muy dañada por el efecto de las palomas y de las cigüeñas. 

Como recordarán los lectores 
de PUERTA DE MADRID, en 
apenas unas horas se tuvo que 
cerrar el museo municipal cer
vantino de la Capilla del Oidor 
después de su inauguración 
oficial por Bartolomé González. 
El alcalde inauguró las instala
ciones del Centro de Interpreta
ción 'Los Universos de Cervan
tes' el jueves 19 de octubre por 
la tarde y a mediodía del vier
nes 20 hubo que cerrarlas 
apresuradamente por culpa de 
una gotera que caía en la pared 
de proyecciones de la propia 
capilla. En esos momentos caía 
sobre Alcalá una intensa lluvia. 
La comisaria y promotora del 
museo municipal cervantino, 
Asela Sanz, explicó a PUERTA 
DE MADRID que al ver un cho
rro de agua descender por la 
pared, inmediatamente se deci
dió retirar todo lo expuesto 
como medida cautelar y cerrar 
el centro de interpretación has
ta hacer las reparaciones. 

que a continuación reproduci
mos en su totalidad: 

"El Ayuntamiento de Alcalá 
de Henares ha anunciado que 
se ve obligado a cerrar tempo
ralmente el Centro de Interpre
tación 'Los Universos de Cer
vantes', en la Capilla del Oidor, 
por razones de seguridad a 
causa de un problema ocasio
nado por las fuertes lluvias de 
las últimas horas. 

La reparación de las goteras 
ha durado quince días y la Ca
pilla ya se puede visitar, una 
vez garantizado que la lluvia no 
volverá a producir daños en el 
interior de la misma. 

El ayuntamiento compluten
se emitió inmediatamente un 
comunicado sobre lo ocurrido Las yeserias son uno de los elementos decorativos principales del interior de la capilla. 
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"No es una persecución al 'chino', los controles no se harán únicamente 
en esos establecimientos" 

Inspecciones en 200 locutorios, bazares v 
tiendas de frutos secos de Alcalá 
La concejala de Desarrollo Económico, Empleo y Comercio de Alcalá, Marta Viñuelas, presentó la 
campaña. de inspección puesta en marcha por el Ayuntamiento y que afectará a 200 estableci
mientos. Las inspecciones empezaron el pasado 4 de octubre y hasta el 25 de octubre se habían 
inspeccionado más de 50 locales de los distritos 1 y 2 con una media de 8 inspecciones diarias. 

Según la edil de Comercio, miento. En cuanto a las ano- normativa, el establecimien
"no debe entenderse como malías relacionadas con tra- to es "apercibido" y, si no se 
una persecución, pero lo bajadores sin contrato o me- llevan a cabo las medidas co
cierto es que en este tipo de nares, se notifican a la Ins- rrectoras correspondientes 
comercios se detectan nume- pección de Trabajo de la Co- en el plazo que se determine, 
rosas anomalías y, en mu- munidad de Madrid, organis- que rondará los dos meses, 
chas casos, están regentados mo con competencias en esa se puede llegar al cierre del 
por orientales". Desde el materia. comercio. Aún no se ha ce
Ayuntamiento se justifican En el caso de detectarse al- rrado ningún establecimien
estas actuaciones por la gún incumplimiento de la to, ya que todavía se está en 
"obligación municipal de ga-

Lo que se busca ante 
todo es que se ofrezca 
un buen servicio a los 
consumidores v cuidar 

el bienestar de 
los ciudadanos 

la fase de inspección. 
Según indicó Viñuelas, las 

anomalías que más se han 
encontrado hasta el momen
to son higiénico-sanitarias. 
El equipo que forma parte de 
estas inspecciones está for
mado por 5 personas, al 
frente de las cuales hay una 
inspectora sanitaria que co
ordina el trabajo. 

rantizar las condiciones hi
giénico sanitarias y la cali
dad a los consumidores. Te
nemos en cuenta el malestar 
que el funcionamiento de 
esos establecimientos con 
deficiencias provoca en co
merciantes que tienen todo 
en regla y que ven en la si
tuación competencia desle
al". Lo que se busca ante 
todo es que se ofrezca un 
buen servício a los consumi
dores y cuidar el bienestar de 
los ciudadanos. 

Adiudicada la asistencia técnica para la actuación en los torreones 

Las inspecciones se cen
tran en las materias de com
petencia municipal, como es 
el caso de las licencias y las 
condiciones higiénico-sanita
rias. Para ello, se solicita al 
titular del establecimiento la 
licencia de apertura y se revi
san los carnés de manipula
dores , la caducidad y conser
vación de los alimentos, las 
instalaciones eléctricas, sis
temas de ventilación, extin
tores, etiquetajes y la proce
dencia de los productos. En 
estos informes aparecen 
también otros datos como los 
horarios de cada comercio, 
para que la Policía Local pue
da comprobar su cumpli-

la dirección de las obras de restauración 
de la muralla cuesta 28.000 euros 
El arquitecto Juan de Dios de la Hoz será el director facultativo de las obras de restau
ración de los torreones que están en las viejas murallas de la ciudad, según aprobó la 
Junta de Gobierno Local en su sesión del martes 31 de octubre a propuesta del conce
jal de Coordinación, Gustavo Severién, que elevó a la Junta la propuesta de la mesa de 
contratación para la adjudicación de la asistencia técnica para la dirección facultativa 
de las obras de restauración de los torreones de la vieja muralla. El ayuntamiento des
tinará el importe de 28.000 euros para la dirección de estas obras. 

Como se recordará, la Jun- judicar las obras a la empre- de los torreones a fin de que 
ta de Gobierno Municipal sa Técnicas de Arquitectura puedan albergar exposicio
reunida en su sesión del día Monumental (Artemón}, por nes y crear, por ejemplo un 
24 de octubre también acor- un importe de 236.279 eu- centro de interpretación que 
dó aprobar la propuesta de ros, y con las mejoras _afer- bien podría serlo de las mu
la mesa de contratación para t':l?ªs y un plazo de eJecu- rallas , del palacio arzobispal 
la adjudicación del concurso c1on de las obras de tres me- e incluso de la ciudad medie
para las obras de reparación ses. val, tal y como explicó el al-
y adaptación de los torreones La actuación en los torreo- calde, Bartolomé González. 
3, 4 y 5 de las murallas. Es- nes es necesaria debido a 
tos torreones dan a la Vía que hace mucho tiempo que La junta de gobierno pro
Complutense frente a la em- no han tenido reparaciones y puso a la técnico municipal 
presa Roca y son los tres en algún caso hay que solu- Julieta Calavia como directo
más próximos a la calle An- cionar problemas de deterio- ra facultativa de las obras y 
drés Saborit. ro. Pero más allá de eso, la coordinadora en materia de 

La propuesta de la mesa idea del gobierno municipal seguridad Y de salud en la 
de contratación fue la de ad- es que haya una adaptación ejecución de las mismas. 
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i Se convoca el concurso de adjudicación para la redacción del provecto, 
con un presupuesto base de licitación de 200.000 euros 

La MAS inicia el procedimiento 
para una nueva ampliación de la ETAP 
La Comisión Gestora de la Mancomunidad de Aguas del Sorbe ha aprobado los pliegos de cláusulas ad
ministrativas y técnicas para abrir el procedim.iento de adjudicación, mediante concurso, de la redacción 
del proyecto para una nueva ampliación de la Estación de Tratamiento de Agua Potable de Mohernando. 

El objetivo de las obras de documento, la MAS solicitará laciones. Se propone que la pro
ampliación de la planta potabili- que se incluyan en el POT los pia Consejería elabore un nuevo 
zadora es aumentar en 1.500 li- trazados de las principales arte- Plan de Abastecimiento, de ca
tros por segundo la capacidad rias de abastecimiento, así como rácter regional o territorial, al 
de tratamiento de agua que ac- los previstos en los proyectos ya que se incorporen las nuevas ne
tualmente tiene la ETAP. Para redactados, y que se los dote de cesidades de infraestructuras y 
garantizar ese incremento de una figura legal de Protección desde el que se defina y coordi
caudal, se debe construir una de Infraestructuras, con el fin de ne la forma de llevarlas a cabo. 
nueva línea de decantación y fil- evitar fricciones con la ordena- Por otra parte, la MAS propo
trado, en paralelo con la exis- ción urbanística en los suelos ne que la Junta de Comunidades 
tente y dentro del mismo recin- por los que discurren, además de Castilla-La Mancha inste al 
to. También se deberá incluir en de permitir un mantenimiento Estado a establecer, para cada 
el proyecto la ampliación de la correcto de dichas instalaciones sistema de abastecimiento, las 
cámara de mezcla existente, o su reparación en caso de ave- nuevas asignaciones de reservas 
para dotarla de una capacidad ría. También se pide que, al ob- y concesiones de agua, adecua
de tratamiento de hasta 4.000 li- jeto de poder disponer de las in- das a las necesidades previstas 
tros de agua por segundo, y la fraestructuras necesarias en el en el modelo territorial recogido 
del depósito de recuperación del horizonte del POT, se incluya a por el POT. 
agua del lavado de filtros, ade- la Consejería de Obras Públicas Para favorecer la sostenibili
más de otras instalaciones. en la responsabilidad comparti- dad y el ahorro en el uso del 

Otras mejoras que se pretende da con la MAS de llevar a cabo agua dentro del ámbito del POT, 
incluir en el proyecto son la las inversiones de ampliación o la Mancomunidad propone que 
construcción de un depósito re- de construcción de nuevas insta- se defina un programa de actua
gulador de salida de agua trata-
da de 500 metros cúbicos, un 
sistema de pesaje de camiones y 
un nuevo cerramiento de todo el 
recinto. Es necesario, igualmen
te, incluir el desvío de una línea 
eléctrica de alta tensión que cru
za la parte de la ETAP sobre la 
que debe llevarse a cabo la am
pliación. 

La necesidad de una nueva 
ampliación de la planta potabili
zadora viene motivada por la 
tendencia de incremento en el 
consumo de agua experimenta
do en las poblaciones abasteci
das por la MAS, así como por la 
obligación de adaptar las técni
cas de tratamiento de agua a la 
nueva legislación que rige esta 
materia. El plazo de redacción 
del proyecto, una vez que se 
haya adjudicado, es de 6 meses. 

APORTACIONES AL POT 
DEL CORREDOR 

Durante la sesión, la Comi
sión Gestora de la MAS tam
bién aprobó un informe que re
coge las aportaciones de este or
ganismo al Plan de Ordenación 
del Territorio del Corredor del 
Henares y zona colindante con 
la Comunidad de Madrid, en 
Guadalajara, y que tienen como 
objetivo prioritario facilitar el 
abastecimiento de agua, ade
cuándolo a las previsiones de 
evolución de la demanda. 

Además de la corrección de 
algunos errores detectados en el 
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ciones específicas, conveniente
mente dotado presupuestaria
mente y coordinado por la Con
sejería de Obras Públicas, que 
incida en los modelos de orde
nación urbanística sostenibles, 
gestión eficiente del recurso, 
campañas de educación y sensi
bilización, difusión y promo
ción de buenas prácticas en el 
consumo domiciliario y en el 
resto de usos del agua, y promo
ción y apoyo a la implantación 
de sistemas y fuentes alternati
vas en riegos públicos y priva
dos. 

DESVÍO DE TUBERÍA 
EN MARCHAMALO 

Por último, la Comisión Ges
tora aprobó autorizar el desvío 
de una de las conducciones de la 
MAS, a su p~so por los sectores 
SP-50, SP-51 y SP-52, en el tér
mino municipal de Marchama
lo, tal como había sido solicita
do por los agentes urbanizado
res de esos nuevos desarrollos 
urbanísticos, con el correspon
diente proyecto técnico. Se trata 
concretamente de la conducción 
más antigua de las dos en fun
cionamiento que abastecen a 
Guadalajara, fabricada en fibro
cemento y con un diámetro de 
800 mm. Será sustituida por 
otra tubería de fundición del 
mismo diámetro. El tramo tiene 
una longitud de, aproximada
mente, 1.000 metros. 

La razón principal que acon
seja el desvío de la conducción 
es su trazado quebrado, que di
ficulta la ordenación de los sec
tores por los que discurre. Tras 
la obra, la tubería quedará alója
da en la parte centrftl de un bu
levar de nueva creación, en pa
ralelo a la otra conducción re
cién ejecutada. 

· Según los responsables de la 
MAS, tal alojamiento de ambas 
conducciones constituye un 
ejemplo de integración de las 
infraestructuras de abasteci
miento con la ordenación urba
nística, para la que ha resultado 
determinante la actitud decidida 
del Ayuntamiento de Marcha
malo, la acción coordinada en
tre administraciones y la buena 
disposición de los agentes urba
nizadores, ya que estos últimos 
serán los que financiarán la in
versión necesaria para llevar a 
cabo esta actuación. 
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las lluvias causan hundimientos en el nuevo recinto ferial 
Algunas zonas del recinto ferial de la Isla del Colegio, han 
resultado dañadas por la gran cantidad de agua caida la se
mana pasada. Las zonas asfaltadas no se han visto afecta
das por las lluvias, pero sí las de tierra, y especialmente en 
los alrededores de alcantarillas, papeleras y farolas. El re
cinto ferial ha sufrido las consecuencias de la gran canti
dad de agua que se acumuló en esta área y han aparecido 
grietas y socavones al haberse reblandecido la tierra. Al ca-

4 de noviembre de 200& 

minar sobre las zonas terrosas se podía comprobar que la 
superficie no es todo lo firme que es deseable y, en algunos 
puntos, el terreno, blando y esponjoso, se hundía bajo los 
pies. Desde que se inauguró este recinto, no había llovido 
con la intensidad y persistencia de estos días atrás, lo que 
ha supuesto una dura prueba para las instalaciones. En las 
imágenes, tomadas el viernes día 27 de octubre, se puede 
ver algunos desperfectos que ha sufrido el recinto ferial. 

PUERTA de Madrid 
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Pablo González, Eduardo Calderón y Fernando Marin criticaron al PP por el recinto ferial. 

Dos meses después de estrenarse la lluvia ha producido daños 

"iEI nuevo lerial se hunde 
v el PP con él!", según el PSOE 
El grupo de concejales del PSOE pedirá explicaciones al Partido Popular por los daños que se 
han producido en el nuevo recinto ferial durante las lluvias de finales del mes de octubre. En 
determinadas zonas próximas a las torretas de iluminación, energía eléctrica, agua y alcan
tarillado se han producido hundimientos del suelo que preocupan a los ediles socialistas. 

Los concejales socialistas es
tablecieron ante PUERTA DE 
MADRID una comparación po
lítica entre el recinto ferial y el 
PP: "¡El nuevo ferial se hunde 
y el PP con él! La gran obra de 
la que presume el gobierno de 
Bartolomé González está hun
dida sólo dos meses después 
de ponerse en funcionamien
to" . Para los socialistas, "el 
tiempo no ha hecho más que 
darnos la razón sobre la in
conveniencia de construir en 
la isla del Colegio el nuevo re
cinto ferial". 

Según el edil socialista Fer
nando Marin, "después de re
cibir denuncias de los vecinos, 
hemos comprobado que en 
efecto el nuevo recinto ferial se 
está hundiendo, especialmen
te en torno a las infraestructu -
ras, es decir, a las torretas que 
tienen las acometidas de ener
gía eléctrica, saneamiento y 
agua. Hay una zona en la que 
se ve perfectamente el hundi
miento junto a dos bocas de 
alcantarillado y un banco". 

Fernando Marin criticó: "Tal 
y como nos temíamos, se ha 
hecho todo con tanta prisa y 
de una manera tan poco pen-

PUERTA de Madrid 

sada que al final éstas son las 
consecuencias. Encima hay 
que dar gracias a que estas 
lluvias no se produjeron en el 
periodo de ferias porque, si no, 
posiblemente hubiéramos te
nido alguna desgracia. Quien 
visite el ferial en estos momen
tos puede comprobar cómo 
hay zonas que están muy em
barradas e incluso empanta
nadas" . 

TAllER 

Fernando Marin manifestó 
su criterio de que los terrenos 
de la Isla no son buenos para 
urbanizar: "Lo que es eviden
te, y nosotros ya lo denuncia
mos hace mucho tiempo, es 
que aquella no es una zona 
para urbanizar. Es una zona 
de vega, unos terrenos de alu
vión en los que el nivel freáti
co, es decir, el agua subterrá
nea, está muy próxima a la 
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NUEVA COLECCIÓN DISEÑOS JUVENILES 
EN ASTRAKÁN, VISÓN, ZORRO, RABBIT, REX, CUERO ... 

c/ Daoiz y Velarde, 13 - local 2 
(frente a Escuela Oficial de Idiomas) 

Telf.: 91 880 82 35 
ALCALA DE HENARES 

·-vamos a pedir que 
se elabore un informe 

por los ingenieros 
municipales 

que asegure que 
aquello es estable" 

superficie. Eso hace que el 
suelo sea muy inestable". 

El grupo de concejales del 
PSOE pedirá explicaciones al 
gobierno municipal: "Vamos a 
pedir que se elabore un infor
me por parte de los ingenieros 
municipales que asegure que 
aquello es estable, ya que nos
otros siempre hemos tenido 
dudas sobre su estabilidad. Es 
evidente que aquello no está 
en las mejores condiciones". 

"No sabemos 
a ciencia cierta cuánto 
ha costado la obra" 
El coste de esa fase de la isla 

del Colegio, según el precio 
tipo de la licitación de las 
obras, era de 3.600.000 euros: 
"Desconocemos el importe to
tal de la construcción del nue
vo ferial porque hubo una mo
dificación importante. Tanto 
Izquierda Unida como nos
otros pedimos esa información 
al equipo de gobierno, pero no 
nos la ha dado, por lo que no 
sabemos a ciencia cierta cuán
to ha costado esa obra. En 
cualquier caso es un dinero ti
rado'', dijo Fernando Marin y 
añadió: "El PP ha urbanizado 
una parte de la isla del Colegio 
para utilizarla durante diez 
días al año. En eso, indepen
dientemente del daño que han 
causado a un espacio natural 
como ése, se han gastado más 
de 3.600.000 euros. Eso, des
de nuestro punto de vista, es 
todo un despilfarro". 

Marin terminó dando su opi
nión sobre lo que se debe ha
cer con la Isla: "El recinto fe
rial se podría haber hecho en 
otras zonas de la ciudad y la 
isla del Colegio dajarla como 
un espacio natural sin urbani
zar. Lo que está claro es que 
ya no podrían hacer nada por
que ahora sí está declarada 
como zona LIC (Lugar de Inte
rés Comunitario) y no pueden 
poner cualquier cosa allí, ya 
que se pueden encontrar con 
denuncias ante la fiscalía de 
Medio Ambiente y ante la 
Unión Europea. Lo más ade
cuado en estos momentos 
para el recinto de ferial de la 
isla del Colegio es que se con
vierta en un parque lleno de 
árboles y que se busque otra 
zona para instalar el recinto 
ferial, que es lo que debería 
haberse hecho en un princi
pio". 
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Francisco Bernáldez, Bartolomé González y Mª José García Patrón, 
acompañados por la directora de la Escuela Oficial de Idiomas, posan en la puerta del centro. 

Casi 500 metros cuadrados más tras una inversión de 240.000 euros 

El alcalde visitó las obras de ampliación 
de la Escuela Oficial de Idiomas 
El pasado lunes 30 de octubre, el Alcalde de Alcalá, Bartolomé González, acudió a la Escuela Oficial de Idiomas acompañado p~r el concejal de Educación, Francisco Bernáldez, y la Direc
tora Territorial de Educación del Area Madrid Este, Mª José García Patrón, para visitar las obras de ampliación que están teniendo lugar en el sótano del edificio. Con una inversión de 240.000 euros, las obras pretenden la habilitación de esta entreplanta, de casi 500 metros cuadrados, 
zona que estaba "prácticamente desaprovechada", como apuntó el primer edil complutense. 

"La dirección del centro 
siempre nos había manifesta
do el grave problema que tení
an en la Escuela Oficial de 
Idiomas por la falta de espa -
cio. Han ido utilizando el poco 
espacio que había para poder 
disponer de más clases y para 
poder atender a más alumnos, 
lo que había hecho que des
aparecieran la biblioteca y las 
tutorías, que se habían trans
formado en aulas. Pero ya se 
encontraba al límite de su ca -
pacidad. Después de una serie 
de visitas, la Dirección Territo
rial y el Ayuntamiento nos pu
simos de acuerdo para poner 
solución a esta precariedad en 
el espacio y, con una inversión 
de 240.000 euros a medias en
tre la Comunidad de Madrid y 
el Ayuntamiento, hemos recu
perado estos 458 metros de 
sótano que estaban práctica -
mente sin utilizar". En el espa-
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cio que se ha rehabilitado se 
van a ubicar tutorías, una sala 
de usos múltiples, una biblio
teca y una sala para distintas 
actividades, según informó 
González. De esta forma "se va 
a recuperar esos espacios que 
se habían perdido y se podrá 
prestar un mejor servicio a los 
alumnos". 

La Escuela Oficial de Idio
mas de Alcalá cuenta con cer
ca de 2.800 alumnos reparti
dos en los distintos turnos de 
mañana y de tarde, con hora
rios que van desde las 9 y me
dia de la mañana hasta las 
nueve y diez de la noche, hora 
en la que terminan las últimas 
clases de la tarde. En estecen
tro se imparte un total de 5 
idiomas: inglés, francés, ale
mán, italiano y español para 
inmigrantes, de los que el más 
demandado entre los complu
tenses es el inglés. 

Aulas de enlace 
Durante la visita a la Escue

la de Idiomas, la Directora Te
rritorial de Educación del Área 
Madrid Este, Mª José García 
Patrón, aprovechó para añadir 
algunos datos sobre las aulas 
de enlace que la Comunidad 
está poniendo para ayudar a 
una mejor inserción de la po
blación inmigrante. "Ya hemos 
ampliado el número de aulas 
de enlace en Coslada y Torre
jón, y así lo haremos en Alcalá 
si es necesario, y seguramente 
también en Arganda. De esta 
forma, vamos a contar con 
unas 15 ó 20 aulas de enlace 
cuando terminemos el curso 
en toda la zona del Corredor 
del Henares, con lo que se va a 
poder atender a todos los 
alumnos que nos lleguen, 
principalmente de la zona de 
Europa del este". 

Los días 11, 12, 18 
v 19 de noviembre 

El Centro 
Castilla · la Mancha 
celebra sus 
XVI Jornadas 
Gastronómicas 

Programa: 

Sábado 11 de noviembre 

12'00 h.: Degustación de 
las tradicionales Gachas y 
Migas, en el Mesón Don 
Sancho. 

19'00 h.: Presentación 
de las Jornadas Gastronó
micas a cargo del presiden
te del Centro, Jesús Fuente 
Gómez. En el Salón Alcalá 
del Centro de Comunida -
des. 

A continuación: Confe
rencia sobre Gastronomía a 
cargo de Alfredo Villaverde 
Gil, presidente de la Aso
ciación de Escritores Cas
tellano-Manchegos, que di
sertará sobre "Raíces de la 
gastronomía castellano 
manchega" La Cocina de 
Sancho Panza. 

20'30 h.: Actuación del 
grupo de folclore "Quinte
ría" en su versión de baile. 

21 '30 h.: Degustación de 
embutidos y quesos. 

23'00 h.: Baile popular, 
con música de discoteca. 

Domingo 12 

19'00 h.: Entrega de tro
feos a los ganadores de los 
IX Campeonatos de Juegos 
Típicos Manchegos, y los 
XVII Juegos de Mesa. 

19'00 h.: Gran Concur
so Gastronómico. 

Sábado 18 de noviembre 

19'00 h.: V Muestra In
terprovíncial de invierno de 
Folclore Castellano-Man
chego. Lugar: Auditorio 
Municipal "Paco de Lucía". 
Intervienen: Grupo "Quin
tería" del Centro Castilla -
La Mancha de Alcalá de He
nares; Grupo "Alajú" de Vi
llaverde y Pasaconsol 
(Cuenca), y Grupo "Hidal
guía" de Madrid. 

El Domingo día 19 de no
viembre tendrá lugar la co
mida de hermandad. 

PUERTA de Madrid 
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Según Javier Fernández Abad, es todo un record en Alcalá: 

Obras v Servicios calcula 
que va ha renovado 80.000 
metros cuadrados de aceras 
El concejal de Obras y Servicios, Javier Fernández Abad (PP), dijo a PUERTA DE MADRID que 
el gobierno municipal que preside Bartolomé González ya ha batido todos los records que ha
bía en Alcalá en cuanto a la renovación de aceras, puesto que al término del año se habrán re
novado 80.000 metros cuadrados, con una media de 20.000 por año. Al término del mandato, 
la concejalía de Obras y Servicios espera llegar a los 100.000 metros cuadrados renovados en 
toda la ciudad. Fernández Abad explicó: "Esto es posible por la voluntad expresa del equipo de 
gobierno, que ha destinado una importante cantidad de dinero para la renovación de aceras, 
que en algunos casos estaban muy deterioradas". Cada metro cuadrado de acera renovada cues
ta 100 euros, por lo que al término del mandato el gasto total será de 10 millones de euros. 

En estos momentos la con
cejalía se encuentra renovan
do aceras en la calle Luis de 
Madrona, donde prácticamen
te ya han finalizado las obras, 
en la calle Gardenia, en la ca
lle Bilbao y en la avenida del 
Val la cual es una de las más 
importantes que se han reali
zado en este mandato munici
pal puesto que se han renova
do unos 3.000 metros cuadra
dos de aceras. 

También se está trabajando 
en la calle Segovia, así como 
en la calle Belvis del Jarama, 
en el barrio del Chorrillo: "Son 
las obras que teníamos previs
tas para este último trimestre 
del año. Pero también estamos 
trabajando en el campo de fút
bol de Espartales". 

Javier Fernández Abad aña
dió que "cuando terminemos 
estas obras habremos batido 
un record puesto que tendre
mos renovados 80.000 metros 
cuadrados en lo que va de 
mandato municipal, a una 
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El concejal de Obras, en una de las aceras ya terminadas. 

"El próximo año 
seguiremos en la misma 

línea: nuestra idea es 
renovar otros 20.000 
metros cuadrados" 

media de 20.000 metros cua
drados al año. Esto es algo 
que no se había hecho nunca 
en este ayuntamiento. La me
dia en otras legislaturas po
dría estar entre los 5.000 o los 
6.000 metros cuadrados al 
año, pero el gobierno del que 
formo parte y preside Bartolo
mé González estableció unos 
planes de aceras con lo que 
prácticamente hemos multi
plicado por cuatro lo que se 
venía haciendo". 

Para ello ha sido necesario 
disponer de un presupuesto 
importante para este cometi
do, según Javier Fernández 
Abad: "El cálculo es sencillo, 
puesto que cada metro cua -
drado de acera nos cuesta 100 
euros, por lo que estamos ha
blando de un gasto medio de 
2'5 millones de euros al año. 
Cuando termine el mandato 
habremos renovado 100.000 
metros cuadrados de aceras y 
el gasto total habrá sido de 1 O 
millones de euros. Al mismo 
tiempo que renovamos las ace
ras cambiamos también las 
luminarias y en algunos ca
sos, .como es el de la calle Gar
denia, hemos rediseñado la 
zona de aparcamiento para 
conseguir más plazas". Según 
Fernández Abad, "el próximo 
año vamos a continuar en la 
misma línea. Nuestra idea es 
renovar otros 20.000 metros 
cuadrados". 

También asfalto 
Otra parte importante son 

las obras de renovación de as
falto . Según Fernández Abad, 
este gobierno ha realizado 
también un importante es
fuerzo en cuanto a asfaltado 
de calles siguiendo también 
los mismos criterios que con 
las aceras: "De fonna inmedia
ta vamos a asfaltar calles de la 
importancia de Juan de Aus
tria y Santiago. Concretamen
te, en la primera se está reali
zando una importante renova
ción que tiene que ver con el 
cambio de luminarias, semá
foros y renovación y ajardina
miento de la mediana. Una vez 
concluida esta parte cerrare
mos la intervención con el as
faltado de toda la avenida. En 
cuanto a la calle Santiago, una 
vez que se renueve por com
pleto la red de abastecimiento 
de agua potable, realizaremos 
las acometidas y la asfaltare
mos por completo. También 
asfaltaremos la calle de la Era 
Honda". 
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"Están realizando actividades mercantiles mientras ostentan sus cargos" 

El PSOE Pide el cese 
de Pérez Huvsmans v García Rubio 
El martes día 31.de octubre los concejales del PSOE Genoveva Christoff, Fernando Marin y Pablo González pidieron el cese del director del Instituto de Planificación y Gestión Ambiental (IPYGA), Miguel Ángel Pérez Huysmans; del jefe de los servicios juridicos del ayuntamiento, Fernando García Rubio, y del agente de desarrollo local David Larrazábal Moya por, a su entender, "violar la ley de incompatibilidades". Los socialistas amenazan con pedir responsabilidades a otros niveles, si el alcalde no los destituye. 

Fernando Marín dijo: "La co
ordinadora de Urbanismo y el 
coordinador del área económi
ca del ayuntamiento están 
ejerciendo sus cargos mien
tras tienen despachos priva -
dos en Alcalá. Por supuesto. 
nosotros no lo vemos ético, 
pero tanto una como el otro 
pidieron al ayuntamiento que 
les concediera la compatibili
dad de sus cargos con sus ne
gocios privados. Y el pleno 
municipal aprobó conceder a 
ambos esa compatibilidad, 
con los votos a favor del PP y 
en contra del PSOE e IU". 

"Sin compatibilidad" 

11EI personal al servicio de las administraciones 
públicas sólo puede realizar este tipo de actividades 

privadas si solicita la oportuna compatibilidad" 
alcalde y sus concejales han 
hablado muchas veces del res
peto escrupuloso a la ley. Pues 
la ley de incompatibilidades de 
todo el personal al servicio de 
las administraciones públicas 
dice claramente que este per
sonal sólo puede realizar ese 
tipo de actividades privadas si 
solicita la oportuna compatibi
lidad. Si no, la misma ley esta
blece un sistema de sancio-
nes". 

"Y en su horario laboral" 
Marín continuó: "La ley cata

loga la falta mencionada de 
muy grave, lo que debe supo
ner la suspensión de funcio
nes o la separación del servi
cio. Por lo tanto, pedimos que 
el alcalde proceda inmediata -
mente al cese de estos tres se
ñores o que ellos dimitan. Si 
no, pediremos responsabilida
des a otros niveles. Están cla
ramente incumpliendo la le
gislación vigente. Es un hecho 
muy grave, más aun en el caso 

de Pérez Huysmans, que pare
ce que encima realiza sus acti
vidades mercantiles durante 
su horario laboral. Cuando 
llamamos a la consultora en
cargada de su master nos dije
ron que Pérez Huysmans esta
ba allí, cuando debería estar 
trabajando para el IPYGA". 

El ex concejal de Ciudad 
Sostenible prosiguió: "Por otro 
lado, en la última reunión del 
consejo de administración del 
IPYGA se presentó un ante
proyecto de presupuesto para 
2007 que revelaba que toda la 
financiación privada que Pérez 
Huysmans había logrado para 
el IPYGA apenas llegaba a 
2 .000 euros. Esto denota que 
Pérez Huysmans no está reali
zando su trabajo. Por todo ello 
pedimos el cese de Pérez 
Huysmans, junto con el de los 
otros señores. Hace nada se 
suspendió de funciones a un 
funcionario público por cues
tiones mucho menos graves. 
Sin embargo, aquí están estos 

<Rgstaurante 

Fernando Marín durante la 
rueda de prensa. 

señores llevándose el dinero 
de todos los alcalaínos por no 
realizar el trabajo que deberí
an estar haciendo". 

"Para llenar los bolsillos" 
Marín añadió: "La propia ley 

de incompatibilidades dice ta
xativamente que ningún fun
cionario público hará publici
dad de su cargo para realizar 
actividades privadas. Sin em
bargo la propaganda del mas
ter indica que Pérez Huys
mans es director del IPYGA. 
También dice que la formación 
de Pérez Huysmans consiste 
en un master de la escuela de 
organización industrial y en 
una licenciatura en derecho. 
¿Qué conocimientos tiene de 
medio ambiente? La conclu
sión es que los conocimientos 
de medio ambiente generados 
por la actividad municipal se 
están utilizando para otras ac
tividades mercantiles que sir
ven para llenar los bolsillos de 
este tipo de señores". 

Marin siguió: "En cambio, 
otros cargos de confianza es
tán realizando actividades 
mercantiles al margen de este 
ayuntamiento sin haber solici
tado la oportuna compatibili
dad. Además, desde nuestro 
punto de vista, están utilizan
do la información generada 
permanentemente por el 
ayuntamiento. El director del 
IPYGA, Miguel Ángel Pérez 
Huysmans, figura como direc
tor de un master en gestión 
ambiental, calidad y preven
ción de riesgos laborales. El 
jefe de los servicios juridicos 
del ayuntamiento de Alcalá, 
Fernando García Rubio, figura 
como profesor de dicho master 
y parece ser que también es 
profesor asociado de una uni
versidad. Un agente de des
arrollo local, David Larrazábal 
Moya, también va a impartir 
ese master, cuyos alumnos 
pagarán 9. 000 euros cada 
uno. Ninguna de estas tres 
personas ha pedido la oportu -
na compatibilidad". 

P° de Pastrana, 32 (Junto al Hotel Cisneros) - Alcalá de Henares 

El PSOE ve dos cuestiones 
que califica como muy graves: 
"Primero, hay personas desig
nadas directamente por el al
calde que deberían dedicarse 
exclusivamente a su actividad 
laboral en este ayuntamiento, 
por la que cobran entre 
60.000 y 90.000 euros anua
les. No deberian estar reali
zando además actividades de 
estas características. Segun
do, si el alcalde considera 
oportuno promover este tipo 
de actividades, lo que debería 
hacerse es respetar la ley. El 
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Según el PP, Pérez Huvsmans dirige 
legalmente el máster 
El portavoz adjunto del equipo de gobierno municipal, el concejal del Partido Popular Jesús 
Domínguez Picazo, replicó al PSOE sobre su denuncia por impartir el director del Instituto 
de Planificación y Gestión Ambiental, Miguel Ángel Pérez Huysmans, un máster sin haber 
pedido compatibilidad para ello. 

Según Domínguez Picazo, 
concejal de Medio Ambiente, 
"cuando se denuncia un he
cho hay que conocer la ley. El 
artículo 1 º del Real Decreto 
598/85 hace innecesaria la 
declaración de incompabilidad 
cuando ese curso no tenga 
más de 75 horas lectivas y en 
este caso no las supera". 

Por ello pidió Domínguez al 
PSOE "que cuando denuncie 
lo haga de acuerdo a la ley. Yo 
entiendo la situación en la que 
está el PSOE, al cual le está 
salpicando la mierda en mu -
chos puntos de España e in
tenta poner el ventilador para 
que esa mierda nos llegue al 
PP. Nosotros no vamos a en
trar en ese juego". 

"¿Que es el director de ese 
máster? Y qué. Lo que marca 
la ley es que la incompatibili
dad hay que pedirla si el más
ter dura más de 75 horas lec
tivas", añadió Domínguez Pi
cazo y dijo también que "el di
rector del Instituto de Planifi
cación y Gestión Ambiental se 
reservará las acciones legales 
correspondientes ante las de
nuncias falsas que ha hecho el 
PSOE. A los concejales socia
listas les recuerdo que la ley 
dice que al que denuncie fal
samente puede ser castigado 
con la misma pena. Parece ser 
que el PSOE, como dice que 
maneja a algunos jueces, no 
tiene miedo a esto". 

El concejal de Medio Am
biente puso como ejemplos los 
cursos de verano de la Univer-
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"los ministros v el fiscal general del estado 
también cobran por impartir cursos len las 

universidadesJ, no los hacen de forma gratuita" Miguel Ángel Pérez Huysmans 
(Foto: Archivo PM) 

sidad de Alcalá e incluso los 
de la Universidad Internacio
nal Menéndez Pelayo: "En los 
de ésta última ha impartido 
un curso el ministro de Justi
cia. A los de El Escorial acudió 

el fiscal general del estado. En 
todos los casos se les presenta 
c;on su cargo. ¿Por qué Miguel 
Angel Pérez Huysmans no 
puede dirigir este máster como 
director del Instituto de Plani-

ficación y Gestión Ambiental? 
Y en los casos de ministros y 
de fiscal general del estado 
también cobran por impartir 
los cursos, no los hacen de 
forma gratuita". 

Está valorado en 355.000 euros que pagan los propietarios v el avuntamiento 

Aprobado el aiardinamiento de varias parcelas 
entre la calle Ávila v la Ciudad del Aire 
A propuesta del concejal de Medio Ambiente, Jesús Domínguez Picazo, la Junta de Gobierno Lo
cal reunida el martes 31 de octubre aprobó el ,.Proyecto de acondicionamiento de varias zonas ver
des del polígono 21-E, situado entre la calle Avila y la Ciudad del Aire. Según explicó Domínguez 
Picazo "la Junta de Compensación de ese polígono dejó de ajardinar cuatro zonas y lo que hemos 
hecho ha sido ejecutar el aval presentado por la propia junta, por valor de 140.442 euros". 

La otra medida tomada por 
el gobierno municipal ha sido 
modificar el proyecto inicial de 
ajardinamiento y realizar un 
nuevo proyecto valorado en 
355.304 euros. La diferencia 
entre los 140.442 euros y los 
355.304 que costará el ajardi
namiento será asumida por el 
ayuntamiento con cargos a 
sus presupuestos . 

La Junta de Gobierno apro
bó también el 31 de octubre 
los pliegos de condiciones que 
regirán en la contratación de 

3, 4 y 5 de novíembre 11 y 12 de noviembre 

Abraham y Versos 
Samuel jondos 
Teatro Cante Flamenco 
De Víctor Haim Con 
Dirección Vicente Soto "Sordera' . 
Vicente S. Genovés José Maria Molero. 
Con Sergi Calleja Carlos Rodrlguez 
y Joseph Minguell y Manu Soto 

las obras de ajardinamiento. 
La actuación se realizará en 
cuatro parcelas. Una de ellas 
está situada entre la calle 
Ávila y la calle Aviación Espa
ñola y tiene una superficie 
rectangular de 13.600 metros 
cuadrados. Otra está entre la 
urbanización El Pilar y la calle 
Ávila y tiene una superficie de 
2.400 metros cuadrados. Hay 
otra parcela arbolada en la ca -
lle Juan de la Cierva en la que 
se han secado 150 árboles: 
"Los plantó la Junta de Coro-

16, 17 y 18 de noviembre 

pensación pero no los mantu
vo en su momento", dijo Do
mínguez. La cuarta parcela es 
una zona terriza en la avenida 
de Meco. 

En estas parcelas se planta
rán distintas especies arbóre
as y arbustivas, así como se 
colocará mobiliario urbano 
como bancos, papeleras, faro
las, espalderas y aparatos de 
gimnasia de mantenimiento. 
El ayuntamiento espera que 
está actuación concluya en el 
mes de marzo de 2007. 

El portero 
Teatro 
De Harold Pinter 
Dirección 

Caries Alfaro 
Con Ernesto Arias 
Enrie Benavent y 
Luis Bermejo 

Corral 
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Marcelino Camacho fue ovacionado por los asistentes al acto, 
en la fotografía se le ve acompañado de su esposa Josefina Samper, la concejala de Trabajo 

Marta Viñuelas, el diputado Antonio Gutiérrez y el alcalde alcalaíno Bartolomé González 

Marcelino Camacho, con casi 89 años de edad, recibió una 
ovación de más de 3 minutos 

la sección sindical de cc.oo en el 
avuntamiento celebró sus 25 años 
Con Josefina Samper, su esposa, a su lado y con el sempiterno jersey de lana, probablemente 
tejido por la propia Josefina, fue el indiscutible protagonista de la celebración de los 25 años 
de la sección sindical de Comisiones Obreras en el ayuntamiento de Alcalá. Marcelino Ca
macho, el histórico dirigente sindical, recibió a sus 88 años y 10 meses de edad una pro
longada ovación de los asistentes al acto que se celebró el 25 de octubre en el Teatro Salón 
Cervantes. Fue una ovación que se prolongó más allá de los tres minutos antes de comen
zar un discurso de felicitación por la conmemoración del aniversario de la sección sindical. 
Pero además de Marcelino Camacho también estuvo otro histórico secretario general de Co
misiones Obreras, hoy diputado en el Congreso por el PSOE, Antonio Gutiérrez. 

La sección sindical de Comi
siones Obreras en el ayunta
miento contó con dos invita
dos de relieve en su fiesta de 
aniversario, los dos primeros 
secretarios general del sindi
cato en España. Marcelino Ca
macho fue el primero, uno de 
los impulsores del sindicato 
desde el sindicalismo vertical 
con Franco en la jefatura de 
estado. Camacho fue oficial
mente el primer secretario ge
neral desde la legalización del 
sindicato y se mantuvo al 
frente del mismo hasta el año 
1987. 

Su sucesor, con el que acabó 
rompiendo al no estar de 
acuerdo con el alejamiento de 
la dirección de Comisiones 
Obreras con el PCE, fue Anto
nio Gutiérrez. Camacho llegó 
incluso a dimitir como presi-
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Antonio Gutiérrez, otro histórico secretario general de CC.00., 
h~y diputado en el Congreso por el PSOE 

"Deseo la unidad 
sindical . 

.:Por qué tiene 
que haber seis o 
siete sindicatos 

vunasola 
organización 
patronal?" 

dente de honor por sus discre
pancias con la dirección. 

Antonio Gutiérrez fue secre
tario general de Comisiones 
Obreras desde 1987 hasta 
1998. 

En este período fue alejando 
a Comisiones Obreras de la in
fluencia del Partido Comunis
ta de España, llegando a 
abandonar él mismo la mili
tancia en dicho partido en 
1991. En las últimas eleccio
nes generales aceptó ocupar el 
quinto puesto en las listas del 
PSOE por Madrid, por lo que 
resultó elegido diputado por 
esta circunscripción. Incluso 
se especuló con la posibilidad 
de que Gutiérrez fuera nom
brado ministro de Trabajo, 
cosa que finalmente no suce
dió ya que el elegido para este 
gabinete por José Luis Rodri
guez Zapatero fue Jesús Cal
dera. El sucesor de Gutiérrez 
al frente de Comisiones Obre
ras fue José Maria Fidalgo. 

Los dos primeros asistieron 
a la fiesta de aniversario de la 
sección sindical de Comisio
nes Obreras en el ayunta
miento. Camacho escuchó la 
prolongada ovación y el hoy 
diputado Antonio Gutiérrez 
llevó a la concurrencia al re
cuerdo de tiempos complica
dos en los que no obstante el 
sindicato se consolidó como el 
número 1 por militancia en 
todo el estado español. 

Pero fue Marcelino Camacho 
quien conquistó el corazón de 
muchos de los asistentes. El 
veterano dirigente pidió la uni
dad sindical y se preguntó 
"¿Por qué tiene que haber seis 
o siete sindicatos y una sola 
organización patronal?". 

Homenaje 
a los secretarios de 
la sección sindical 
Desde las primeras eleccio

nes sindicales en el ayunta -
miento de Alcalá Comisiones 
Obreras ha tenido la hegemo
nía en cuanto a la representa
ción de los trabajadores y fun-
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Todos los secretarios que ha tenido la sección sindical del ayuntamiento recibieron una placa 

cionarios municipales . El acto 
quiso servir también para dar 
un homenaje a los secretarios 
que a lo largo de estos 25 años 
ha tenido la sección sindical, 
desde José Maria García del 
Sarro hasta la actual secreta
ria, Manuela Cabado, que rea
lizó un discurso en el que ma -
nifestó que "hoy es un día de 
orgullo por el trabajo realizado 
por tantas compañeras y com
pañeros que de forma desinte
resada han aportado su traba -
jo y su granito de arena, para 
que nuestra sección sindical 
sea lo que es, y haya conse
guido lo que ha conseguido". 

Todos los secretarios que ha 
tenido la sección sindical de 
Comisiones Obreras recibie
ron una placa: José María 
García del Sarro , Joaquín 
Arias, Acisclo Ramírez, Juan 
Ángel de las Heras, Antonio 
Ramón Rodríguez Ramos, Ma
nuel Reyes, y la propia Ma
nuela Cabado. También hubo 
una placa de reconocimiento a 
uno de los afiliados más vete
ranos y activos de la organiza
ción, Manuel Torres. 

Antes de este homenaje 
hubo una proyección de un 
montaje realizado ex profeso 
para esta fiesta en el que se 
recogían los 25 años de Comi
siones Obreras en el a yunta -
miento. Muchos de esos acon
tecimientos aparecían en re
cortes de PUERTA DE MA
DRID. 

En cuanto a los discursos 
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fueron muy abundantes pues
to que la ocasión lo merecía. 
Arsenio Lope Huerta habló en 
representación de los alcaldes 
que han tenido que negociar 
con Comisiones Obreras en 
estos 25 años. También toma
ron el uso de la palabra los 
tres portavoces actuales en la 
corporación municipal o los 
concejales en quienes delega
ron, concretamente Marta Vi
ñuelas (PP), que es la actual 
concejal de Personal, Jesús 
Martínez 'Susi' por el PSOE y 

Francisco Calles (IU). También 
la representación sindical que 
intervino fue muy amplia, des
de el actual secretario general 
de la Unión Comarcal de 
CC.00, Santiago Clemente, su 
antecesor al frente de la gesto
ria, Sebastián Martínez en re
presentación de la Unión Sin
dical de Madrid Región, así 
como los representantes regio
nales y nacionales del sindica
to de funcionarios de la admi
nistración local de CC.00. 
También tuvo el uso de la pa -

labra el secretario de la sec
ción sindical de UGT en el 
ayuntamiento, Raúl García. 
Cerró el acto el alcalde, Barto
lomé González. 

Y entre los asistentes, ade
más de muchos afiliados y sin
dicalistas, algunos que lo fue 
ron y hoy ya no lo son por dis
tintas circunstancias, hubo 
un alcalde, Florencia Campos, 
y prácticamente todos los con
cejales de Personal en estos 25 
años de CC.00. en el ayunta
miento complutense. 

El TSC se llenó al completo para festejar los 25 años de CC.00. en el ayuntamiento alcalaíno 
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Como es habitual, los recién licenciados recibieron sonrientes sus diplomas acreditativos 

Graduación de la X promoción 
de Ciencias Ambientales 
El pasado día 27 de octubre tuvo lugar el Acto de Graduación de la X promoción de la li
cenciatura de Ciencias Ambientales en el emblemático Paraninfo de la Universidad Cisne
riana. Cerca de 60 estudiantes celebraron la culminación de sus estudios universitarios en 
un bonito evento en el que se recordó a los futuros profesionales las posibilidades laborales 
que les ofrece su recién conseguido título. 

Los bancos del bello Para- nerviosos su momento de glo
ninfo de la Universidad de Al- ria en la recogida de las insig
calá se llenaron de familiares y nias y diplomas que resumen 
amigos de los casi 60 jóvenes sus al menos 5 años de es
universitarios que esperaban fuerzo intelectual en las aulas. 
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El acto comenzó con las pa -
labras de bienvenida del rec
tor de la Universidad de Alca
lá, Virgilio Zapatero y la pre
sentación de las personalida-

des que lo acompañaban en la 
mesa: Francisco Cal Pardo, 
especialista en Ciencias Am
bientales, Javier Salas Rey, 
decano de la facultad de Cien
cias Ambientales, J. L. Copá 
Patiño y Javier de la Mata, vi
cedecano primero y vicedeca -
no segundo del mismo centro 
respectivamente, y la secreta~ 
ria Silvia Martínez. 

Zapatero dio la palabra a 
Francisco Cal, quien ofreció a 
la sala una conferencia acerca 
de la importancia de los estu
dios de impacto ambiental y 
las salidas laborales que en el 
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presente y en un futuro tienen 
los graduados en estos estu
dios. A continuación, las au
toridades de la Universidad 
procedieron a entregar a los 
recién licenciados, uno por 
uno, las insignias de plata de 
la Universidad. Después, se 
fueron nombrando a las 

alumnas ganadoras de los 
Premios Extraordinarios de la 
licenciatura en el curso 2004-
2005, que recogieron con ale
gría sus diplomas especiales. 

Después le tocó el turno a 
Ángel de Miguel García, quien 
habló a los presentes en re
presentación de sus compañe-

ros alumnos de la promoción 
que esa tarde se graduaba, re
cordando sus últimos años en 
la Universidad y dando un re
paso general a lo que para 
ellos ha supuesto su paso por 
dicha institución. 

Más tarde, a estos jóvenes 
les fueron dedicadas urias pa -

labras por parte del decano de 
la facultad de Ciencias Am
bientales, Javier Salas Rey. 
Por último, Virgilio Zapatero 
cerró el acto con una alocu -
ción final antes de que el coro 
de la Universidad de Alcalá 
entonara una vez más el tradi
cional 'Gaudeamus Igitur'. 

Las autoridades de la Universidad entregaron a los recién licenciados las insignias de plata y los premios extraordinarios 
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11 ióvenes eslovenos conviven con sus amigos españoles 

El alcalde recibió a los alumnos de 
intercambio del Antonio Machado 

El alcalde de Alcalá, Bartolo
mé González, recibió el día 25 
en el salón de plenos de la 
casa consistorial a los 1 7 

alumnos eslovenos que ese 
mismo día habían llegado a 
España para pasar una serna -
na con sus amigos españoles, 

Baeza v Peña· presentaron a la autora va su libro 

Teresa Galeote: Cosas que no se olvidan 
Teresa Galeote presentó en sociedad su última obra, "Cosas 
que no se olvidan", el jueves día 26 en la sala Gerardo Die
go de la Biblioteca Central Cardenal Cisneros. Se trata de 
una novela en la que su protagonista, Laura, se ve inmersa 
en acontecimientos históricos como el golpe de estado de 
Tejero o la revolución zapatista. 

teban, éste no asistió y, en su 
lugar, fue el socialista Francis
co Peña el encargado de reali
zar la presentación del libro. 

estudiantes del Instituto Anto
nio Machado. Los alumnos es
pañoles ya habían pasado una 
temporada con sus compañe-

ros eslovenos en su ciudad y 
fueron recibidos por su alcal
de. Bartolomé González, alcal
de complutense, les dio la 
bienvenida en el ayuntamiento 
y hubo un intercambio de ob
sequios. Después posaron to
dos los estudiantes -eslovenos 
y españoles- junto al alcalde, 
el edil de Educación Francisco 
Bernáldez, las profesoras de 
inglés del instituto, Mª José y 
Ana, y las profesoras eslove
nas. 

La coordinación del acto co
rrtó a cargo de Guillermo Bae
za, actor y director teatral, 
quien definió a la autora, Tere
sa Galeote, como "una mujer 
utópica en el buen sentido de 
la palabra, comprometida con 
su tiempo, con las causas so
ciales, y con aquellos que no 
tienen voz en la sociedad, a 
pesar de tener voto". 

Peña, catedrático de Litera
tura y editor de teatro, realizó 
un breve análisis de la obra y 
señaló a los conceptos de "vida 
y tiempo como los ejes centra
les" sobre los que se desarrolla 
su argumento. La protagonis
ta de la historia, Laura, es 
también una mujer con fuerte 
compromiso social y, aunque 
la circunstancia marca su 

Guilermo Baeza, Teresa Galeote y Francisco Peña 

A pesar de que estaba pre
vista la presencia del escritor y 
crítico literario que escribe el 
prólogo de la novela, José Es-
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vida, prevalece por encima de 
ella su personalidad, con la 
que fragua su destino. Como 
telón de fondo de "Cosas que 
no se olvidan" aparecen episo-

dios históricos como el golpe 
de estado al gobierno de Allen
de, el de Tejero al estado espa
ñol, o la lucha zapatista en 
Chiapas. 
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Los representantes de las empresas premiadas posaron juntos en compañía de Bartolomé González y Amparo Moriche 

La comisaría de Policía Nacional es la primera de España que lo recibe 

Se entregaron los Premios Alcalá a la 
Conciliación de la vida laboral v personal 
La Hostería del Estudiante acogió el pasado miércoles 25 la ceremonia en la que el primer edil complutense, Bartolomé González entregó los Premios Alcalá a la Conciliación de la vida laboral y personal 2006. Las empresas y entidades galardonadas fueron la Comisaria de Policía de Alcalá, Electrolux, Distribuciones Gráficas y Cristal de Sabila Corporación. 

La sala de la Hostería del Es
tudiante se llenó de invitados 
entre representantes de em
presas, sindicatos, miembros 
del Cuerpo Nacional de Policía 
y la mayor parte de la corpora
ción municipal, que no quisie
ron perderse el evento. En pri
mer lugar, se leyó el texto1del 
acta en el que quedó aprobado 
el fallo del jurado, que otorgó 
los premios después de deba
tir entre las empresas que ha
bían obtenido mayor puntua
ción en cuanto a las medidas 
tomadas por estas entidades 
con la finalidad de conciliar 
las vidas laborales y persona -
les de sus empleados ade
cuando los horarios, facilitan
do subvenciones ... etc. 

ción (de la categoría de peque
ña y mediana empresa). Ade
más, recibieron diplomas de 
honor Avon Cosmetics y Aero
quip Ibérica. 

La edil de Mujer, Amparo 
Moriche, dijo que estos pre
mios se han otorgado después 

de haber obtenido información 
acerca de la situación de las 
plantillas de las empresas 
agraciadas , así como de las 
condiciones particulares de 
los trabajadores. Expresó su 
deseo de que estos reconoci
mientos adquirieran eco social 

y animó a estas empresas a 
que continúen en esa trayec
toria. 

Por su parte , Bartolomé 
González recordó el compro
miso que adquirió su gobierno 
de implantar unas políticas 
que tratasen de evitar la dis
criminación de la mujer en el 
mundo laboral y señaló el im
portante trabajo realizado des
de el Centro Asesor de la Mu
jer. También dijo que estos 
premios suponían un recono
cimiento y un agradecimiento 
a quienes han hecho posible la 
mejora de las condiciones de 
vida de los trabajadores, y su
brayó que éstos son unos pre
mios que no sólo se reciben 
una vez, sino que en realidad , 
se ganan cada día. 

En primer lugar, el comisa
rio jefe de Alcalá de Henares, 
Jesús Figón, bajo la atenta mi
rada de su hija. la actriz Patri
cia Figón, recogió el premio en 
la categoría de entidad entre
gado a la Comisaría de Policía 
de la ciudad. Después, reco
gieron los premios, de manos 
del alcalde, los representantes 
de las compañías Electrolux 
(categoría de gran empresa), y 
los de Distribuciones Gráficas 
y Cristal de Sabila Corpora-

El comisario jefe, Jesús Figón, y su hija Patricia 
asistieron en compañía de otros miembros del Cuerpo de Policía 
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La directora del Centro Asesor de la Mujer y la concejal de Mujer se sentaron juntas para ver"¿ Y mis vidas?" 

"cY mis vidas?" consiguió arrancar sonrisas del público 

Teatro para celebrar los premios a la 
conciliación de la vida laboral v personal 

La cuarta edición de los pre
mios Alcalá a la conciliación 
de la vida laboral y personal, 
que acreditan el compromiso 
de empresas e instituciones 
con la implantación de medi-

das destinadas a favorecer 
esta concordia, fue seguida, al 
día siguiente, por una sesión 
de teatro que tuvo lugar en el 
Salón Cervantes. Para cele
brarlo se puso en escena una 

La Federación Comarcal de Asociaciones 
de Vecinos de Alcalá se reunió el día 21 

Votaciones en la FCAVAH 
para renovar sus cargos 
La última reun1on de los representantes de las diferentes 
asociaciones de vecinos que conforman la Federación Co
marcal de Asociaciones de Vecinos de Alcalá de Henares 
tuvo lugar el pasado 27 de octubre y sirvió para elegir a los 
nuevos cargos directivos, entre los que continúa figurando 
Juan Manuel Román como presidente. 

obra especialmente pensada 
para la ocasión: "¿Y mis vi
das?", interpretada por los ac
tores y actrices de la compañía 
Dinyaldaba, que consiguió 
arrancar las sonrisas del pú-

blico al tratar temas que tris
temente, son tan cotidianos 
dentro del mundo laboral. 
Obstáculos como los que difi
cultan a una empleada que
darse embarazada o casarse 
quedaron reflejados en esta 
simpática obra, en la que una 
de las actrices representaba y 
recordaba algunos de los dere
chos del trabajador. La conce
jal de Mujer, Amparo Moriche, 
e Isabel Ruiz, la directora del 
Centro Asesor de la Mujer, dis
frutaron juntas de la función. 

Los miembros de la Fede
ración se reunieron en una 
asamblea general que co
menzó con la lectura del 
acta y continuó con el deba
te de la contabilidad. El 
punto que fue más discutido 
entre los que se trataron 
aquella tarde fue el del Re
glamento de Participación 
Ciudadana. Y también se 
aprovechó para comentar al
gunos editoriales aparecidos 
en prensa. 

Román como presidente de 
la agrupación, pero el resto 
del grueso de la directiva se 
vio bastante modificado. 
Como resultado final, figu
ran las siguientes adscrip
ciones: Juan Manuel Ro
mán, presidente, Juan José 
Manzanares vicepresidente, 

Sergio Carvajal, Juan Manuel Román, 
Pascual Monreal y Juan José Manzanares. 

Por último, se procedió a la 
escucha de las propuestas 
para la ocupación de cargos 
en la federación. Las dos 
coincidieron en renovar en 
su puesto a Juan Manuel 
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Sergio Carvajal secretario y 
Pascual Monreal tesorero. 
Los vocales quedan distri-

~ PELETERÍA ALCAPIEL 

Diego de Torres, 8 - ALCALÁ DE HENARES - Tlfs.: 91 881 12 54 / 91 880 23 76 

buidos de la siguiente mane
ra: Carmina Requejo por el 
distrito I, Juan Bonache por 
el distrito II, Emilio Martín 
por el distrito III, Luis Calvo 
por el IV, Fernando Gomece
llo por el V, Jaime Montalvo 
por el VI, Fernando Salas 
por el VII, y Tomás Peña por 
el VIII. El de Daganzo será 
Pascual Monreal, y el del ba
rrio del Ensanche, María 
Ángeles Martín. 
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Las excepcionales 
pinturas murales de 
la Casa de los Grifos 
ven la luz públicamente 
por primera vez 
en esta exposición 

unviaie en 
busca de 
los orígenes 
vla esencia 
de la ciudad 
'Civilización' supone todo un 
homenaje al modelo de vida 
urbano que tanto ha definido 
el devenir del Hombre, a la Los dos comisarios de la exposición: Ana Lucía Sánchez, directora de la Escuela Taller 
vez que conmemora los Casa de los Grifos, y Sebastián Rascón, jefe del Servicio de Arqueología 
2.000 años de historia de Al-
calá. Para ello, esta exposición reúne piezas originales de 10 prestigiosas entidades diferentes y, entre ellas, los frutos de 
los últimos años de investigación en la ciudad romana de Complutum. Sebastián Rascón, jefe del Servicio de Arqueología 
de Alcalá, explicó para PUERTA DE MADRID los pormenores de la muestra de la que es comisario y que todo aquel amante 
de la Historia o la Arqueología no puede dejar de visitar en Santa Maria la Rica . 

• 
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DE AFFLELOU 

C.C. Carrefour Alcalá de Henares C/ Federico García Larca, s/n - Telf. 91 802 66 58 
Vía Complutense, s/n (al lado del Carrefour Express) ALCALÁ DE HENARES - Telf. 91 883 30 73 
Plaza Mayor, 2 TORREJÓN DE ARDOZ (Nueva apertura) - Telf. 91 678 36 35 
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"Alcalá 
es el único sitio que 
institucionalmente 

tiene un equipo 
de uente dedicado 
expresamente a las 
reconstrucciones 
en 30 de la ciudad 

complutense" 

Las dimensiones de esta ex
posición sorprenden al visi
tante, acostumbrado a otros 
espacios mucho menores, y 
precisamente por esa razón 
'Civilización' ha encontrado 
su ubicación idónea en Santa 
María la Rica. Todo comenzó 
porque, tal y como explica el 
arqueólogo Sebastián Ras
cón, "el Ayuntamiento quería 
hacer una gran exposición 
para conmemorar los 2.000 
años de historia, enlazándola 
con el hecho de Alcalá como 
ciudad romana. Nos lo encar
garon expresamente a nos-

JlEYMJl 

Ana Lucía Sánchez y Sebastián Rascón junto a un 
busto de Marco Aurelio, emperador de 161 a 180 D.C 

otros y al Servicio de Arqueo
logía que me corresponde. El 
proyecto de la exposición era 
muy ambicioso por lo grande 
de la exposición: piezas muy 
grandes y muy buenas, y mu
cho contenido." 

Hace 10 años, ellos mismos 
organizaron otra sobre Com
plutum en la Capilla del Oi
dor, "hecha con mucho cariño 
y que estaba muy bien pero 
que guardaba una gran dife-

rencia con ésta respecto a ta -
maño, envergadura, recursos 
e incluso en madurez de pie
zas y materiales que eviden
cian que en estos 1 O años se 
ha avanzado algo", recuerda. 

Al ponerse manos a la obra, 
sus organizadores pretendie
ron mostrar al público "de 
una manera general, el hecho 
urbano de Alcalá de Henares 
más antiguo, o sea, enlazarlo 
directamente con Complu-

tum y los 2.000 años de his
toria de la ciudad. Mostrar, 
por tanto, a la gente cómo 
son las ciudades romanas es
pañolas que se conocen a la 
luz de lo que se ha venido ex
cavando. Y, en concreto, mos
trar los últimos trabajos de la 
Casa de los Grifos y de Com
plutum en general, que es lo 
que también nos interesa 
como puesta en valor del pa
trimonio arqueológico de Al
calá de Henares." 

'Civilización' supone la 
puesta de largo de la Casa de 
los Grifos y de Complutum 
porque son unos de los restos 
"más importantes que tiene el 
yacimiento, pero también 
unos de los más importantes 
que existen en España, y en 
Europa incluso, porque co
lecciones de pintura mural 
tan compactas como éstas 
encontradas en una casa en
tera como es su caso; no exis
ten", explica Rascón. 

Recursos didácticos 
para una mejor 
comprensión 
Una de las gracias de esta 

exposición es que "por prime
ra vez se puede ver un esfuer
zo muy grande que ha habido 
de restauración y de excava
ción, es decir, de una coope-

REYMA MOBILIARIO, S. A. 

Sillón Oferta Mesa Forja Ocasión 
20 € 20 € 

Mesa 120 0 Sillón Lamas Madera 20.000 m2 dedicactos 
a mobiliario de 

Hostelería y Jardín 
60 € 30 € 

Mesa Alta 30 € 

Polígono Industrial La Garena, C/ Margarita Salas Nº 16 -28806 Alcalá de Henares
ir 91 881 79 05 / 91 881 88 92 Fax 91 888 76 51 
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rac10n integral en todos los 
campos dentro de los traba
jos que se han llevado a cabo 
en esta Casa de los Grifos. Se 
recogen cosas que son de 
hace bastantes años, pero la 
mayor parte del esfuerzo es 
un esfuerzo que ha venido re
alizándose muy recientemen
te, de excavación y de restau
ración." 

El nombre de la exposición 
proviene del hecho de que 
nuestra civilización occiden
tal esta muy vinculada con el 
hecho urbano. Se caracteriza 
porque, en un momento 
dado, el hombre se decidió a 
vivir en ciudades, algo que 
ocurrió en Mesopotamia hace 
5.000 años y que, en el caso 
de España, sucedió más re
cientemente y sobre todo, de 
mano del mundo romano. 
"Pensamos que la mejor for
ma de resumir eso era con el 
término 'Civilización' porque, 
en definitiva, la nuestra es en 
gran medida heredera de esa 
decisión de ponerse de repen
te a vivir en la ciudad con 
todo lo que eso conlleva" , de
clara el comisario. 

El visitante, según Rascón, 
debe acudir a verla por varias 
razones, entre ellas, porque 
agrupa una selección de ma
teriales arqueológicos que 
hasta la fecha habían perma
necido inéditos, y "porque re
coge materiales excepcionales 
que habitualmente no es fácil 
ver juntos, como algunos pro
cedentes de museos del sur 
de Francia, de Italia, Barcelo
na o Cartagena. También 
porque la exposición hace un 
esfuerzo muy grande para 
contar a la gente con muchos 
medios (materiales arqueoló
gicos originales muy selectos, 
recursos didácticos entre los 
que destacan las reconstruc
ciones tridimensionales de la 
ciudad romana, textos muy 
escogidos, videos, carteles ex
plicativos ... ) por lo que puede 
interesar mucho al que está 
especialmente interesado en 
estos temas, pero también 
para quien sólo tiene un inte
rés cultural general y que no 
tiene por qué tener una base 
arqueológica fuerte." 

A este respecto, se debe de
cir que Alcalá de Henares es 
el único sitio que institucio
nalmente tiene un equipo de 
gente trabajando en el Servi
cio de Arqueología que se de
dica expresamente a las re
construcciones en 3D de la 
ciudad complutense. 

Piezas que son 
verdaderas joyas 
La exposición se divide en 5 

grandes partes. La primera 
está dedicada al origen de la 
ciudad, que recoge las expe
riencias que existían antes de 
la ciudad romana y la visión 
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"Colecciones de pintura mural 
tan compactas como éstas, 

encontradas en una casa entera: 
no existen ni en España ni en Europa", 

mítica que tenían griegos y 
romanos de España antes de 
venir aquí. La segunda sala 
identifica a la ciudad con el 
Estado como manera de orga -
nizarse y queda representada 
por una colección de bustos 
de emperadores y por una 
magnífica pieza complutense 
de mármol en la que se lee un 
fragmento de la Eneida de 
Virgilio con la que, en su día, 
se conmemoró una rehabili
tación del foro. La tercera 
sala se refiere a la casa urba -
na como reflejo de una forma 
de vida determinada y la 
cuarta, a la ciudad como ele
mento económico. La quinta, 
por último, pretende recoger 
el momento actual de conocí-

miento de algunas ciudades 
romanas como Cartagena, 
Barcelona, Córdoba, Mérida, 
Tarragona, Segóbriga... y de 
sus habitantes. 

Aunque existen varias pie
zas-joya en esta muestra, 
Rascón entresacaría de ellas 
"las pinturas murales de la 
Casa de los Grifos por lo ex
cepcionales que son, una pe
queña piedra preciosa tallada 
que suele pasar muy des
apercibida pero que es una 
obra complicadísima y de 
magnífico gusto y, por último, 
el fantástico busto de Marco 
Aurelio, por su magnífica eje
cución, que capta muy bien el 
espíritu del emperador". 

Ya existen varias ciudades 

En relación a los más de 20 años 
de trabajo arqueológico 
en el vacimiento de Complutum 

"En Alcalá tenemos 
la gran suerte de tener 
una conceialía de 
Patrimonio histórico" 

que han mostrado su interés 
por acoger esta exposición, 
aunque aún no está claro, ya 
que su gran tamaño y la pro
cedencia diversa de sus pie
zas dificultan su itinerancia. 

Desde el Servicio de Ar
queología continuarán exca
vando la Casa de los Grifos y 
el resto de edificios complu
tenses. También seguirán 
restaurando las pinturas mu
rales que, poco a poco, van 
saliendo a la luz después de 
siglos de enterramiento gra
cias al trabajo arqueológico. 
La pintura mural de este edi
ficio no termina con los frag
mentos que están expuestos, 
sino que aún quedan muchos 
metros cuadrados de pared 
esperando a ser levantados 
del yacimiento y restaurados. 
Una buena parte del edificio 
aún no ha sido ni siquiera ex
cavada, por lo que la Casa de 
los Grifos aún nos puede de
parar muchas gratas sorpre
sas en el fu tura. 

Cristina GARCÍA 

Sebastián Rascón Marqués es doctor en 
Arqueología por la Universidad Autónoma y 
posee un master en Desarrollo. Local, muy 
relacionado con su trabajo en el Servicio de 
Arqueología. "En él se forman grupos dejó
venes para que salgan al mercado laboral, y 
esto tiene mucho que ver con el desarrollo de 
la ciudad y con la atención social de la mis
ma. Y eso es muy poco habitual, lo verás en 
Alcalá, pero encontrarás muy pocos casos 
en España y Europa en general donde fun
cione de esa manera, por eso mi perfil es tan 
peculiar, que combina esas 2 cosas", explica. 

queología española." No en vano, existen 
planes para que su yacimiento quede con
vertido en un parque arqueológico y para la 
construcción en breve de un centro para la 
interpretación de la ciudad romana. 

Este arqueólogo terminó su carrera hace 
20 años y, desde entonces lleva vinculado a 
Alcalá y a Complutum. Especializado en 
mundo romano, tema del que versa su tesis 
doctoral, asegura que "Complutum es una 
de las grandes referencias de la España ro
mana. Durante muchos años estuvo mal 
tratada por la historiografía, pero ahora po
demos valorarla positivamente en varios as
pectos. Uno de ellos es sus dimensiones 
(unas 50 hectáreas), semejantes_a las de las 
grandes capitales hispanas, y otro, el hecho 
de que nos está proporcionando elementos 
fUÍldamentales, como sus viviendas priva
das, que ya son referencia obligada en la ar-

En cuanto a si cree que la arqueología re
cibe un apoyo suficiente por parte de los po
deres públicos, comenta que "en general, 
cualquier gestor siempre quiere traer más 
recursos para el área que gestiona, sobre 
todo si le interesa lo suyo, como es el caso 
nuestro, que nos gusta mucho la arqueolo
gía y es algo muy vocacional. Creo que en Al
calá tenemos la gran suerte de contar con 
una Concejalía de Patrimonio Histórico, algo 
que pasa un poco desapercibido para la gen
te, pero que es muy importante, ya que la ar
queología como tal no es exactamente cultu
ra, sino que está diferenciada de la cultura
espectáculo, pero necesita ser atendida. 
Está muy bien, porque una ciudad así debe 
tenerla." 

PUERTA de Madrid 
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PRIMER PREMIO (CATEGORIAA) 

JORGE ROMPEOLAS 
ISMAEL LOZANO DÍAZ 

SEGUNDO PREMIO (CATEGORÍAA) 

MAR DE POESÍA 
SARA GONZÁLEZ MARTÍNEZ 

TERCER PREMIO (CATEGOR[AA) 

SE ESTÁN BAÑANDO 
PALOMA FERRER SAMPER 

PRIMER PREMIO (CATEGORIA B) 

• 
PAISAJES EN CIELO 

YMAR 
EZEQUIEL BLUVSTEIN 

SEGUNDO PREMIO (CATEGORIA B) 

UN DÍA POR DELANTE
FRANCISCA JIMÉN El CUEVAS 

TERCER PREMIO (CATEGORÍA B) 

A LA LUZ DE LA LUNA 
BEATRJZ RUIZ GARCÍA 

EXPDSICláN 
DEL 31 DE OCTUBRE 
AL 9 DE NOVIEMBRE 
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Mayo 2007 partido popular 

Intervienen 

Bartolomé González 

Esperanza Aguirre 
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Mariano Ra¡oy 
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un solar de 1.451 metros cuadrados que podría valer 15 millones 

El vieio mercado municipal 
es va sólo un recuerdo 
La demolición del viejo mercado municipal se ha realizado con los plazos establecidos 
por la empresa adjudicataria de la construcción y gestión del nuevo edificio comercial 
de titularidad municipal. La empresa aseguró que a finales del mes de octubre habría 
concluido la demolición y así ha sido, por lo que en apenas veinte días de trabajo el vie
jo mercado es ya sólo un recuerdo y unas fotografías que se conservarán para que pue
dan ser contempladas por las generaciones venideras. La empresa de demoliciones ha 
dejado, tal y como estaba previsto, un solar de aproximadamente 1.457 metros cua
drados sobre el que comenzarán las obras para la construcción del nuevo mercado. Ese 
solar de uso comercial tendría un valor próximo a los 15 millones de euros. 

Ya antes de la llegada de las 
máquinas para la demolición 
el día 5 de octubre, el trabajo 
fue intenso en el interior del 
mercado para derribar las cu
biertas. Debido a la utilización 
de amianto en las cubiertas, 
un material altamente conta
minante, fue preciso realizar a 
mano esa parte del derribo, lo 
que retrasó considerablemen
te la demolición total del edifi
cio. 

El jueves 5 de octubre co
menzó la demolición una má
quina de gran tonelaje que se 
encargó de cortar literalmente 
todos los elementos de albañi-

lería Y estructuras como si de Los puestos y las bancas del mercado "antiguo" ya son recuerdo 

PUERTA de Madrid 

El nuevo 
mercado 

municipal podría 
estar construído 
para la campaña 
comercial de la 
Navidad de 2001 

unas gigantescas tijeras se 
tratara reduciendo el edificio a 
escombros. El siguiente paso 
fue retirar en camiones esos 
escombros para lo cual se uti
lizó una pala excavadora de 
gran tamaño. 

Las lluvias otoñales han 
contribuido a hacer más lim
pio el derribo evitando en gran 
parte la polvareda propia de 
una obra de estas característi
cas. El viernes 27 de octubre 
prácticamente quedaba el so
lar ya limpio y dispuesto para 
que la empresa constructora 
realizara las tareas de vaciado 
y después la cimentación para 
construir el nuevo edificio. 

Finalmente la demolición ha 
costado casi 118.000 euros 
que han corrido a cargo de la 
empresa adjudicataria de la 
construcción y explotación del 
nuevo mercado. 

Antes de cerrar definitiva
mente, quedaban en la insta
lación 40 comerciantes a los 
que se dio a elegir entre conti
nuar en el nuevo proyecto o no 
hacerlo. Con quienes no conti
nuarán en el nuevo mercado 
se llegó a un acuerdo para in
demnizarlos por el rescate de 
la concesión. Esta indemniza -
ción está cifrada en unos 
48.000 euros, es decir, en 
unos 8 millones de las anti
guas pesetas. Con quienes 
continuarán con estableci
miento en el nuevo mercado se 
acordó una compensación 
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Las obras de demolición del 
mercado municipal han 

llegado a su fin, ahora queda 
el vaciado y las obras de 

cimentación para la 
construcción del nuevo 

edificio. En las fotos se puede 
apreciar el solar visto desde 

dos partes, una donde se ve la 
torre de la Magistral-Catedral y 

la otra la plaza de Cervantes 

económica sobre la base del 
lucro cesante que se ha esta
blecido en 1.400 euros men
suales hasta que concluyan 
las obras. 

En total el ayuntamiento 
calcula que las indemnizacio
nes y compensaciones le po
drán costar de forma estimati
va aproximadamente 
1.400.000 euros. 

La concesión del proyecto 
implica que la empresa adju
dicataria se encargará de la 
construcción del nuevo merca
do y la explotación del mismo. 
Según Marta Viñuelas el 
ayuntamiento ha pedido tres 
plantas de aparcamiento con 
unas 180 plazas. En el nuevo 
edificio habrá una primera 
planta a ras de suelo en la que 
se establecerán las actuales 
bancas del mercado munici
pal. Por encima habrá una 
planta de ocio con restaura
ción y en ia: planta de arriba se 
planteó un gimnasio e incluso 
una piscina. 
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El mercado municipal fue inaugurado en 1963 sustituyendo a la plaza de abastos derribada en 1961 
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la Junta de Gobierno local aprobó 
el plan elaborado por los servicios técnicos 

Medio Ambiente podará 
18.109 árboles esta temporada 
La Junta de Gobierno Local aprobó en su sesión del día 24 
de marzo el plan municipal de poda correspondiente a la 
temporada 2006-2007 en el que se contempla el terciado de 
18.109 árboles de la ciudad complutense. El plan fue pre
sentado a Junta de Gobierno por parte del concejal de Me
dio Ambiente, Jesús Domínguez, una vez elaborado por los 
servicios técnicos municipales. 

Según el alcalde, Bartolomé blicos y escuelas infantiles se 
González, el plan consiste en harán 53 podas de formación, 
la poda de 18.109 árboles dis- 1.088 de mantenimiento y 
tribuidos a lo largo de toda la 113 reducciones de copa. 
ciudad. En ese sentido se ha 
producido una progresión en 
el número de podas ya que en 
la temporada 2004-2005 se 
podaron 16.827 árboles. En la 
temporada 2005-2006 se po
daron 17.174. La campaña se 
suele iniciar entre los meses 
de octubre y noviembre para 
concluir en el mes de febrero. 

Con 1.118 plantas entre las que habrá 67 pinos v 52 secuovas 

De esos 18.109 árboles se 
podarán 796 en el distrito 
Centro, de los cuales a 18 se 
les realizará una poda de for
mación y a 778 una poda de 
mantenimiento. En el distrito 
II se podarán 1.846 árboles de 
los cuales a 146 se les hará 
poda de formación, a 72 se les 
reducirá la copa y al resto se 
les hará poda de manteni
miento. En el distrito III se re
alizarán 90 podas de forma -
ción, 1.048 de mantenimiento 
y 134 de reducción de copa. 
En el distrito IV se realizarán 
78 podas de formación, 1.214 
de mantenimiento y 6 de re
ducción de copa. En el distri
to V habrá 228 podas de for
mación, 2.138 de manteni
miento y 111 reducciones de 
copa. En el distrito Vl se reali-
zarán 122 de formación , 
1.572 de mantenimiento y ha
brá también 59 reducciones 
de copa. En el distrito VII se 
realizarán 20 podas de forma -
ción, 498 de mantenimiento y 
23 reducciones de copa. En el 
distrito VIII se practicarán 
1.075 podas de formación, 
2.093 de mantenimiento y 98 
reducciones de copa. Por últi
mo, en el distrito IX se harán 
525 podas de formación, 
3.081 de mantenimiento y no 
habrá ninguna reducción de 
copa. 

Además, en los colegios pú-

t! iEFNICAL~ 
MANTENIMIENTO CALEFACCION CENTRAL 

PARA COMUNIDADES 
LOS 365 DIAS DEL AÑO 

Instaladores · Mantenedores Autorizados 
Teléf.: 91 883 46 47 
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El avuntamiento hará un nuevo parque 
entre la Ciudad del Aire v la BRIPAC 

La Junta de Gobierno del 
Ayuntamiento de Alcalá apro
bó la propuesta del concejal de 
Medio Ambiente, Jesús Do
mínguez Picazo de adjudica
ción de las obras de recupera
ción ambiental de la subida al 
campus universitario desde la 
rotonda de la Brigada Paracai
dista. La adjudicación fue rea
lizada a la empresa Thaler en 
un importe de 275.000 euros. 
La propuesta aprobada incluía 
el nombramiento del técnico 
municipal Roberto Criado Mi
llán como director y coordina -
dor en materia de seguridad. 

El periodo de ejecución de 
estas obras es de mes y medio 

El coste será de 275.000 € 
y según explicó el alcalde, "se 
ha reducido en mes y medio 
por parte de la empresa adju
dicataria el plazo que se esta
bleció en el pliego de condicio
nes del concurso". Y añadió: 
"El objetivo principal es la re
habilitación y acondiciona
miento de una zona muy de
mandada por muchos alcalaí
nos al estar situada en uno de 
los accesos de la ciudad". 

El proyecto establece que se 
va a respetar la distribución 
de caminos existentes ya que 
facilita y agiliza el tránsito en
tre las distintas zonas de ese 

lugar. Además se pretende 
mejorar el valor paisajístico de 
la zona creando un área con 
caracteristicas de parque pe
riurbano. Otro objetivo es po
tenciar la diversidad de la flo
ra y de la fauna de esa zona, 
para lo cual todas las plantas 
que se pongan se adaptarán a 
las condiciones climáticas. 

Se trata, de realizar un par
que mixto con coníferas y zo
nas frondosas que estará des
tinado a uso social favorecido 
por la instalación de carteles 
explicativos. En total está pre
visto plantar l. 718 árboles y 
arbustos entre los que desta
carán 67 pinos y 52 secuoyas. 

El Dr. Andrés Vázquez Aragoneses 
INFORMA 

DELAPRÓXIMAAPERTURADESU CLÍNICA DENTAL 
EN LA CALLE REYES MAGOS, 1 7 (Frente al Centro de Salud) 

- Zona Ensanche - Chorrillo - Reyes Magos 

DISPONIENDO DE LOS SERVICIOS DE: 
• Odontología general 
•Ortodoncia 
• Odontopediatría 
• Endodoncia 
• Periodoncia 

• Cirugía maxilo-facial-implantes 
•Prótesis 
• RX panorámico digital 
• Radiovisiografía 
•Etc ... 
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Talleres Permanentes 
Comunes a todos los Centros 
>> Artes Escénicas 1 Bailes de Salón. Teatro. 
>> Desarrollo Psicofísico 1 Mantenimiento físico. Relajación. 
>>Artes Plásticas 1 Manualidades. 
>>Nuevas tecnologías! Informática e Internet. 
>> Neurobic 1 Entrenamiento de la Memoria. 

Visitas Culturales Comunes 
a todos los Centros 
>> Visita a la plaza de Toros de las Ventas y a su museo: 26 y 27 de Octubre. 
>> Visita teatralizada a las murallas de Alcalá de Henares en coordinación con la 

escuela de arqueología : 24 y 25 de Octubre. 
>> Visita teatralizada a la Casa de Hyppolitus en coordinación con la escuela de 

arqueología: 24 y 25 de Octubre. 
>> Visita al Palacio Real y a la catedral de la Almudena: 8 y 15 de Noviembre. 
>> Visita al Diario de Alcalá: 20 y 21 de Noviembre. 
>> Museo Antropológico de Madrid: 28 y 29 de Noviembre. 
>>Visita a los Belenes de Madrid: 18 y 19 de Diciembre. 
>> Ruta por los Belenes de Alcalá: 21 de Diciembre. 

Ciclos de Conferencias 
"Prevención y Envejecimiento saludable" 
>> Reflexología: 23 de Noviembre. 
>>Vivir el Presente: 14 de Diciembre. 

Actividades Sociocomunitarias 
>>Lectura pública del Quijote: 9 de Octubre. 
>>Teatro de los centros de Mayores: 20 de Octubre. 
>>Grupo de variedades de Alcorcón: Mes de Noviembre. 
>> Feria de la Salud: Mes de Diciembre. 
>> Espectáculo musical: Mes de Diciembre. 
>>Asistencia al Abrazo Mundial organizado por la Comunidad de Madrid: 

30 de Septiembre. 

Otras Actividades 
>>Aula de Cultura. 
>>Aula de Naturaleza. 
>> Libroforum. 

>> Voluntariado social : 

>> Exposiciones. 
>> Taller de Senderismo urbano. 
>> Taller de habilidades sociales. 

• Costura lagarterana. 
• Pintura en tela. 
• Electricidad. 
•Ganchillo. 
•Yoga. 
• Manualidades 

Otros Programas y Servicios Municipales 
>> Programa de Viajes Culturales para Mayores. 
>> Programa Municipal de Termalismo Terapéutico para Mayores de 65 años. 
>> Programa de Danza para Mayores. Yoga y Tai-chi. 

Convenio Ayuntamiento y Universidad de Alcalá de Henares. 
>> Programa de Transporte para Mayores. 
>> Servicio de Podología para Mayores. 
>> Servicio de Fisioterapia para Mayores. 



El paquete incluve una visita teatralizada de la mano del Tenorio 
v ofertas especiales en hoteles v restaurantes 

la conceialía de Turismo pone en marcha 
·· 1as Noches del Don Juan en Alcalá 
La concejal de Turismo, Marta Viñuelas, presentó el miércoles 25 de octubre la nueva activi
dad turística puesta en marcha por la concejalía de Turismo, Las Noches del Don Juan en Al
calá. Se trata de un paquete turístico en el que se incluye una visita teatralizada por el cen
tro histórico de la ciudad, así como ofertas especiales en hoteles y restaurantes de la ciudad. 

Según manifestó Marta Vi
ñuelas, "se trata de una opor
tunidad única de conocer 
nuestra ciudad en uno de sus 
momentos más especiales, en 
el entorno del Don Juan en Al
calá, fiesta declarada de Inte
rés Turístico Regional por la 
Comunidad de Madrid". 

Como en la pasada edición, 
la visita se va a prolongar to
dos los viernes y sábados des
de el pasado viernes día 27 de 
octubre hasta el 25 de noviem
bre. De la mano de Don Juan 
Tenorio, el grupo tiene cita en 
el Punto de Información Turís
tica de la Plaza de Cervantes a 
las 18:30 horas, para disfrutar 
de una visita nocturna de 
unas dos horas y media de du
ración que se detendrá en los 
siguientes puntos de interés: 

- Calle Mayor de Alcalá de 
Henares. Los escarceos amo
rosos de don Juan. 

- Hospital de Antezana. El 
amor por doña Inés. 

- Plaza de los Irlandeses. Ca
llejón del Peligro. El duelo. 

- Monasterio de san Bernar
do. El convento. 

- Plaza de la Victoria. La 
Cena. 

- Fachada principal de la Ca
tedral Magistral. Atrio. El ce
menterio. Marta Viñuelas, concejal complutense de turismo. 

Paquete turístico 
durante todos los 
fines de semana V 

de noviembre 
- Junto a la Capilla del Oi

dor. El arrepentimiento. 
El precio por persona es de 6 

euros. Los restaurantes que 
participan en la oferta de "las 
Noches del Don Juan en Alca
lá" son los siguientes: 

-Antaño. 
- Asador Santiago. 
- Casa Bayton. 
- La Casa Vieja. 
- Hostería del Estudiante. 
- Miguel de Cervantes. 
- El Casino. 
- La Cúpula. 
-Tapelia. 

En cuanto a los estableci
mientos hoteleros, contarán 
con un distintivo acreditativo, 
y ofrecerán una tarifa de ofer
ta según la categoría y cir
cunstancias. Además, los visi
tantes tendrán un detalle es
pecial por parte de la conceja
lía de Turismo. Los estableci
mientos que participan son: 

Hoteles: 
- AC Alcalá. 
- Hotel Isla de la Garena. 
- Husa El Bedel. 
- Partner Cisneros. 
- Ciudad de Alcalá. 
- NH Alcalá. 
- Hotel Kris Alcalá. 
- Hotel Campanile Alcalá. 
- IBIS Alcalá. 
Hostales: 
- Miguel de Cervantes. 
- Don Juan l. 
- Cuatro Caños. 

EN ESPARTALES SUR El avuntamiento publicará un volumen con 

Residencia geriátrica 
Reyes Católicos 

Habitaciones individuales, dobles y triples, 
todas con baño geriátrico 

Salones de TV., rehabilitación 
y terapia ocupacional 

AMPLIOS JARDINES 
Atención médica y religiosa 

VÁLIDOS Y ASISTIDOS 

el Gustavo Adolfo Bécquer, 27 (Espartales Sur) 
ALCALÁ DE HENARES (Madrid) 
Teléf.: 902 252 255 - 91 416 83 81 

4 de noviembre de 2006 

las tres ediciones de la ruta celebradas hasta ahora 

25.000 euros para hacer 
una guía de las tapas de Alcalá 

El ayuntamiento de Alcalá 
destinará 25.000 euros para 
realizar una guía de las tapas 
en la ciudad complutense en 
la que estarán recogidas de 
cara a los visitantes y a los re
sidentes los establecimientos 
que han participado en las 

. tres ediciones de la ruta de las 
. tapas y sus especialidades. 

La Junta de Gobierno Local 
aprobó en la sesión del martes 
24 de octubre la propuesta de 
la concejala delegada de Co
mercio para el inicio del expe
diente de contratación que 
permita la realización, diseño 

y edición de la guía de las ta -
pas por parte de una empresa. 

Según explicó el alcalde de 
Alcalá, Bartolomé González, la 
guía viene a ser un comple
mento a la guía gastronómica 
editada por el ayuntamiento 
con los restaurantes de la ciu
dad. 

Pero más que eso, la edición 
de esta guía de las tapas es la 
respuesta que desde el gobier
no municipal se da al éxito 
que han tenido las tres edicio
nes de la ruta ya celebradas, 
especialmente la última que 
tuvo lugar en la calle Mayor. 

PUERTA de Madrid 



El alcalde, Bartolomé González, entregó los diplomas 
el iueves día 26 de octubre en el salón de plenos del avuntamiento 

Diplomas para los participantes en los 
cursos de formación del programa AMPLIA 
González, junto con la concejala de la Mujer, Amparo Moriche, entregó los diplomas a los 
participantes en los cursos de formación "Auxiliar de educación y ocio", que se enmarca 
dentro del Programa AMPLIA de cara a aumentar el horario de apertura de las escuelas in
fantiles y facilitar así la conciliación familiar y laboral. También se entregaron los diplomas 
a las mujeres participantes en el curso sobre acoso moral en el trabajo o "mobbing". 

Aunque muchas de las per
sonas que terminaron estos 
cursos no pudieron asistir al 
acto de entrega de los diplo
mas, el Salón de Plenos se lle
nó el jueves 26 con las muje
res y el único hombre que ter
minaron el curso de "Auxiliar 
de educación y ocio" y las asis
tentes al curso sobre acoso 
moral en el trabajo. El primer 
edil complutense, Bartolomé 
González, quiso felicitar y dar 
la enhorabuena personalmen
te a cada uno de los asisten
tes. En unas palabras que de
dicó al auditorio al final del 
acto señaló cómo "los hombres 
encuentran menos dificulta
des en el acceso al mercado la -
boral , lo que queda demostra
do aquí , ya que sólo hay un 
hombre". 

González hizo un repaso a 
las cifras que el curso de "Au
xiliar de educación y ocio" ha 
dejado en las últimas edicio
nes. Así , de las 45 personas 
que asistieron a este curso en 
el 2004, 18 ya están trabajan
do en el sector. De las 66 que 
lo terminaron en el año 2005, 
15 trabajan en el sector, 34 en 
otros sectores diferentes y 1 7 
aún buscan trabajo. Y de las 
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34 personas que lo han hecho 
este año, 3 personas ya traba
jan en este sector, 6 lo hacen 
en otros sectores y 25 están 
buscando trabajo. "Estas ci
fras demuestran que este cur-

so es útil. Está claro que hoy 
en día tienen más fácil el acce
so al mundo laboral las perso
nas que están mejor forma
das. Pero la formación no se 
puede quedar aquí. Hay que 

seguir formándose aunque ya 
se tenga trabajo. Nunca se 
puede parar", aseguró Gonzá
lez, que concluyó deseando 
suerte a todos los asistentes 
para encontrar trabajo en este 
sector. 

"Aún hay que romper 
algunos tabúes" 
Heliodoro es el único hom-

bre que ha terminado el curso 
de "Auxiliar de educación y 
ocio" de AMPLIA, un curso de 
60 horas con dos meses de 
clases teóricas y otros dos me
ses de prácticas. Aunque es 
un curso útil para muchas 
personas, Heliodoro nos co
mentó algunas de las dificul
tades que se ha encontrado 
por el hecho de ser hombre. 
"Parece que esta es una profe
sión de mujeres, y así lo en
tienden muchos padres, a los 
que no les hace gracia que los 
que cuiden a sus hijos y les 
tengan que cambiar los paña -
les sean hombres. En este 
sentido, aún hay muchos ta
búes que hay que romper. ·No 
hay profesiones de hombres o 
de mujeres". Sin embargo, los 
hombres se están abriendo ca -
mino en esta profesión. "En el 
centro donde hice las prácti
cas había otros dos hombres. 
Pero aún encontramos bas
tantes dificultades". 

De igual forma, encontrar 
trabajo no es fácil para un au
xiliar de educación infantil. 
"En muchos sitios no admiten 
auxiliares porque necesitan 
un mínimo de técnicos, por lo 
que sólo queda para nosotros 
las plazas restantes", comenta 
Heliodoro. Aún así, se trata de 
un curso que ya ha sido útil 
para muchas personas, como 
indican las cifras antes men
cionadas. 
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Jesús Domínguez contesta a Genoveva Christon: <<_.~:, . ~-& 
'··".__ 1~ / 

"¡No nos eche al PP la mieida 
que tiene encima el PSOE!" 
El secretario general del PP pidió a la concejal del PSOE Genoveva Christoff, a través de 
unas declaraciones realizadas a PUERTA DE MADRID: "¡No nos eche al PP la mierda que tie
ne encima el PSOE!". Domínguez calificó a la edil socialista de "inmoral" y afirmó: "Cuando 
ha habido corrupción en Alcalá nunca ha aparecido el nombre del PP y sí el del PSOE". El 
dirigente popular replicó a las declaraciones efectuadas por Christoff: "Es absolutamente fal
so que el urbanismo de Alcalá se haga desde un bufete de abogados; se hace en el ayunta
miento y con los informes que emiten los técnicos municipales". 

Jesús Domínguez Picaza ex
plicó la posición del PP: "Bea
triz Díaz Manzanares puede 
tener o no bufete de abogados 
abierto, pero desde luego su 
despacho profesional no ha 
tramitado ningún tema urba
nístico en los más de tres años 
que Beatriz Díaz Manzanares 
lleva como coordinadora de 
Urbanismo, pero es que tam
poco tramitó ningún tema en 
los cuatro años en que fue 
concejal de Urbanismo". 

El secretario general del PP 
añadió: "La señora Díaz Man
zanares puede ir por la calle 
con la cabeza alta y con la ho
norabilidad intacta, pero tam
bién con el respaldo de todo el 
Partido Popular, del equipo de 
gobierno con el alcalde a la ca
beza, y con el del comité eje
cutivo del partido". 

"El equipo de gobierno que 
preside Bartolomé González 
no trabaja para promotores" 
-dijo Domínguez Picaza-. "Eso 
es algo que parece ser habi
tual en el PSOE. Hay que re
cordarles que cuando les sal
pica la mierda ponen en mar
cha el ventilador y quieren lle
gar a acuerdos para tapar su 
mierda. Pues bien, el PP no va 
a tapar la mierda del PSOE". 

Con las declaraciones efec
tuadas por Genoveva Chris
toff, Jesús Domínguez fue más 
lejos y afirmó: "Es una inmoral 
cuando habla de las modifica
ciones · puntuales que hemos 
hecho del plan general de or
denación urbana. Lo que a ella 
le preocupa porque sus intere
ses han podido caer por la ini
ciativa del gobierno munici
pal". 

Jesús Domínguez recordó a 
este respecto que el PSOE se 
opuso a la modificación pun
tual del ámbito urbanístico de 
Poliseda: "Hay que ser valien
tes y reconocer que se opusie
ron porque esa modificación 
no coincidía con los intereses 
de la señora Christoff. Como 
arquitecta que es, fue ella la 
que presentó el proyecto de se
gregación de Poliseda y esa li
cencia municipal le fue dene
gada". Además, el secretario 
general del PP dijo que "en los 
más de tres años que lleva 
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siendo concejal, la señora 
Christosff ha presentado pro
yectos sobre el casco histórico 
de Alcalá, concretamente uno 
que tiene que ver con la cons
trucción de una vivienda uni
familiar en la calle Santa Cla
ra y otro en la calle Almazán. 
De todos modos, luego presen
tó renuncia a una de esas 
obras. En cualquier caso, esta 
señora es una inmoral porque 
un gobierno socialista, presi-

dido por Manuel Peinado, le 
adjudicó la redacción del pro
yecto y dirección de obras de 
la piscina cubierta del Val a la 
señora Genoveva Christoff Se
cretan, militante socialista, 
que se embolsa un dinero de 
este ayuntamiento. Pero es 
más, este proyecto tardó más 
de cuatro años en realizarse y 
en él hubo numerosas defi
ciencias. Yo aquí ya pienso 
hasta en la falta de profesio-

Hiper·Textil LA CADENA 
Comenzamos la temporada con 
LOS PRECIOS AÚN MÁS BAJOS 

• PARA NIÑO/NIÑA: SUETER, SUDADERAS, PANTALONES 
POLOS, BABYS, ETC. 

•SEÑORA y CABALLERO: TODO EN INTERIOR, CORSETERÍA, 
LENCERÍA .. . CAMISAS, VAQUEROS ... 

TODO LO QUE NECESITE, A LOS MEJORES PRECIOS EN: 
ALCALÁ DE HENARES: e/ Gil de Andrade, 3 (a 100 m. Juan de Austria) 
AZUQUECA DE HENARES: Avda. de Guadalajara, 25 
GUADALAJARA: e/ Felipe Solano Antelo, 17 

.. También 
hav que agradecer 
a la señora Christon 

que las murallas 
de Alcalá tengan 
almenas, cuando 

nunca las tuvieron" 

nalidad de los proyectos que 
realiza esta señora". 

Según Jesús Domínguez, "es 
una inmoralidad, es una falta 
de ética y no sé si incluso es 
una falta de legalidad la redac
ción del proyecto del centro de 
personas mayores Miguel de 
Cervantes, que también se lo 
adjudicó a la militante socia
lista Genoveva Christoff el go
bierno socialista presidido por 
Manuel Peinado". 

Intereses 
El secretario general del PP 

se mostró suspicaz: "Habrá 
que ver si no ha habido intere
ses para que a esta señora se 
le adjudicaran los proyectos 
por militar en el PSOE. No sé 
si eran mejores o peores pro
yectos, pero con la experiencia 
de estos dos que he menciona -
do, el del club de jubilados Mi
guel de Cervantes, en el que 
hubo que modificarlo, o el de 
la piscína cubierta del Val, me 
surgen dudas". 

"Genoveva Christoff habla de 
corrupción en Alcalá y lo que 
trata es de tapar la corrupción 
del PSOE en la Comunidad de 
Madrid y en el resto de Espa
ña", dijo Jesús Domínguez 
para añadir a continuación: 
"Yo le quiero recordar que en 
Alcalá no ha habido ningún 
caso como el de Ciempozuelos 
donde el alcalde socialista se 
llevó 40 millones no sé si para 
financiar al PSOE o a sí mis
mo. La que está en la cárcel 
después de la operación Mala
ya es la portavoz socialista del 
ayuntamiento de Marbella. De 
los únicos casos d~ corrupción 
que se ha hablado en Alcalá 
no estaban implicados preci
samente afiliados del PP". 

El secretario general del PP 
señaló: "También hay que 
agradecerle a la señora Chris
toff que las murallas de Alcalá 
tengan almenas, cuando nun
ca las tuvieron. Eso hay que 
agradecérselo a ella de cuando 
fue concejala de Urbanismo en 
el primer mandato municipal". 

Además Domínguez Picaza 
también recordó la gestión del 
actual portavoz municipal del 
PSOE, Pablo González: "Tres 
días antes de las elecciones 
municipales de 2003 firmó un 
convenio de pago futuro de la 
deuda con una empresa pres
tadora de servicios". 
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Ana Pastor, Esperanza Aguirre 
y Mariano Rajoy, 
en la plaza de Cervantes 
con Bartolomé González (Foto: Archivo PM) 

Acto público del PP el 5 de noviembre en el pabellón del Val 

Raiov v Esperanza Aguirre presentarán 
a Bartolomé González como candidato 
El Partido Popular pone de manifiesto la importancia estratégica que tiene la ciudad com
plutense en las elecciones municipales de mayo de 2007 y no escatima esfuerzos. Es por 
ello por lo que la dirección nacional del partido ha establecido la presencia de su principal 
dirigente, Mariano Rajoy, para hacer la presentación oficial de Bartolomé González como 
candidato a la alcaldía de Alcalá. Y con el máximo dirigente del PP a nivel nacional estará 
también la máxima dirigente a nivel regional, Esperanza Aguirre. El acto se celebrará el do
mingo 5 de noviembre a partir de las 12 del mediodía en el pabellón municipal del Val. Será 
la tercera visita de Mariano Rajoy a la ciudad complutense como presidente nacional del PP. 

En el entorno de Bartolomé 
González se considera todo un 
golpe de mano la presencia de 
Rajoy en Alcalá el día 5 de no
viembre, en unos momentos 
en los que la presentación del 
candidato socialista a la alcal
día, Javier Rodriguez Palacios 
se celebró en una cena cele
brada el jueves 26 y sin la pre
sencia de ninguno de los prin
cipales dirigentes socialistas 
españoles, es decir, José Luis 
Rodríguez Zapatero o José 
Blanco. A la cena mitin del 
PSOE asistieron la ministra de 
Agricultura, Elena Espinosa, 
quien acompañó a Javier Ro
driguez Palacios como testi
monio de gratitud y apoyo por 
el asesoramiento que ha reci
bo de él en los últimos años en 
el ministerio de Agricultura, y 
el secretario general del PSM, 
Rafael Simancas. 

El golpe de mano del PP tie
ne una doble vertiente. Por 
una parte supone traer a la 
ciudad complutense al que 
será candidato a la presiden-
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cia del gobierno en las eleccio
nes generales de 2008 cuando 
es muy dificil encontrar un 
hueco en su agenda. Y sobre 
todo supone dejar muy claro 
que la capitalidad de la zona 
este de la Comunidad de Ma
drid corresponde a Alcalá 
puesto que no sólo será pre
sentado Bartolomé González 
como candidato a la alcaldía 
complutense sino que también 
serán presentados los candi
datos de otros municipios del 
Corredor del Henares, espe
cialmente los de mayor núme
ro de habitantes, esto es, Raúl 
López en Coslada, Eusebio 
González en San Fernando y 
Pedro Rollán en Torrejón de 
Ardoz. Es también probable la 
presentación de otros candi
datos del PP en municipios 
más pequeños de la comarca. 

Sin embargo las intervencio
nes en este acto político que
darán reducidas a la que haga 
Bartolomé González como 
candidato anfitrión en repre
sentación de todos los demás 

aspirantes de la comarca en 
las elecciones municipales de 
mayo de 2007, a la que realice 
Esperanza Aguirre como pre
sidenta del PP de Madrid y as
pirante a la presidencia de la 
Comunidad de Madrid, y la 
más esperada, la de Mariano 
Rajoy. Porque en efecto el dis
curso del presidente del PP co
bra mayor trascendencia si te
nemos en cuenta que se aca -
ban de celebrar las elecciones 
autonómicas en Cataluña y el 
de Alcalá será uno de sus pri
meros actos públicos después 
de las mismas. 

Según manifestó a PUERTA 
DE MADRID el presidente lo
cal del PP, Bartolomé Gonzá
lez, "hay algunos que han em
pezado muy pronto la campa
ña electoral y esos mismos 
que tan temprano la han ini
ciado parece que están más 
preocupados por quién acom
paña a quién que por el pro
yecto con el que se van a pre
sentar". 

Bartolomé González añadió: 
"Frente a esa teoria tan elitista 
y cerrada de presentar un 
candidato en una cena previo 
pago, nosotros hemos querido 
realizar un acto público abier
to a todo el que quiera, y ade
más viene nuestra presidente 
nacional. Es curioso que en el 
otro lado, como lo de la cena 
previo pago no funcionó, se 
tuvo que recurrir a las invita
ciones a última hora para cu -
brir el vacío". 

El candidato a alcalde por el 
PP afirmó que "mientras que a 
Javier Rodriguez Palacios se le 
presenta en una cena, a mí me 
van a presentar en un acto 
abierto dos personas de reco
nocida solvencia y prestigio, 
dos personas que, como Ma
riano Rajoy y Esperanza Agui
rre, tienen algo que decir en 
Alcalá. Esa es la diferencia: el 
PSOE organizó un acto elitista 
y cerrado, y nosotros organiza
mos un acto abierto y multitu
dinario, en el que sobre todo 
dejamos muy claro que nues
tra ciudad es la capital del Co
rredor del Henares". 

Segunda visita 
de Rajoy a Alcalá 
La del domingo 5 de noviem

bre será la tercera visita de 
Mariano Rajoy a Alcalá como 
presidente nacional del PP. 
Como se recordará la primera 
de las visitas fue la que hizo el 
3 de febrero de 2005 para co
nocer el Museo Casa Natal de 
Cervantes y la celebración del 
cuarto centenario del Quijote 
en la ciudad que vio a nacer al 
autor de la inmortal obra. 

En aquella ocasión Rajoy 
manifestó su apoyo y adhesión 
a los actos del cuarto centena
rio del Quijote. Ese día coinci
dieron los tres oradores del 
domingo 5 de noviembre, esto 
es, Rajoy, Esperanza Aguirre y 
el propio Bartolomé González. 

También acompañó a Maria
no Rajoy la secretaria de Polí
tica Social y Bienestar del PP, 
la exrninistra Ana Pastor. 

Después de conocer la Casa 
de Cervantes, 'el líder del PP 
firmó en el libro de honor del 
ayuntamiento complutense y 
departió con los miembros del 
gobierno municipal. Mariano 
Rajoy hizo el recorrido por la 
Casa de Cervantes siguiendo 
las explicaciones que le daba 
la directora del museo. Al fina
lizar la visita, el jefe de la opo
sición manifestó que "desde el 
Partido Popular hemos queri
do estar presentes en esta 
casa en la que se supone o no 
que ha nacido don Miguel de 
Cervantes". 

Rajoy hizo público "el apoyo 
de mi partido a todos los actos 
que está organizando la Co
munidad de Madrid, que son 
muchos, a todas las publica
ciones que van a ver la luz du-
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rante este año, que también 
son muchas. Hay una comi
sión que preside Jon Juaristi 
que está trabajando mucho y 
está siendo muy activa. Esta 
comisión va a hacer una gran 
aportación a este centenario 
del Quijote". 

El presidente del Partido Po
pular afirmó que "este es un 
buen momento para significar 
algo que es muy importante en 
el Quijote y que tenemos que 
tener muy en cuenta hoy, cua
trocientos años después, como 
es el valor de la libertad. El 
Quijote es sobre todo un canto 
a la libertad de pensamiento, 
de critica. Es un canto a la re
belión intelectual de las pro
pias personas individuales. 
Del Quijote podemos sacar al
gunas enseñanzas para los 
tiempos en los que vivimos". Y 
además hizo un llamamiento a 
la lectura: "El cuarto centena
rio del Quijote debe servir para 
que la gente lea, que los más 
jóvenes cojan el hábito de la 
lectura. Un país en el que se 
lee es más libre y tiene más 
criterio". 

La presidenta de la Comuni
dad de Madrid hizo entrega a 
Mariano Rajoy de una camise
ta del cuarto centenario de la 
obra de Cervantes y a conti
nuación todos ellos se dirigie
ron por la calle Mayor hacia el 
ayuntamiento donde el presi
dente del Partido firmó en el li
bro de honor. Bartolomé Gon
zález le presentó uno a uno a 
los miembros del equipo de 
gobierno con los que Rajoy de
partió durante unos instantes. 

Funeral 
por el paracaidista 
muerto en Afganistán 
La segunda visita de Rajoy a 

Alcalá como presidente del PP 
fue el 11 de julio de este mis
mo año pero en unas circuns
tancias mucho menos felices. 
Ese día el presidente del go
bierno, José Luis Rodriguez 
Zapatero, y el propio Mariano 
Rajoy, asistieron en la base 
Primo de Rivera de la Brigada 
Paracaidista en Alcalá al fune
ral por el soldado Jorge Arnal
do Hernández Seminario, fa
llecido el sábado 8 de julio en 
un atentado contra un convoy 
español en Afganistán en el 
que resultaron heridos otros 
cuatro paracaidistas del con
tingente español que se en
cuentra en misión en aquel 
país. Al funeral también asis
tieron el ministro de Defensa, 
José Antonio Alonso, la cúpu
la militar y la presidenta de la 
Comunidad de Madrid, Espe
ranza Aguirre, así como el pri
mer teniente de alcalde del 
ayuntamiento de Alcalá, Luis 
Fuentes, acompañado por la 
concejala Amparo Moriche. 
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Mariano Rajoy y Esperanza Aguirre vinieron este mismo año a Alcalá con un motivo 
luctuoso: asistir al entierro del soldado Jorge Arnaldo Hernández, muerto en Afganistán. 
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No somos la única, pero sí la más 
eficaz. Compruébelo usted mismo. 
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YUNQUERA DE HENARES 
ENTREGA MARZO 2007 

Último apartamento 
de 1 dormitorio, 

con plaza de garaje. 
ideal inversión. 
INFÓRMESE 

LOS SANTOS DE LA HUMOSA 
ENTREGA EN MARZO 2008 

Viviendas de 3, 4 y 
5 dormitorios, con trastero, 
garaje opcional, excelente 

memoria de calidades. 
Desde: 241.607.- € + IVA 

CENTRO 

85 m2
, 3 dormitorios, 

cocina amueblada preciosa, 
parquet, terraza y tendedero, 
despensa, Excelentes vistas 

PRECIO: 259.637.- €. 

ALOVERA 
PROXIMA ENTREGA 

Últimos 2 APARTAMENTOS 
de 1 dormitorio, 

ubicado en el centro. 
PRECIO DESDE: 
161.672.- € + IVA 

OBRA NUEVA CAMARMA 

Próxima entrega de viviendas 
de 1 y 2 dormitorios. 

Inmejorables calidades, zona centro. 
PRECIO DESDE: 219.000.- € + IVA 

a 
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Javier Rodríguez fue muy aplaudido por los 400 asistentes a su presentación oficial 

Javier Rodríguez en su presentación oficial como candidato del PSOE: 

"El PP gobierna por nuestros errores 
pero esta vez no nos vamos a equivocar" 
400 personas asistieron el jueves 26 de octubre al acto de presentación oficial de Javier Ro
dríguez Palacios como candidato del PSOE a la alcaldía de Alcalá, un acto que se celebró en 
el transcurso de una cena. En un clima de optimismo y entre críticas a la política del PP, 
sobre todo a la relacionada con el urbanismo, Javier Rodríguez Palacios manifestó que "el 
PP gobierna por nuestros errores pero esta vez no nos vamos a equivocar". Con la asisten
cia del secretario general del PSM y candidato a la presidencia de la Comunidad de Madrid, 
Rafael Simancas, de la ministra de Agricultura, Pesca y Alimentación, Elena Espinosa, del 
portavoz socialista en el Congreso de los Diputados, Diego López Garrido, que con su pre
sencia arroparon al candidato socialista a la alcaldía, éste afirmó que "vamos a volver a go
bernar en Alcalá pero necesito vuestra ayuda. Os pido trabajo y compromiso y sé que con la 
fuerza de los militantes vamos a ganar. Aqui no sobra nadie". 

Entre los asistentes también 
se encontraba el subsecretario 
de Agricultura, Pesca y Ali
mentación, Santiago Menén
dez de Luarca, el secretario ge
neral de Agricultura, Josep 
Puxeu y el de Pesca, Juan 
Carlos Martín Fragueiro. Tam
bién hubo una decena de di
putados del PSOE, el secreta
rio de organización del PSM y 
presidente de la Junta Gesto
ra de la Agrupación Socialista 
de Alcalá, Andrés Rojo, dos 
exalcaldes socialistas complu
tenses, Arsenio Lope Huerta y 
Teodoro Escribano, así como 
varios alcaldes socialistas en 
la comarca, como la de Torre
jón, Trinidad Rollán, el de Da
ganzo, Nicolás Pineda, el de 
Torres de la Alameda, Carlos 
Sáez y el de Camarma de Es
teruelas, Luis Gregario Díaz 
Vilches, entre otros dirigentes 
del PSOE. 

En un lugar destacado es tu -
vo también la familia del can
didato a la alcaldía, su novia, 
Diana Manzano, y sus padres, 
Eliecer Rodríguez y Montse
rrat Palacios, quienes emocio-

4 de noviembre de 2006 

nadas escucharon las pala -
bras de elogio que dedicaron 
Rafael Simancas y, sobre todo, 
la ministra Elena Espinosa a 
Javier Rodríguez. 

El acto político comenzó con 
la presentación realizada por 
el número dos de la Agrupa-

ción Socialista de Alcalá, Eu
sebio González, quien dio la 
bienvenida a los asistentes y 
presentó a los intervinientes, 
es decir, Rafael Simancas, Ele
na Espinosa y el candidato , 
Javier Rodríguez. 

Rafael Simancas manifestó 

Simancas se rio abiertamente ante un comentario de Javier Rodríguez 

A la cena asistieron 
400 personas 
v entre ellas 

el secretario general 
del PSM, la ministra 

de Agricultura v 
el portavoz socialista 

en el Congreso 
. de los Diputados 

que "queremos el cambio para 
Alcalá, para Madrid para ha
cer precisamente lo que está 
haciendo el gobierno de Espa
ña, que es un ejemplo para to
dos nosotros en cuanto a su 
gestión en términos de avance 
social y de formas democráti
cas". Simancas añadió que 
"vamos a ganar Madrid para 
incorporar la región al cambio 
que está pilotando el gobierno 
de José Luis Rodríguez Zapa
tero, y vamos a ganar Alcalá 
para que se sitúe a la van
guardia de ese cambio en Ma -
drid y en España". 

El secretario general del 
PSM se dirigió a Javier Rodrí
guez Palacios diciendo que "sé 
de tu sensibilidad, de tu capa
cidad. Sabemos de tu compro
miso. Ten la absoluta seguri
dad de que vas a contar con 
un gran aliado para hacer rea
lidad tus sueños de mejorar la 
calidad de vida en Alcalá. Tu 
mejor aliado será el futuro 
presidente de la Comunidad 
de Madrid, que esperemos que 
sea el que te habla". 

Ladrillo especulativo 
Según Simancas tanto su ri

val en las elecciones, Esperan
za Aguirre, como el de Javier 
Rodríguez en Alcalá, el actual 
alcalde, Bartolomé González, 
"tienen una extraordinaria 
sensibilidad por el ladrillo es
peculativo. Sin embargo ni 
una ni otro han sido capaces 
de demostrar sensibilidad ni 
soluciones al problema del fra
caso escolar". Simancas afir
mó que "el ladrillo especulati
vo es un virus que recorre la 
Comunidad de Madrid de arri
ba abajo allí donde gobierna el 
PP. Es un urbanismo al servi
cio de intereses privados, an
tes que al servicio del interés 
general. Lo han demostrado 
en El Encín y en el Plan Gene
ral de Ordenación Urbana de 
Alcalá aún en tramitación y 
manifiestamente mejorable". 

Simancas dijo que "tanto 
Aguirre como Bartolomé Gon -
zález tienen una escasa sensi
bilidad democrática en su 
quehacer institucional y políti
co. Vuestro alcalde no tiene 
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"Esperanza Aguirre 
v Bartolomé González 
tienen sensibilidad 

por el ladrillo 
especulativo", 

diio Rafael Simancas 

Telemadrid pero tiene otros 
mecanismos de publicidad y 
propaganda que también pone 
en funcionamiento con la mis
ma determinación. La Comu
nidad de Madrid necesita el 
cambio, lo mismo que Alcalá". 

Elena Espinosa, que asistió 
a la cena con toda la cúpula 
del ministerio de Agricultura, 
Pesca y Alimentación, dijo que 
"estoy convencida de que te
néis en Alcalá un magnífico 
candidato que está dispuesto 
a trabajar todo lo que sea ne
cesario para hacer de esta ciu
dad lo que siempre ha soñado 
de ella". 

La ministra dijo que "los que 
hemos trabajado con Javier 
durante casi tres años sabe
mos que en todas sus conver
saciones hablaba de las gentes 
de Alcalá, de la diversidad que 
tiene esta ciudad, de los pro
yectos que se podían realizar. 
Y lo hacía con mucho cariño, 
el de una persona que quiere a 
su tierra, que ha nacido aquí". 

La ministra Espinosa afirmó 
también que "a lo largo de es
tos tres años Javier Rodríguez 
logró en el ministerio que to
dos y cada uno de nosotros hi
ciéramos que Alcalá fuera ya 
nuestra ciudad". 

Una ciudad enferma 
El candidato socialista a la 

alcaldía complutense dijo que 
"tenemos que ganar las elec
ciones municipales el año que 
viene porque si gobierna Bar
tolomé González cuatro años 
más, nos va a dejar una ciu
dad enferma, que no va a ser 
buena para los que aquí vivi
mos". 

Rafael Simancas, Elena Espinosa y Diego López Garrido, todos juntos apoyaron a Javier Rodríguez 

Rodríguez Palacios afirmó 
que "el PP tiene un proyecto de 
ciudad que no cuenta con los 
ciudadanos, que no piensa en 
ellos. Hace un año presenta
ron un PGOU que nos sitúa en 
una ciudad con 300.000 habi
tantes y sin servicios. Es su 
proyecto porque no quisieron 
hablarlo, ni acordarlo con na
die". 

"Un ciudadano desconocido 
como yo - así me llama Barto
lomé González- me pregunto 
cómo vamos a salir y entrar en 
Alcalá con 300.000 habitan
tes", dijo Javier Rodríguez 
para añadir que "me pregunto 

cómo vamos a trabajar y la 
respuesta es que mal. En Al
calá no vamos a trabajar por
que en ese plan del PP la zona 
de generación de empleo está 
situada en la zona ZEPA, es 
decir, han situado el empleo 
en una zona de protección. No 
quieren generar empleo por
que nos quieren poner el tra
bajo en contra del medio am
biente". 

El candidato del PSOE en Al
calá recordó que "Bartolomé 
González, el alcalde que dice 
que no me conoce, pide tiempo 
porque quiere acabar su pro
yecto. Yo os digo que no le va-

mos a dejar que lo termine, lo 
vamos a cambiar". 

Según Rodríguez Palacios 
"vamos a conseguir el cambio 
escuchando a los alcalaínos, 
ha blando con los vecinos. Ésa 
es la única manera. Queremos 
que nos cuenten cómo ven Al
calá y cómo la podemos mejo
rar. Para ello vamos a crear 
una plataforma de·militantes y 
simpatizantes que va a traba
jar por la ciudad. Vamos a po
ner en marcha todo el partido 
enfocado hacia Alcalá. Por eso 
nuestro programa electoral va 
a ser un contrato con los alca
laínos y vamos a cumplirlo 
como se cumplen las prome
sas que ha hecho José Luis 
Rodríguez Zapatero, y no 
como en Alcalá donde gobier
na el PP y no cumple sus com
promisos". 

También anunció el candi
dato que "en nuestra ciudad 
va a haber actos en los que 
van a estar figuras importan -
tes del socialismo de España. 
Van a venir miembros del go
bierno. Alcalá está en la agen
da del PSOE porque es una 
ciudad muy importante". 

A la cena de presentación asistieron 400 personas, la mayor parte militantes socialistas 
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Eusebio González lPSOEJ replicó a Jesús Domínuuez lPPJ: 

"El PP de Alcalá está muv nervioso porque es 
consciente de que puede perder las elecciones" 
El número dos del PSOE complutense, Eusebio González, se refirió a unas declaraciones 
efectuadas en PUERTA DE MADRID por el secretario general del Partido Popular, Jesús Do
mínguez Picazo, en las que, entre otras afirmaciones recordaba al candidato socialista a la 
alcaldía, que si a Manuel Peinado, el anterior alcalde socialista le cantaron la canción 'Vuel
ve a Granada:', a Javier Rodriguez le pueden cantar 'Vuelve a Bruselas'. Eusebio González 
tampoco salía bien parado en las declaraciones de Domínguez Picazo y le recordó a éste que 
"las que hizo no son declaraciones propias de un representante de la ciudad. Debe entender, 
no sólo él sino también el alcalde y todo el PP, que antes que secretario general del partido 
es representante de todos los alcalaínos, no sólo de los que le votaron". 

Eusebio González manifestó 
a PUERTA DE MADRID que 
"Domínguez Picaza es repre
sentante también de los ciu
dadanos que estudiaron con la 
LOGSE. Sus declaraciones es
tán fuera de tono y denotan 
que el PP de Alcalá es un claro 
ejemplo de la extrema derecha 
a la que está llevando sus ac
tuaciones ese partido a nivel 
nacional y que están muy ner
viosos puesto que son cons
cientes de que pueden perder 
en Alcalá". 

El dirigente socialista recor
dó a Domínguez Picaza que 
"cuando habla de 600 plazas 

de educación infantil que han 
hecho en Alcalá, eso no subsa
na el déficit que hay en nues
tra ciudad de plazas de este 
tipo. Sin embargo no hace 
mención en sus declaraciones 
al alto nivel de fracaso escolar 
que hay en nuestra ciudad, 
muy por encima de la media 
madrileña y de la media esta -
tal. Domínguez Picaza no es el 
más indicado para hablar de 
educación". 

Incluso Eusebio González 
dijo: "Que no me entere yo de 
nada, tal y como él dice, no es 
significativo; lo peor es que no 
se entere él. Eso sí que es gra-

ve porque está gobernando", y 
añadió que "lo mejor que pue
de hacer y es lo que yo le pido, 
que se calme y se dedique a 
gobernar con sus compañeros 
hasta el día 27 de mayo. Tam
bién le pido a Domínguez Pica
za que deje de mentar a Bru
selas porque demasiado tiene 
él allí con el medio ambiente 
en la capital europea después 
de las denuncias que se pre
sentaron allí por la isla del Co
legio". 

Eusebio González Jabonero 
es alcalaíno y tiene 32 años. 
Es profesor de inglés pero está 
liberado por la Unión General 

Asistieron a la cena de presentación del candidato socialista en representación 
de águila Blanca v la Asociación para la Integración del Pueblo Rumano 

Rafael Simancas v Javier Rodríguez conversaron 
con inmigrantes rumanos v polacos 
El secretario genera:I del PSM, Rafael Simancas, y el candidato del PSOE a la alcaldía de Al
calá, Javier Rodríguez Palacios conversaron al término de la cena de presentación de este úl
timo a los militantes y a la sociedad alcalaína con inmigrantes rumanos y polacos que asis
tieron al acto. En el horizonte se percibe el hecho de que el colectivo polaco de Alca:Iá, con 
más de 2.000 personas, podrá votar en las elecciones municipa:Ies como ciudadanos de la UE. 
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de Trabajadores ya que es 
miembro de la comisión ejecu
tiva federal de la Enseñanza 
desde hace tres años. 

Se cree que finalmente tam
bién podrán votar los ruma
nos, unas 15.000 personas en 
Alcalá, una vez se haya produ
cido el ingreso de Rumania en 
la Unión Europea el 1 de ene
ro de 2007. La duda es si dará 
tiempo a la inclusión de los 
rumanos mayores de 18 años 
y empadronados en el censo 
electoral, que normalmente se 
cierra el 31 de diciembre. 

Antes de abandonar el res
taurante, Rafael Simancas y 
Javier Rodríguez conversaron 
con representantes de la aso
ciación Águila Blanca (forma -
da por inmigrantes polacos) y 
de la Asociación para la Inte
gración del Pueblo Rumano. 
También asistió el presidente 
de la Federación de Asociacio
nes de Inmigrantes Rumanos, 
Miguel Fonda Stefanescu. 

Los principales partidos po
líticos comienzan a pensar que 
la inmigración puede ser un 
elemento decisivo en las elec
ciones municipales, las únicas 
en las que pueden votar los in
migrantes extranjeros cuyos 
países formen parte de la 
Unión Europea. De ahí que se 
esté produciendo un acerca
miento hacia los colectivos de 
inmigrantes a fin de conocer 
sus reivindicaciones y aten
derlas en los respectivos pro
gramas electorales. 

Según fuentes del PSOE 
complutense, en la Agrupa
ción hay militantes de diver
sos países, predominando po
lacos y rumanos. 
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Su novia v sus padres asistieron emocionados 
a su presentación como candidato 

El beso de Javier Rodríguez a Diana 
La ministra Espinosa corrigió a Simancas 
sobre nombrar candidato a Javier Rodríguez: 

"No te diie que me hacías 
una faena, sino una nutada" 

La anécdota de la presenta
ción oficial de Javier Rodrí
guez como candidato del 
PSOE a la alcaldía de Alcalá la 
protagonizaron la ministra de 
Agricultura, Pesca y Alimenta
ción, Elena Espinosa, y el se
cretario general del Partido 
Socialista de Madrid, Rafael 
Simancas, cuando se refirie
ron a la petición que este últi
mo le hizo a la ministra para 
que prescindiera de Javier Ro
dríguez como asesor en el ga -
binete ministerial. Simancas 
h:e más diplomático y la mi
nistra, con un excelente hu
mor que provocó la sonrisa de 
los asistentes, lo corrigió. 

En su intervención ante las 
cu.atrocientas personas que 
asistieron a la cena, Rafael Si
mancas dijo: "Elena Espinosa re convenció totalmente de 
as Virtudes de Javier Rodrí-
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guez; me vino a decir lo si
guiente: 'me haces una ex
traordinaria faena porque me 
creas un gran agujero en mi 
equipo'. Éste fue el factor de
terminante que me vino a con
vencer de las virtudes de Ja
vier Rodríguez''. 

Y sin embargo la ministra 
aprovechó para cerrar su in
tervención con una castiza y 
elocuente corrección a Siman
cas: "No te dije exactamente 
eso, te dije que me hacías una 
putada". 

Más seria, la ministra dijo de 
Javier Rodríguez Palacios que 
"está lleno de entusiasmo pero 
también de ideas. Trabaja de 
forma incansable pero no indi
vidualmente y no conoce el 
desaliento. Javier se ha gana
do mi confianza y mi reconoci
miento por el trabajo bien he
cho. Es joven, es capaz, está 

formado y es inteligente. Sé 
que algún medio de comunica
ción le ha criticado por ser jo
ven pero yo con 28 años ocupé 
la presidencia de una autori
dad portuaria. Era joven, era 
mujer y no era ingeniera de 
caminos. Cuando hay que ha
cer trabajos duros, trabajos 
difíciles, se necesita esa juven
tud. Hoy en Alcalá se necesita 

U n momento muy emotivo 
de la presentación de 

Javier Rodríguez como candi
dato fue el beso que dio a su 
novia, Diana Manzano, una 
vez que concluyó su discurso y 
saludó a todos los asistentes. 
Una vez cumplida la formali
dad de saludar a la que hasta 
ahora ha sido su jefa, la mi
nistra Elena Espinosa, al se
cretario general del PSM, Ra
fael Simancas, y al portavoz 
socialista en el Congreso de 
los Diputados, Diego López 
Garrido, Javier Rodríguez Pa
lacios se ausentó unos segun
dos de la mesa marcada con el 
número 1 y destinada a los 
principales dirigentes y a él 
mismo, para ir a la mesa en la 
que se encontraban sus pa
dres, Eliecer Rodríguez y 
Montserrat Palacios, y su no
via, Diana Manzano. 

Entonces Javier Rodríguez 
dio un beso a Diana Manzano 
y una cariñosa carantoña a su 
madre . Ambas escucharon 
emocionadas , lo mismo que el 
padre, los elogios que recibió 
Javier Rodríguez de Rafael Si
mancas y de Elena Espinosa. 
La ministra se dirigió a Diana 
pidiéndole paciencia: "Sé que 
vas a tener que hacer un es
fuerzo de generosidad porque 
a los que nos toca estar en es
tas labores políticas sabemos 
lo que es. Estoy convencida, 
Diana, de que también te va a 
compensar con esa ilusión que 
va a transmitirte Javier cuan
do llegue a casa". 

la juventud y la fuerza que lle
va Javier Rodríguez en sus ve
nas" . 

Elena Espinosa añadió que 
"la candidatura de Javier Ro
dríguez a la alcaldía va a re
presentar un nuevo rumbo 
para Alcalá, que sea una ciu
dad más humana, más centra
da en los problemas de las 
personas". 
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Servicio de Contratación 

PUBLICACIÓN 
En el Suplemento al Diario Oficial de la Unión Europea de fe

cha 05-10-06 y en el Boletín Oficial del Estado nº 248 de fecha 
17-10-06, aparece publicado el anuncio relativo a la siguiente li
citación: 

CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PROCEDI
MIENTO ABIERTO EL SUMINISTRO DE ÁRIDOS CON DESTI
NO AL PARQUE MUNICIPAL DE SERVICIOS. (expediente nº 
3.764). 

Precio de licitación máximo: 162.651 '14.- euros/año. 
Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 

presentarse hasta las 13 horas del día 13 de noviembre de 2006 
en el Servicio de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de ofertas tendrá lugar a las 12 horas del 
día 20 de noviembre de 2006 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio de 
Contratación en horario de 9 a 14. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 27 de octubre de 2006 
EL TITULAR DEL ÓRGANO DE APOYO 
A LA JUNTA DE GOBIERNO LOCAL, 

P.D. EL JEFE DEL SERVICIO DE CONTRATACIÓN, 

CílllJDAD IPATIRlíllMOINlílO DlE lA HIUIMAINlílDAD 
. 2000 Plaza Cervantes 12 - 28801 Alcala de Henares - Telf: 91 888 33 00 - Fax.: 91 887 96 13 A Ñ o s 

Servicio de Contratación 

PUBLICACIÓN 
Hasta el día 22 de Noviembre de 2006 y hora de las 13'00 

pueden presentarse, en el Servicio de Contratación de este 
Ayuntamiento, proposiciones para tomar parte en la licitación 
para adjudicar mediante procedimiento negociado la Asisten
cia Técnica para la Dirección de las Obras de Reforma y 
Amplliación de Residencia y Centro de Día en la C/ Nuestra 
Señora de Belén 34. (Expediente. nº 3.837). 

Precio tipo: 46.168.- euros. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio de 
Contratación en horario de 9 a 14. 

El acto público de apertura de proposiciones tendrá lugar el 
día 23 de Noviembre de 2006 a las 12'00 horas en la Casa 
Consistorial. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 30 de octubre de 2006 
EL TITULAR DEL ÓRGANO DE APOYO 
A LA JUNTA DE GOBIERNO LOCAL, , 

P.D. EL JEFE DEL SERVICIO DE CONTRATACION 

CílllJDAD IPATIRlíllMOINlílO DlE lA HIUIMAINlílDAD 
l!l!Balllll .... ~~llllll!l!IDlll!l!lll~----!![lllll!lllilllllll!l~llllllllllllll!!llmlllll~~~ 2 00 Plaza Cervantes 12- 28801 Alcalá de Henares - Tell: 91 888 33 00. Fax.: 91 887 9613 A Ñ o s 
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Servicio de Contratación 

PUBLICACIÓN 
En el Suplemento al Diario Oficial de la Unión Europea de fe

cha 05-10-06 y en el Boletín Oficial del Estado nº 248 de fecha 
17-10-06, aparece publicado el anuncio relativo a la siguiente li 
citación: 

CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PROCEDI
MIENTO ABIERTO EL SUMINISTRO DE BORDILLOS Y CE
MENTO GRIS PARA EL MANTENIMIENTO DE LAS VÍAS 
PÚBLICAS. (expedientenº 3.768). 

Precio de licitación máximo: 138.298'67.- euros/año. 
Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 

presentarse hasta las 13 horas del día 13 de noviembre de 2006 
en el Servicio de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de ofertas tendrá lugar a las 12 horas del 
día 20 de noviembre de 2006 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio de 
Contratación en horario de 9 a 14. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 27 de octubre de 2006 
EL TITULAR DEL ÓRGANO DE APOYO 
A LA JUNTA DE GOBIERNO LOCAL, 

P.D. EL JEFE DEL SERVICIO DE CONTRATACIÓN 

CílllJDAD IPATIRlíllMOINl íl O DlE lA HIUIMAINlílDAD 
Plaza Cervantes 12 - 28801 Alcalá de Henares - Telf: 91 888 33 00 · Fax.: 91 887 96 13 f Ñ e;?'? 

Servicio de Contratación 

PUBLICACIÓN 
En el Suplemento al Diario Oficial de la Unión Europea de fe

cha 05-10-06 y en el Boletín Oficial del Estado nº 248 de fecha 
17-10-06, aparece publicado el anuncio relativo a la siguiente li
citación: 

CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PROCEDI
MIENTO ABIERTO EL SUMINISTRO DE BALDOSAS PARA EL 
MANTENIMIENTO DE ACERAS. (expediente nº 3.762). 

Precio de licitación máximo: 176.082'20.- euros/año. 
Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 

presentarse hasta las 13 horas del día 13 de noviembre de 2006 
en el Servicio de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de ofertas tendrá lugar a las 12 horas del 
día 20 de noviembre de 2006 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio de 
Contratación en horario de 9 a 14. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 27 de octubre de 2006 
EL TITULAR DEL ÓRGANO DE APOYO 
A LA JUNTA DE GOBIERNO LOCAL, 

P.D. EL JEFE DEL SERVICIO DE CONTRATACIÓN 

CílllJDAD IPATIRlíllMOINlílO DlE lA HIUIMAINl íl DAD 
Plaza Cervantes 12- 28801 Alcalá de Henares- Telf: 91 888 33 00 - Fax.: 91 887 9613 f Ñ <;? '? 
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En las afueras del camposanto las floristas llenaban las calles con sus centros y ramos de flores 

Gran afluencia de alcalaínos v visitantes en el Cementerio Municipal 
animada por el buen tiempo 

Visita al cementerio en la 
víspera de Todos los Santos 
Aprovechando los 25 grados de temperatura con que nos ha regalado el cielo estos días, el 31 de octubre muchos alcalaínos se acercaron al Cementerio Municipal a limpiar y decorar las sepulturas de sus seres más queridos con flores y velas para que todo estuviera preparado para el 1 de noviembre, fiesta de todos los Santos. 

"Vengo durante todo el año 
en días señalados para la fa
milia, y nunca hay tanta gente 
como en estas fechas" . Estas 
palabras de Francisca Extre
mera son extensibles a la gran 
mayoría de la gente que se en
contraba en el Cementerio 
Municipal el pasado martes, 
vispera de Todos los Santos. Y 
es que, tras las lluvias de la 
última semana, el buen tiem
po que nos ha acompañado en 
este final de mes animó a mu
chos complutenses a acercar
se a decorar y preparar las se
pulturas de sus familiares de 
cara a un día tan señalado en 
el calendario. "Yo vengo a visi
tar a mis padres durante todo 
el año en ocasiones especiales, 
como sus cumpleaños, por 
ejemplo. Y nunca hay nadie, 
incluso se pasa un poco de 
miedo, no por los muertos, 
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sino por los vivos. Pero hoy 
hay muchísima más gente, 
hay mucho ambiente" , comen-

ta Francisca. 
En las inmediaciones del ce

menterio ya se notaba un am-
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biente diferente al de otros 
días. Los puestos de flores y 
centros así lo anunciaban. Se 
trata del momento del año en 
que más flores se venden, y los 
floristas no quieren dejar pa
sar una oportunidad así. En el 
interior, poco a poco las sepul
turas se iban cubriendo de flo
res en recuerdo de los que ya 
no están con nosotros. Tam
poco podían faltar cubos de 
agua, fregonas y escobas para 
dejar reluciente el mármol y 
para que estuviera todo a pun
to para la visita de los familia
res. 

Pilar y Amelia se afanaban 
en dejar a punto la sepultura 
de la familia Villalbilla Bernao. 
"Nosotras nos hacemos cargo 
siempre de la limpieza. No 
cuesta mucho, son materiales 
que se limpian bien con agua. 
Y después pon~os flores 
para adornarla y que quede 
bonita, porque el 1 y 2 de no
viembre viene toda la familia". 

Por su parte, María y Belén 
Fernández preparaban tam
bién la sepultura de sus fami
liares. "Nosotras somos nueve 
hermanas y el 1 de noviembre, 
nos reunimos todas aquí con 
nuestras familias . Hoy limpia
mos la sepultura y ponemos 
flores y mañana traeremos 
centros de flores que esta tar
de prepararemos en casa. Du -
rante el resto del año ponemos 
flores de plástico, porque las 
naturales en seguida se ponen 
feas por el sol". Ellas ya llevan 
31 años sin faltar a la cita con 
el cementerio por Todos los 
Santos, aunque el resto del 
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El día anterior a la fiesta tocó limpiar y prepararlo todo 

año también vienen a visitar la 
sepultura. 

Un cementerio 
"más familiar" 
A pesar de que en el cemen

terio viejo ya no hay unidades 

en venta o en alquiler y que el 
cementerio jardín está ganan
do cada vez más importancia, 
aún hay algo que distingue al 
Municipal y que hace que los 
complutenses le tengan un ca
riño especial. "Es el cemente
rio de toda la vida", afirman 

Pilar y Amelia en la sepultura de la familia Villalbilla Bernao 

Francisca Extremera llevó flores en recuerdo de sus padres 

Pilar y Amelía. "El cementerio 
jardín es muy bonito y mÓcler
no, es verdad, pero éste es 
más familiar. Se podría decir 
que es más clásico. Además, lo 
tenemos muy a mano. Noso
tras vivimos al lado, y con cru
zar el jardín estamos aquí, lle-

'gamos en un momento". 
Aunque el 31 de octubre, 

como víspera de la festividad 
de Todos los Santos, mucha 
gente había acudido al cemen
terio a rezar a sus difuntos, la 
mayoría de las personas que 
se acercaron allí el martes fue 

l 

María y Belén lo prepararon todo el, 31 de octubre 
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El cementerio municipal aún guarda el encanto que ha tenido durante tantos años 

para limpiar y prepararlo todo 
para el día siguiente, por lo 
que se podría decir que el am
biente era más característico 
de una jornada de trabajo que 
de fiesta. 

La visita al camposanto ya 
se trata de algo tradicional que 
no puede faltar. Francisca Ex
tremera comentaba cómo "yo 
no voy a venir el 1 de noviem
bre, porque ya vengo durante 
todo el año. Pero la costumbre 
de limpiar la sepultura y ador
narla los días anteriores a la 
fiesta es algo que aprendí de 
mi madre y que ahora sigo yo, 
es una tradición. Simplemente 
repetimos lo que vimos en 
casa". Una tradición que ha 
ido pasando de padres a hijos 
durante años y que aún hoy, 
en pleno siglo XXI, sigue vi
gente. 

El cementerio municipal 
cuenta también con la tumba 

al soldado desconocido 
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JARDIN 
ALCALA DE UE~ARES 

Cementerio Jardín, La Dirección y su personal, 
con motivo del Día de Todos los Difuntos, agradece a 
los alcalain.os la confianza puesta en la atención que 

les prestamos y les garantizamos, con la vocación 
demostrada de entrega diaria al servicio público, 

estar aquí cuando nos necesiten para acompañarles en 
ese momento tan importante y delicado. 

Hacemos extensivo nuestro agradecimiento 
a la concejalía de Medio Ambiente, 

Consorcio de Transporte, Policía Municipal, 
Repuestos Ramón, y URBASER. 

E.temo. Ayuntamiento de 
ALCALA DE HENARES 
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Por el día de Todos los Santos, centenares de alcalaínos se acercaron a 
rendir homenaje a sus dituntos 

Flores perfumadas para los 
visitantes del Cementerio Jardín 
El tiempo, como ocurrió en la víspera, acompañó a los alcalaínos que quisieron o pudieron acercarse a los dos cementerios a recordar a sus difuntos. En el cementerio jardín se entregaron como obsequio flores de madera perfumadas a los titulares de las sepulturas que acudieron a cualquiera de las cuatro mesas que se encontraban en las distintas zonas en que se divide el cementerio. 

La afluencia de público fue 
enorme, algo que en el ce
menterio jardín ya se había 
previsto y, por ello, toda su 
plantilla al completo echó 
una mano en la organización 
para que todo estuviera a 
punto y atender correcta
mente a sus visitantes. Se
gún la directora del centro, 
Mercedes García, entre las 
12 y las dos del medio día, 
junto con la hora que va en 
torno a las cinco de la tarde, 
son los momentos en que el 
cementerio jardín recibió 
más público. 

Sin embargo, la carretera 
que lleva hasta el cementerio 
jardín notó más que nadie 
que se trataba de un día es
pecial. Los atascos y compli
caciones en el tráfico fueron 
una constante, sobre todo en 
las horas centrales de lama
ñana y la tarde. Del mismo 
modo, aunque se puso hora
rio especial de autobuses 
desde la Plaza de Cervantes, 
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Cientos de personas, 
jóvenes y mayores, 
se acercaron a los 

cementerios alcalaínos 
a rendir homenaje a sus 
familiares ya fallecidos 

muchas personas encontra
ron insuficiente el número de 
autobuses. Sólo pasaba uno 
cada hora, por lo que se dio 
el caso de gente que no pudo 
entrar en un autobús y tuvo 
que quedarse esperando una 
hora al siguiente, situación 
que provocó las quejas y pro
testas de muchos alcalaínos. 

El aparcamiento con coche 
tampoco era sencillo, con el 
parking lleno, al igual que 
los caminos que rodean el 
cementerio. "El aparcamien
to es un problema que tiene 
dificil solución. Vamos a am
pliar el parking, pero, aun 
así, en días como este, todo 
lo que se haga se queda cor
to. Además, como estamos 
rodeados por carreteras y 
por el río, no podemos hacer 
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El cementerio jardín obsequió a los visitantes con flores de madera perfumadas, algo que no se hace en ningún cementerio 
de España. La organización del evento de este día tan especial para el cementerio estuvo supervisada por la directora 

del centro Mercedes García acompañada al completo por toda la plantilla que integra el cementerio jardín 
mucho más", aseguró la di
rectora del cementerio jardín 
al ver la gran cantidad de co
ches aparcados en las afue
ras del centro. 

900 flores de madera 
Como ya viene siendo cos

tumbre, este año también se 
quiso obsequiar a los visitan
tes del cementerio jardín con 
un recuerdo por el día de To
dos los Santos. En esta oca
sión, el regalo consistió en 
una flor de madera perfuma
da para los titulares de las 
sepulturas. Los obsequios se 
repartieron en cuatro mesas 
Ubicadas en las entradas a 
las cuatro zonas en que se 
divide el cementerio. 

Según Mercedes García, 
"somos el único cementerio 
en el que se hace esto. Ya es 
casi una costumbre, y mu
cha gente sabe que lo hace
mos y viene preguntando 
qué es lo que les vamos a dar 
este año". El número de flo
res que tenían preparadas 
ascendía a 900, aunque 
"nunca se sabe si al final del 
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día nos sobrarán o faltarán, 
es muy dificil calcularlo". 

Pero, como no podía ser de 
otra forma, junto a las flores 
artificiales que se repartieron 
no podían faltar las clásicas 
flores naturales que adorna
ban las sepulturas y nichos 
de los que yacen en el cam
posanto. Un ejemplo era la 
sepultura de los familiares 
de Juliana y Salud, quienes 

acudieron a primera hora de 
la mañana a prepararlo todo 
para que estuviera listo 
cuando el resto de la familia 
llegara. "Venimos todos los 
años y pasamos aquí el día 
entero prácticamente. El res
to de familiares van llegando 
a lo largo de la mañana y de 
la tarde". 

Pasar el día entero en el ce
menterio es una costumbre 

~ 
D. Mariano 

Martinez carmona 
Falleció en Alcalá de Henares 
el día 28 de Octubre de 2006 

a los 86 años de edad 

D.E.P. 
Su Esposa, Antonia; hija, M. ª Luisa; hijo político, Ger

mán; nietos, Francisco Javier y Rosa, sobrinos y demás 
familia, 

RUEGAN una oración por su alma 

La Misa Funeral por su eterno descanso se celebrará 
el próximo dia 10 de Noviembre a las 20,30 horas en 
la parroquia de Santiago Apóstol, C/. Torrelaguna, 2 
de Alcalá de Henares. 

AGRADECIMIENTO 
Sus familiares expresan desde estas líneas su más 

profunda gratitud a todas las personas que los han 
acompañado en su dolor con motivo de tan triste acon
tecimiento. 

A todos, MUCHAS GRACIAS 

que practica mucha otra 
gente. Así, no es raro encon
trar personas sentadas en si
llas de camping al lado de 
sus familiares difuntos. Pero 
también acudieron al cemen
terio muchas personas que 
suben prácticamente todas 
las semanas y que en este 
día se asombraban de la can
tidad de gente que había 
acudido por motivo de Todos 
los Santos. Una tradición 
que, a pesar de la fuerza que 
va ganando Halloween, no 
cae en desuso y se renueva 
año tras año. 

-·:,.._ 

flores v Plantas 
11 

*Ramos de Novia 
*Coronas *Centros 

*Decoraciones de lelesia 
Marqués de Alonso Martinez, 17 Alcalá de Henares 
Telf.: 9188866 51 · Telf.·Fax: 91 882 69 08 (Madrid) 
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Reciben la enseñanza para ser sacerdotes 

11 ióvenes se forman en 
el seminario de Alcalá 
Estudian latín, pero emplean un español muy actual. Profundizan en el estudio de los Santos Padres, pero conocen el pálpito de la sociedad contemporánea. No son extraterrestres ni personajes de otro tiempo. Los diecisiete jóvenes que se forman en el seminario mayor de 
Alcalá, situado en la calle Santa Maria la Rica 7, a escasos metros de la Catedral Magistral, tienen bien claro su objetivo: servir al Pueblo de Dios a través del sacerdocio. 

Tras enseñarnos sus insta- paso decisivo para iniciar su un amigo, no puede dejar de 
laciones , armónicamente formación sacerdotal vino a lado "el ejemplo de Juan Pablo 
acondicionadas en un entorno raíz de una conversación con II, que tanto ha significado monumental: capilla, bibliote
ca, patio acristalado reconver
tido en sala de estar, cocina y 
demás dependencias, varios 
seminaristas nos narran sus 
experiencias. Su vocación, la 
vida cotidiana; sus deberes 
académicos, los horarios. Su 
formación espiritual, la ora
ción. En definitiva, la ense
ñanza integral que reciben 
como futuros ministros de la 
Iglesia católica. 

Este año, que comenzó aca
démicamente el 1 7 de sep
tiembre (festividad de Nuestra 
Señora del Val), han entrado 
cinco nuevos seminaristas. 
Dos abogados, un informático 
y dos estudiantes. 

Juan José Baena es un jo
ven alcalaíno de 19 años que 
jamás había visitado el semi
nario - ni sabía dónde estaba
hasta que un seminarista fue 
a su parroquia a dar testimo
nio de su vocación. A raíz de 
este encuentro, surgieron 
otros, de carácter más infor
mal al principio, más compro
metidos después. Aunque el 
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Este año, 
#' quecomenzo 

académicamente 
el día 17 

de septiembre 
lfestividad de 

Nuestra Señora 
del Vall, 

han entrado 
cinco nuevos 

1: seminaristas. 
h Dos abogados, 

un inlormático v 
dos estudiantes 

para mí, para mi vida y mi vo
cación" . 

Ismael Navarro, natural de 
Valdaracete, tiene 27 años. 
Cuando llegó al seminario , 
después de trabajar en la fá
brica de galletas Cuétara, no 
había realizado más estudios 
que los básicos, por lo que 
hubo de prepararse concien
zudamente en una academia 
para acceder a la Facultad de 
San Dámaso de Madrid. Los 
dos primeros años están dedi
cados al estudio de la Filoso
fía , con algo de latín, pero no 
es hasta el tercer curso cuan
do comienzan las asignaturas 
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más específicas del saber teo
lógico. "Los estudios son du
ros, ¡aquí no regalan nada! 
Pero todo llega y todo se pasa" 
-señala un sonriente Ismael. 

A la pregunta de cómo enca
jaron familiares y amigos la 
decisión de hacerse sacerdo
tes, Ismael responde que 
"aunque mi padre había muer
to cuando yo entré al semina
rio, sí sabía de mi intención y 
lo había aceptado con mucha 
alegria. Mis hermanos, a día 
de hoy, no lo entienden dema
siado, y mis amigos tampoco". 

El horario del seminario es 
muy rigido y "aunque suene a 
tópico, no tenemos tiempo 
para nada, de modo que sólo 
podemos mantener el contacto 
con los a:rpigos en vacaciones" 
-apunta Alvaro Fernández. 

Alvaro también es alcalaíno 
y tiene 22 años. Entró al semi
nario menor con 14, pero éste 
se cerró y salió para estudiar 
dos cursos de Filología Hispá
nica. Sin embargo, la llamada 
del Señor fue más poderosa y 
decidió volver al seminario 
mayor. "¿Se hace pesado o no 
se hace pesado? No lo sé. Des
de luego, yo soy consciente de 
que estoy donde tengo que es
tar" -afirma con seguridad. 

Estudio 
y oración 
El horario diario de un semi

narista complutense se centra 
en el estudio y la oración. Una 
disciplina necesaria para la 
educación del cuerpo y el 
alma. La jornada comienza a 
las siete de la mañana, con el 
rezo de laudes. Tras desayu
nar, parten en furgonetas ha
cia la facultad, donde reciben 
cuatro horas de clase. Por la 
tarde, ya en Alcalá, se dedican 
al estudio otras tres horas. A 
las ocho, vísperas, oración y 
Eucaristía. Cena a las 21 '30 y, 
Para acabar, rezo de comple
tas. 

No obstante, tienen tiempo 
Para el recreo y el esparci
miento. Practican deporte con 
c~erta regularidad (fútbol prin
cipalmente); los viernes pro
yectan películas de temática 
Variada; y, mientras el sábado 
lo dedican a tareas de limpieza 
Y algo de estudio, el domingo 
es totalmente libre hasta las 
22'30. 

Por otro lado, tienen tres pe
ríodos vacacionales. En vera
no, por Navidad y una semana 
en Pascua. Aprovechan estos 
Paréntesis para descansar, re
encontrarse con sus familias y 
convivir con los amigos de 
toda la vida. Tras los exáme
nes de febrero, suelen emplear 
Unos días en viajar. El año pa
sado estuvieron en Tierra San
ta, experiencia única e inolvi
daple para cualquier cristiano. 

Alvaro continúa explicando 
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El seminario mayor de Alcalá se encuentra en la calle Santa María la Rica, nº 7 

la importancia que para él tie
ne su paso por el seminario: 
"Lo percibo como algo absolu
tamente fundamental. Funda
mental en la convivencia que 
voy a tener con los seminaris
tas para, el día de mañana, re
forzar la fraternidad sacerdo
tal; fundamental tener un for
mador, un rector, un director 

espiritual, que te forman, dis
ciernen sobre ti y te aconse
jan". 

Cuando la entrevista estaba 
prácticamente terminada, en
tra un muchacho, de mirada 
inquieta y llena de curiosidad. 
Se trata del joven Borja Lang
don, de 18 años de edad. Es, 
con Juan José, uno de los más 

recientes en el seminario de 
Alcalá. También procede, 
como aquél, del bachillerato. 
"Yo siempre he tenido claro, 
desde siempre, · desde muy 
niño, que queria ser sacerdo
te. Y por eso estoy aquí." -res
ponde con rebosante alegría. 

En lo referente al trato con el 
Obispo, don Jesús Catalá, to
dos los comentarios van en la 
misma dirección. Su trato con 
ellos es frecuente y muy cerca
no. "Don Jesús es muy accesi
ble, siempre dispuesto a aten
dernos, se preocupa por nos
otros. Nos conoce por el nom
bre, sabe de nuestras inquie
tudes y nuestras preocupacio
nes". 

Finalmente, Álvaro toma de 
nuevo la palabra para expre
sar las razones por las que ha 
decidido ser cura. "Respondo a 
la llamada que me dice 'quiero 
que seas uno de mis pastores, 
pastor de mi pueblo'. Yo no he 
elegido ser sacerdote: he sido 
llamado a serlo. Y me he adhe
rido, con mi voluntad y mi 
querer, con toda mi alma, a 
esa llamada. Que es una lla
mada a dar la vida por la Igle
sia". 

Abandonamos el seminario 
con la satisfacción de compro
bar que todavía hoy, en pleno 
siglo XXI, quedan jóvenes con 
el corazón lleno de inquietu
des, de fe y esperanza. Unos 
jóvenes que han decidido en
tregar su vida a un ideal: dar 
su vida por Cristo y los her-
manos. 

Miguel Ángel 
López Roldán 
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Las obras han afectado a la calle v travesía del Medio Celemín, calle v 
travesía del Ave María, calle Jardines v calle Espejos 

las calles del entorno de la iglesia 
presumen de imagen renovada 
Hacer del Casco el lugar más atrayente del municipio. Con este objetivo, el Consistorio me
quero está transformando todas las calles del entorno de la Iglesia, unas calles que ahora 
presumen de imagen renovada, mayor accesibilidad y mejores y más modernos servicios. 

El Ayuntamiento de Meco está 
decidido a recuperar los valores 
tradicionales del municipio y pre
cisamente en esa línea se ha diri
gido el Plan de Recuperación 
del Casco Antiguo, puesto en 
marcha por el actual Equipo de 
Gobierno del Partido Popular. 
Este ambicioso proyecto de em
bellecimiento y revitalización se 
ha detenido en la calle y travesía 
del Medio Celemín, calle y tra
vesía del Ave María, calle Jardi
nes y calle Espejos. En líneas ge
nerales, el proyecto de recupera
ción que ha afectado a esta zona 
del casco urbano se ha traducido 
en notables mejoras para los habi
tantes de Meco. Y es que, además 
del cambio de imagen, los veci
nos ya pueden disfrutar de espa
cios más transitables con más y 
mejores servicios. 

Pedro Luis Sanz 
Carla villa: 
"Queremos convertir 
el Casco en 
el referente 
indiscutible 
de Meco" 

Las obras realizadas en los últi
mos meses en la zona han devuel-
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to a estas seis céntricas calles su 
personalidad. Para el alcalde de 
Meco, Pedro Luis Sanz Carlavi
lla, las obras realizadas han su
puesto "un importante paso más 
en el camino" hacia la revitaliza
ción y puesta en valor del Casco 
Antiguo de Meco, una zona que 
el regidor de la Villa quiere "con
vertir en el referente indiscutible 
del municipio". 

Más espacio para 
los peatones 

Según el proyecto, los viales 
han sido rediseñados y se ha res
tringido el acceso al tráfico roda
do. Asimismo, el Ayuntamiento 
ha querido aprovechar los traba
jos de recuperación para la elimi
nación de barreras arquitectóni
cas (dejando en la misma rasante 
acera y calzada) y la ampliación y 
ensanchamiento de espacios para 
el peatón. 

Por otro lado, el proyecto ha re
novado totalmente los firmes y 
reordenado los servicios de alum
brado público y saneamiento. 
Además, la red de gas se ha com
pletado y las obras han sido apro
vechadas para la renovación de la 
red de agua y el soterramiento de 
los cables de telefonía y electrici-

dad de baja tensión. 
Ahora, el Plan de recuperación 

del Casco Antiguo está centrado 
en la calle Estación y en el cami
no del Verdoso y próximamente 
afectará a la calle Imagen. El al
calde asegura que "las obras, en 
su conjunto, se traducirán en una 
mayor calidad de vida para los 
vecinos y en una imagen renova
da que hará que todos los vecinos 
nos sintamos orgullosos de la 
transformación que está experi
mentando nuestra Villa". 

Gran transformación 
en las calles 
del Casco 

Calle y travesía del Medio Ce
lemín, calle y travesía del Ave 
M;iría, calle Jardines y calle Es
pejos 

Red de alumbrado, sanea
miento y abastecimiento de 
agua: El proyecto ha mejorado la 
iluminación de las calzadas, la 
creación de una nueva red para 
canalizar las aguas fecales y de 
lluvia y ha renovado la red de 
abastecimiento de agua con sus 
acometidas. Las farolas elegidas._ 
tienen un reductor de intensidad 
lumínica que se traducirá en un 
importante ahorro energético. 

El antes y el después 
de la calle Avemaría 

Pavimentación: Los seis viales 
han visto renovado su paquete de 
firmes. 

Embellecimiento: La elección 
de farolas tipo "Villa", un adoqui
nado alejado del color gris y el 
enterramiento de los cables de 
baja tensión son algunos de los 
puntos incluidos en el plan que se 
traducen en un indiscutible embe
llecimiento de la zona. 

Mobiliario: Las seis calles dis
ponen de un mobiliario más mo
derno y acorde con el entorno. 

Árboles en el Casco: En esta 
tercera fase del Plan de Recupera
ción del Casco también se ha in
cluido la creación de alcorques 
para la plantación de árboles. 

PUERTA de Madrid 
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A los galgos robados todavía no se les había visto cazar va que tenían 
entre 14 v 20 meses de edad 

Roban seis galgos en 
Torres a plena luz del día 
La temporada de caza con galgos comenzó el pasado 8 de octubre. Los aficionados a este de
porte llevan preparando a sus animales desde que finalizara la anterior allá por febrero. Pero 
algunos no han podido disfrutar de ver sus galgos detrás de la liebre en una lucha de poder 
a poder. Antonio Villanueva, vecino de Torres de la Alameda, estaba ilusionado con sus cin
co galgos que aún no había visto cazar pues tenían una edad entre los 14 y 20 meses. 

Un día de caza le duró la ilu- ce minutos antes habían sus- para que luego lleguen y te los 
Sión. El 13 de octubre, alrede- traído de la casa de Carmelo roben". Dedica cerca de dos 
dor de las cinco de la tarde, Gimeno el galgo que tenía, lo horas diarias a su cuidado 
unos desconocidos le robaron que hace pensar en que fueron pues hay que darles de comer, 
todos los galgos a escasos me- los mismos autores. limpiarlos y sacarlos al campo 
tras de unos niños que juga- Antonio se mostró muy doli- para entrenarlos físicamente 
ban en un patio cercano. Se do: "Te cuesta mucho dinero y de cara a la temporada de 
da la casualidad de que quin- mucho tiempo prepararlos caza. Los hechos fueron de-

nunciados a la Guardia CtVil 
pero más por seguridad propia 
que por esperanzas de recupe
rarlos. Si se diera la casuali
dad de que soltaran algún pe
rro de Antonio y tuviera un ac
cidente de tráfico, el microchip 
que lleva el galgo le haría res
ponsable a él de los posibles 
daños, buscándole tncluso la 
cárcel. José Marttnez Barran
co, copropietario de los perros 
robados cree que "los guardias 
no los buscan y tampoco pi
den la documentación a todos 
los que ven con perros". En 
efecto, los miembros del SE
PRONA pueden pedir los pape
les del perro a su dueño en 
cualquier momento y verificar 
si tienen el microchip (obliga
torio en Madrid) pero como re
conoce Antonio Villanueva: "A 
lo mejor vienen una vez al año 
o ninguna" . 

"El microchip es inútil" 

Con este pequeño aparato 
que se coloca por debajo de la 
piel de los animales se busca 
tenerlos identillcados pero su 
utilidad es nula pues son muy 
sencillos de quitar. "Basta con 
buscarlo al tacto en el perro y 
con una cuchilla se lo sacas", 
y añade, "luego con ponerle 
otro microchip a tu nombre el 
perro es tuyo a todos los efec
tos". Para tntentar explicar el 
elevado número de robos este 
galguero torresano cree que se 
debe a "una mafia, pero los 
que tienen realmente la culpa 
son aquellos que los compran 
para presentarlos a los campe
onatos". Una posible solución 
que apuntan Antonio y José 
seria hacer un pequeño tatua
je a los perros en las orejas 
con lo que si éste está borroso 
daría pie a pensar que ha ha
bido una manipulación. No 
obstante, tal y como está la le
gislación, los ladrones siguen 
actuando con total impunidad 
mientras los verdaderos 
amantes de este deporte lu
chan por dignificarlo cuidando 
a sus galgos con la única sa -
tisfacción de que corran tras 
la liebre, se esfuercen, ganen 
al contrarío y si se va la liebre 
que se vaya, un aplauso para 
la rabona. 

En Torres de la Alameda hay una gran afición a la caza de la liebre donde los protagonistas son los galgos y los caballos 
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VILLANUEVA DE LA TORRE 

las personas interesadas pueden acceder a las clases contactando con 
los Servicios Sociales de Villanueva de la Torre 

Escuela de Adultos v Taller de 
Risoterania en Villanueva de la Torre 
La Concejalía de Bienestar Social de Villanueva de la Torre, a demanda de los ciudadanos, y gracias a la estrecha colaboración de la Junta de Comunidades, pone en marcha a partir del próximo mes de noviembre una escuela de adultos. 

Con la financiación del SEPE- enseñarles cómo rellenar cual
CAM mediante uno de sus Pla- quier documento oficial que 
nes Integrados de Empleo, el tengan que cursar. Los intere
Ayuntamiento de Villanueva de sados en recibir las clases pue
la Torre ha contratado a una den registrarse en el teléfono de 
maestra que trabajará con los los servicios sociales del Ayun
mayores su nivel de alfabetiza- tamiento de Villanueva de la ción en la medida que sea ne- Torre. La duración del curso es 
cesario. Con las personas que de 5 meses en los que serán im
ya saben leer y escribir el tra- partidas al menos dos sesiones bajo consistirá en mejorar sus semanales dependiendo del nú
conocimientos, aclarar sus du- mero final de grupos y de 
das , y, de forma más práctica, alumnos. 

Asimismo, Servicios Sociales 
ha gestionado la realización de 
un Taller de Risoterapia en el 
Salón de Actos del Ayunta
miento todos los miércoles de 
noviembre. Marta Cuadrado, 
trabajadora social de Villanue
va de la Torre, explicaba el con
tenido de esta curiosa propues
ta: "A través de la risa podemos 
canalizar el estrés y la ansie
dad, liberar tensiones del cuer
po a través de técnicas como la 

Comienzan de 
nuevo las clases 

del Taller de 
Memoria 

para mavores 

expresión oral, el juego, la dan
za, ejercicios de respiración o 
los masajes. Todas ellas consi
guen hacer llegar a quienes las 
practican a la carcajada. 
Aprender a analizar los proble
mas diarios mediante el prisma 
de la risa es una opción muy' 
saludable" . Los interesados 
pueden registrar su participa
ción hasta el día 30 de octubre 
llamando al teléfono de Servi
cios Sociales del Ayuntamiento. 

Por otro lado, continúa la la
bor del Taller de Memoria para 
Mayores, una iniciativa ya vete
rana que comenzó en 2005. 
Desde el comienzo de las cla -
ses, hubo gran número de inte
resados, lo que motivó la am
pliación del curso a un nuevo 
grupo de jubilados y prejubila
dos que comenzaron las clases 
el pasado mes de junio. El cur
so comienza por enseñar al 
alumnado a fijar su atención. 
En segundo lugar aprenden re
glas mnemotécnicas para utili
zarlas en la vida diaria que 
cada cual debe acomodar a sus 
propias características. La me
jora que significa el seguimien
to de estas reglas en la vida 
diaria de los mayores ha hecho 
muy popular al Taller de Me
moria en Villanueva. Después 
de la vuelta de las vacaciones, 
las primeras clases comenza
rán los días 7 y 11 de noviem
bre. 

Más información: 
Ayuntamiento de Villanueva 

de la Torre. Servicios Sociales: 
949 27 67 22 

Gabinete de Prensa CT Co
municación. 91 382 15 29 

~ ~1:~~~:~¡~~ N~~~~:.c=~~-~. ~ Tel.: 918890125* - Fax.: 918890613 
28802 Alcalá de Henares 

PUERTA de Madrid 

Delegación: Avda. de Madrid, 13-15 
(Antigua Ctra. de Valencia, km. 25,500) 
Tel.: 91 871 02 25 - Fax: 91 875 70 65 

28500 Arganda del Rey "- ""="""" 
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Es el primer fruto de la colaboración con la Fundación Attinitv, cuva 
misión es promover el papel de los animales de compañía en la sociedad 

La Mancomunidad Vega del Henares fomenta 
las adopciones responsables de mascotas 
la futura familia de acogida podrá acceder de manera voluntaria a un 
cuestionario sobre aptitud para convivir con mascotas 

La Mancomunidad Vega del 
Henares, en colaboración con 
la Fundación Affinity, va a di
fundir entre los futuros adop
tantes de mascotas de su Nú
cleo Zoológico un cuestionario 
de aptitud para tener anima -
les de compañía. "Nuestro pro
pósito es fomentar las adop
ciones responsables", explica 
el presidente de la Mancomu
nidad Vega del Henares, José 
Vicente García, quien recuer
da que "los animales no son 
juguetes de usar y tirar" y 
"conllevan una importante 
responsabilidad de la que 
debe ser consciente toda per
sona que adopte". 

El cuestionario no será un 
requisito imprescindible para 
la adopción, sino más bien 
una guía voluntaria para co
nocer las necesidades de estos 
animales: "Nos gustaría que 
todos los animales que pasen 
por nuestras dependencias 
encuentren una familia que 
cubra sus necesidades básicas 
sanitarias, educativas y ali
mentarias", expone José Vi
cente García. 

Esta iniciativa es fruto de la 
colaboración de la Mancomu -
nidad Vega del Henares y la 
Fundación Affinity, una enti
dad sin ánimo de lucro cuya 
misión es promover el papel de 

los animales de compañía en 
la sociedad: "Esperamos que 
éste sea el comienzo de una 
estrecha colaboración con la 
Fundación Affinity para pro
mover el bienestar de las mas
cotas que pasan por nuestras 
dependencias", apoya el presi
dente de la Mancomunidad. 

En este sentido, José Vicen
te García ha querido avanzar 
que el Núcleo Zoológico será 

reformado en 2007, mejoran
do las instalaciones que aco
gen a los animales perdidos o 
abandonados en su zona de 
referencia. En concreto, la 
Mancomunidad renovará to
das las jaulas, instalará una 
oficina móvil de atención al 
público y adquirirá un nuevo 
vehículo para la recogida de 
los animales. 

CENTRO DE RECONOCIMIENTO DE CONDUCTORES, 
ARMAS, SEGURIDAD PRIVADA Y ANIMALES PELIGROSOS 

certificados médicos, escolares, trabajo, 
permisos de residencia, deportivos, oposiciones, etc. 

1 ldlllllalllU" t:;I tJCl llll~U ue l,;UllUUL;ll 

sin cargo adicional, 
evitándole desp!azamientos a Tráfico. 

- ATENCION INMEDIATA -

Clínica San Nicolás 
. Avda. de Guadalajara, 34 

Tlf.: 91 889 20 45 - 91 881 24 93 - Fax: 91 881 24 93 
ALCALA DE HENARES 
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Nuevo Baztán acoge la 
exposición fotográfica 
"Vidas en 
Positivo" 

La sala de exposiciones "La 
Carraca" de Nuevo Baztán 
acogerá, entre el 3 y el 13 de 
noviembre, la exposición fo
tográfica "Vidas en positivo". 
Organizada por Ayuda en 
Acción (Organización No Gu
bernamental de Desarrollo) , 
a través de su Grupo de Vo
luntarios de Alcalá de Hena
res , y patrocinada por el con
sistorio neobaztanés , esta 
exposición se inscribe dentro 
de la campaña "Stop! SIDA" 
que está realizando Ayuda 
en Acción por toda España. 
Dicha campaña pretende 
sensibilizar sobre los efectos 
del VlH/SIDA en los países 
más pobres, donde el impac
to de esta enfermedad es 
mayor, y sobre la necesidad 
de una actuación rápida 
para evitar que se profundice 
esta situación en esos paí
ses. 

La exposición "Vidas en 
positivo" tiene como objetivo 
eliminar los prejuicios y el 
aislamiento al que son some
tidas las personas seroposi
tivas, mostrando el impacto 
social y emocional provocado 
por la epidemia de VlH/SIDA 
y la respuesta positiva que 
personas de todo el mundo 
dan ante la enfermedad. La 
exposición refleja la vida de 
personas, familias y comuni
dades que sufren dicha epi
demia y sus emociones y 
problemas. 

La exposición "Vidas en 
positivo" lleva varios años 
siendo exhibida por todo el 
mundo, y ha llegado a millo
nes de personas. El conjunto 
del proyecto, en el que parti
cipan algunos de los mejores 
fotógrafos del mundo y espe
cialistas en VlH/SIDA, está 
formado por más de 700 fo 
tografías. De éstas, en Nuevo 
Baztán, se expondrán una 
selección de 50. 

La exposición, cuya inau
guración tendrá lugar el 3 de 
noviembre a las 19 horas, 
está especialmente dirigida a 
colegios e institutos del en
torno de Nuevo Baztán, que 
podrán concertar visitas 
guiadas. La exposición tam
bién se podrá visitar, aunque 
sin guía, de lunes a viernes, 
entre las 1 O horas y las 15 
horas. 

Sala de exposiciones "La 
Carraca". Travesía José de 
Churriguera (frente a gasoli
nera) 

28514 Nuevo Baztán (Ma
drid) 
Teléfonos de información: 
91 873 51 11 
91 873 50 11 

PUERTA de Madrid 



Fútbol Tercera División 

Fran celebró con gran entusiasmo el gol de la victoria Juancho evitó con esta palomita el empate 

El Alcalá se llevó la victoria en un partido que terminó con nueve iuuadores 

1-0: Tres puntos v nada más 
RSD ALCALÁ: Juancho, Juani, Fran, Gonzalo, Zeki (Cajo~o. min~to 57), Nene (Joselu, mi
nuto 67), Dani Marcos, Luis López, Álex Ruiz, Roberto y Alvaro (Osear, minuto 60). 
COLLADO VILLALBA: Toni, Ruiz, César, Rodri, Galán (Oliva, minuto 75), Iván Pérez, Calvo, 
De la Fuente (Aarón, minuto 70), Millán, Corbella y David Alonso (Michel 60). 
ÁRBITRO: Labrador Casillas. Expulsó a los locales Álex Ruiz, Gonzalo y Zeki, ya en el ban
quillo. Sacó amarilla al visitante Rodri. 
INCIDENCIAS: 1000 espectadores en el estadio Municipal Virgen del Val. 

Si algo positivo se puede sa -
car en el partido del domingo 
es el resultado y los tres pun
tos que vienen muy bien para 
seguir arriba. Por lo demás, 
los noventa minutos fueron un 
aburrimiento supremo con un 
Collado Villalba encerrado en 
su campo esperando una con
tra y el Alcalá sin dar tres pa -
ses seguidos y un solo tiro a 
puerta, eso sí, muy efectivo. El 
equipo visitante regaló la pelo
ta a los hombres de Esteban 
Bécker y se plantó con una lí
nea de cuatro defensas y cinco 
medios por la que no pasaba 
ni el general Espartero. El 

4 de noviembre de 200& 

El árbitro dejó al Alcalá con 
nueve jugadores 

planteamiento lo tiene muy 
claro el técnico visitante y has
ta el domingo había obtenido 
grandes resultados con tres 
victorias y un empate fuera de 
casa. 

El gol local llegó de una falta 
lateral que cabeceó el capitán 
Fran en el minuto 33. A pesar 
de la superioridad en el mar
cador el conjunto rojillo seguía 

PUERTA de Madrid 
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con la poses10n de la pelota 
Pero sin enlazar con los ata -
cantes. Álvaro se pasó los 60 
n:linutos que estuvo en el cam
po peleándc¡se con las torres 
del Collado sin tirar una sola 
Vez a portería, lo cual debe de 
ser bastante frustrante para 
un delantero. 

Con la segunda mitad llegó 
l?- charlotada. En primer lugar 
Alex Ruiz se autoexpulsó por 
sacar una falta antes de que 
Pitara el árbitro, lo que signifi-

CLASIFICACIÓN 

laUl!RTA de Madrid 

có su segunda amarilla y ver el 
resto del partido desde el ban
quillo. El Collado Villalba se 
volcó con más corazón que ca -
beza contra la portería de 
Juancho, que tampoco tuvo 
mucho trabajo. Minutos más 
tarde, Gonzalo se cambió de 
botas, el colegiado no le dejaba 
volver al terreno de juego y le
vantó las iras de los aficiona
dos locales. Cuando entró, 
duró un minuto pues le sacó 
dos tarjetas amarillas por pro
testar con lo que el cambio de 
botas no sirvió de mucho. Para 
mayor desgracia Dani Marcos 
sufrió una fuerte entrada y 
hubo momentos del partido en 
los que el Alcalá jugó con ocho 
jugadores. Con dos menos y 
uno medio cojo, los rojillos 
aguantaron bien el asedio de 
los visitantes si bien basaban 
su ataque en balones colgados 
que los centrales del Alcalá 
despejaban sin mayores com
plicaciones. El mayor peligro 
visitante llegó en una falta di
recta pero Juancho despejó el 
tiro de una bonita y plástica 
estirada, quizá para desentu
mecer los músculos por la fal
ta de actividad durante todo el 
partido. 

Tercera División 

Becker se mostró satisfecho por los puntos conseguidos 

"Tres puntos de oro" 
Esteban Bécker se mos

tró satisfecho con la victo
ria y destacó la heroicidad 
de sus jugadores que su
pieron aguantar el resulta
do con nueve en el campo. 
"Son tres puntos de oro", 
declaró el técnico argenti
no. Conocedor de los bue
nos resultados que había 
sacado el Collado fuera de 
casa, planteó el partido con 
velocidad en la circulación 
para buscar los huecos. 
"En el primer tiempo fui
mos dominadores pero sin 
final, no tiramos a puerta", 
comenta Esteban, "mien
tras en la segunda mitad 
me dio muy buena impre
sión, jugando muy bien al 
fútbol". 

No quiso valorar ni las ex
pulsiones ni la actuación 
arbitral y valoró positiva
mente la actitud del equipo 
con nueve, ocho si se quita 
al lesionado Dani Marcos, 
que vio "firme, contundente 
y expeditivo". "Mi equipo 
juega muy bien al fútbol, 

intenta elaborar que en 
Tercera es complicado pero 
cuando juegas ocho contra 
once es otra cosa", explicó 
el entrenador local. 

El técnico del Collado Vi
llalba, Javier de Lucas, qui
so dejar muy claro que su 
equipo había perdido con
tra once, es decir, mientras 
el Alcalá tuvo a todos sus 
jugadores en el campo. La 
valoración de su equipo fue 
muy clara: "Creo que he
mos dado una muy buena 
imagen, yo no vengo a dar 
espectáculo sólo a intentar 
sacar los puntos que nos 
mantengan en esta posi
ción en la tabla". No obs
tante, explicó que vio claro 
el empate y por eso puso 
una defensa de tres antes 
de las expulsiones, según 
él. En cuanto al juego del 
Alcalá, de Lucas lo definió 
como "un equipo muy fuer
te en la categoría, muy bien 
posicionado, con gente de 
mucha calidad y un entre
nador que sabe de fútbol". 
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Fútbol Sala 

Schumacher firmó un "hat-trick" 
en un gran partido del equipo complutense 

División de Hanar 1 

Luis Amado es un seguro de vida bajo los palos 
de la portería del Interviú 

El Boomerang Interviú pasó por encima del Lobelle con Luis Amado v 
Schumacher como estrellas 

6-0: Set v partido 
Interviú quiso demostrar 

que la derrota de la semana 
pasada ante el Carnicer en To
rrejón fue un simple acciden
te, un mal día, y le tocó pagar 
la china al invicto hasta en
tonces Lobelle de Santiago. 
Los gallegos llegaban con un 
inicio de temporada impeca
ble, cuatro victorias y cuatro 
empates en las primeras ocho 
jornadas de Liga. Además tie
nen en su plantilla a dos juga
dores de Alcalá, los hermanos 
César y Miguel Muñoz, galar
donados con el Premio Cer
vantes al Deportes 2006 a los 
mejores deportistas de Alcalá. 

Los comienzos del partido 
fueron un intercambio de gol
pes en los que gracias a las 
paradas de Luis Amado no se 

4 de noviembre de 200& 

movió el marcador. Al Interviú 
le costó un poco coger el con
trol del partido pero emergió la 
figura del brasileño Schuma
cher para, en dos minutos, 
meter un gol y dar el pase del 
segundo a Bertoni. El equipo 
de Candelas subió la velocidad 
de los pases, las triangulacio
nes y esto, unido a su fortale 
za defensiva, desquició al 
equipo visitante. Las contras 
de los locales se convertían en 
asaltos con carros de combate 
dignos de la segunda Guerra 
Mundial con el tanque Schu
macher y el habilidoso F-18 
Marquinho, acompañados por 
un ejército de artillería pesada 
que se mueven por la cancha 
del pabellón Ruiz de Velasco 
como bailarinas al ritmo que 

les marca el general Candelas. 
En la segunda parte el Lobe

lle salió con nuevos bríos pero 
la "máquina verde" nos les dio 
la oportunidad de acercarse 
en el marcador y crear cual
quier tipo de esperanza. Todo 
lo contrario, Andreu y otra vez 
Schumacher pusieron el 4-0 
en el electrónico en los prime
ros nueve minutos y el con
junto visitante se vino abajo. 
Lo intentó a la desesperada ju
gando más de diez minutos 
con portero jugador pero los 
chicos de Candelas cuando se 
cierran atrás son una auténti
ca fortaleza. Si encima les das 
la oportunidad de salir al con
traataque te matan y eso es lo 
que hicieron. Schumacher ce
rró su gran día logrando un 

'hat-trick' y Joan logró el 6-0, 
quizá excesivo para un digno 
rival pero este equipo tiene 
hambre de victorias y no tiene 
piedad de sus rivales. 

Con estos tres puntos el In
terviú se sitúa colíder empata
do a puntos con ElPozo de 
Murcia y abren una brecha de 
cuatro puntos respecto al ter
cer clasificiado, el Polaris 
World de Cartagena. 
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El subdelegado del gobierno en Guadalaiara felicitó a los guardias civiles 
de Almonacid de zorita 

Intentaron rescatar al sacerdote cuvo 
coche cavó al canal de Almoguera 
El subdelegado del gobierno en Guadalajara visitó el martes la casa-cuartel de la Guar
dia Civil de Almonacid de Zorita para felicitar a los agentes que el pasado día 14 de oc
tubre intentaron auxiliar a un sacerdote cuyo vehículo se precipitó al canal de Almo
guera. De este modo, Juan Pablo Herranz quiso reconocer el mérito de estos guardias 
civiles, que pusieron en peligro su integridad para tratar de salvar al único ocupante del 
turismo, que perdió la vida en el accidente. En la visita estuvo acompañado por Juan 
l\figuel Castañeda, teniente coronel-jefe de la Comandancia de Guadalajara. 

Los hechos tuvieron lugar el M. S . llegó al lugar de los he- fundidad de 3 metros y un ré
día 14, cuando sobre las 18 chos. El canal de Almoguera gimen de caudal de 6 m 3 /seg. 
horas se recibió una llamada tiene una anchura de unos 6 Con ayuda del compañero, 
en el Centro Operativo de Ser- metros y, en aquel momento, que lo aseguró con una cin
Vicios (COS) procedente del el cauce discurría a una pro- cha rodeada a la cintura para 
Servicio de Emergencias 1-1-
2 de Castilla-La Mancha en la 
que se informaba que un ve-
hículo había caído al canal de 
la presa de Almoguera tras 
sufrir un accidente de circu -
lación. El siniestro se produjo 
a la altura del kilómetro 0'250 
del camino terrizo que discu -
rre paralelo a la central hidro
eléctrica de Almoguera y a la 
carretera GU-249, término 
municipal de la citada locali
dad, en un tramo recto y a ni
VeI. Un turismo Opel Corsa 
conducido por R. G. S.S., de 
78 años y vecino de Pastran~: 
que resultó fallecido, se salio 
de la vía por el margen iz
quierdo y cayó al acueducto. 

Sobre las 18' 10 horas, una 
Patrulla del puesto de Almo
nacid de Zorita compuesta 
Por los guardias civiles José 
R.arnón B. G. y Carlos Alberto 

i»UERTA de Madrid 
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La familia de 

Don Cirilo Peñalver Montero 
expresa desde estas líneas su más profunda gratitud a 
todas las personas que los han acompañad en su dolor 
con motivo de tan triste acontecimiento. 

A todos, MUCHAS GRACIAS 

La misa funeral por su eterno descanso se celebrará 
el próximo miércoles día 8 de noviembre a las 19'00 
horas en la Parroquia de San Diego (calle Luis de To
rres) de Alcalá de Henares. 

Dos de los agentes 
se lanzaron al 

agua para tratar 
de auxiliar a 

la víctima v otros 
dos consiguieron 

auenose 
los llevara 
la corriente 

evitar que lo arrastrara la 
fuerte corriente reinante, el 
primero de ellos se arrojó al 
agua. Esta circunstancia y la 
escasa visibilidad del fondo 
del canal, hicieron infructuo
sos los intentos del agente por 
sacar al conductor del vehícu
lo. 

A pesar de la baja 
temperatura del 
agua, 30 minutos 
en el interior 
del canal 

Minutos después llegó al lu
gar un camión equipado con 
pluma, que no disponía de ca
ble de sujeción para arrastrar 
al vehículo sumergido, así 
como una ambulancia y una 
UVI móvil. Otra pareja del 
puesto de Almonacid de Zori
ta integrada por los guardias 
civiles Joaquín M. G. y Fran
cisco Manuel H. P. se despla
zó a este punto en un vehícu
lo oficial del SEPRONA dotado 
con cabestrante. El primero 
se lanzó al canal para, me
diante la combinación de este 
elemento con la grúa civil, 
tratar de asegurar el cable al 
turismo siniestrado. A pesar 
de la baja temperatura del 
agua, el agente empleó en 
esta operación alrededor de 
30 minutos, durante la cual . 
estuvo auxiliado desde el ex
terior por su compañero utili
zando el mismo procedimien
to anterior. En esos momen
tos, una dotación procedente 
del parque de Bomberos de 
Azuqueca de Henares llegó al 
lugar. 

Finalmente, se pudo sacar 
el vehículo a la superficie, 
momento en el que intervinie
ron los equipos médicos para 
efectuar las maniobras de re
animación al accidentado, 
que se encontraba en el inte
rior, sin conseguirlo . Sobre 
las 20'20 horas se certificó la 
muerte y a las 21 '10 horas se 
procedió al levantamiento del 
cadáver. 
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la policía tuvo que acudir de noche al cementerio viejo En Nueva Alcalá 

Unos gamberros se metieron en el cementerio Robo en un estanco . d I b I H ll Se llevaron oran cantidad disfraza os para ce e rar e a oween deca~tonesdetabaco v bolsitas con 
En la-noche del 31 de octu -

bre al 1 de noviembre, en la 
que desde hace años se cele
bra en Alcalá la tradición an
glosajona de la fiesta de Hallo
ween, varios jóvenes que iban 
disfrazados se introdujeron en 
el interior del cementerio viejo, 
haciendo suyas costumbres 
americanas vistas en películas 
de cine para celebrar junto a 
las tumbas una emocionante, 
para ellos, noche de Hallowe
en. 

La policía fue avisada de que 
varios jóvenes se habían intro
ducido en el camposanto, por 
la pared que comunica con la 
conocida como rotonda del ce
menterio, por el muro bastan
te bajo que junto a ella hay. 
Los agentes miraron primero 
con linternas, pero los jóvenes 
se escondieron tras las tum
bas haciendo aún más emo-

En calle Méiico 

Robo 
en dos empresas 

Entre las 23 horas del día 25 
y las 6 horas del día 26 de oc
tubre, se cometieron robos en 
dos empresas situadas en Al
calá de Henares, en calle Méji
co parcela número 9. Practica
ron un butrón en la empresa 
Whitetrans que es la propieta -
ria de las instalaciones, des
montaron las alarmas y por 
allí accedieron a otras dos em
presas contiguas a las cuales 
ésta tiene alquiladas las na
ves. 

De la empresa Intertransit 
se llevaron dinero, 150 euros 
que había en una caja metáli
ca y mercancías varias, cuan
do escribimos pendientes de 
inventariar. Había varios palés 
de mercancías para transpor
tar que presentaban cajas 
abiertas de las cuales faltaban 
productos que se están inven
tariando para saber qué es lo 
que falta . 

En la empresa Snatres Lo
gistic, contigua a la anterior, 
se apoderaron de 618 euros, 
rompieron la máquina de re
frescos y el cajetín con el dine
ro que también se llevaron al 
igual que varias cajas con vi
deojuegos y con ropa de la 
marca Blueberry, todo ello 
pendiente de valoración. 
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Botellón 
junto al cementerio 

en la noche 
de Halloween 

cionante "la noche de los 
muertos vivientes". Más tarde 
se dirigió la policía, ya con la 
llave del cementerio, para mi
rar en el interior mientras otra 
patrulla vigilaba exteriormen
te. Los jóvenes que había fue
ra dijeron no saber nada. Ellos 

estaban fuera también cele
brando la fiesta junto al ce
menterio pero sin perturbar el 
santo recinto. La policía trató 
de evitar que los jóvenes, algu
nos de ellos bien bebidos, cau
saran estragos o profanaran 
alguna tumba, pero el cemen
terio es muy grande y sitios 
donde esconderse hay mu
chos. 

Es una costumbre macabra 
el botellón junto al cementerio 
en la noche de todos los san
tos, pero mucho peor y de 
gamberros el introducirse 
dentro para tomar bebidas al
cohólicas junto a las tumbas. 

dinero para cambio 
En el estanco situado en el 

Centro Comercial Nueva Alca
lá, en la calle Entrepeñas, se 
cometió un robo durante la 
madrugada del jueves 26 de 
octubre. Se sospecha que 
pudo ocurrir sobre las cuatro 
horas de la madrugada. Cuan
do la propietaria fue a entrar, 
en un principio no observó 
nada extraño hasta que pasó 
al almacén y vio numerosos 
cartones tirados por el suelo. 

Acababa de salir de una entidad bancaria 

Al parecer, los autores del 
robo accedieron al interior por 
el hueco de la pared donde se 
encuentra instalado el aparato 
del aire acondicionado, encon
trándose éste arrancado y ti
rado en el suelo del almacén. 

Se llevaron gran cantidad de 
cartones de Marlboro, Fortu
na, Nobel y Winston, así como 
unos 250 de rubio Ducados y 
numerosos cartones de JPS. 
También se llevaron varios sa
quitos de monedas para cam
bio. El valor total de lo sustra
ído es bastante elevado. 

Roban 600 euros 
a un seiior de 88 aiios 

Ocurrió en Alcalá en la calle 
Baza, una pequeña calle per
pendicular a San Asturio Se
rrano. Eran las 10'50 horas 
del pasado lunes día 30 de oc
tubre, cuando un señor de 88 
años vecino de la zona, cami
naba hacia su domicilio con 
600 euros correspondientes a 
su pensión y que acababa de 
sacar de una sucursal banca
ria situada en la calle de San 
Asturio Serrano, se vio abor
dado por dos personas de as
pecto sudamericano que tras 
rociarle la chaqueta con un lí
quido pardusco se ofrecieron 
solícitos a limpiar la mancha y 
lo que llimpiaron al anciano 
fue el dinero de su pensión. 

La policía aconseja se extre
men precauciones para evitar 
ser víctimas del denominado 
"timo de la mancha", el "mo
dus operandi" que utiliza este 
tipo de delincuentes, que son 
hombres y mujeres de forma 
indistinta, se inicia con la vigi
lancia de entidades bancarias, 
principalmente en días de pa
gos de pensiones, para contro
lar los reintegros de dinero y 
elegir el objetivo. Una vez se
leccionada la victima, prefe
rentemente personas mayo
res, la siguen hasta encontrar 
un lugar y un momento propi
cio. Después, la distraen con 
algún truco o procedimiento, 
que suele ser fingiendo un 
desmayo, lanzando unas mo-

nedas al suelo, provocando un 
encontronazo fortuito, simu
lando el pinchazo de una rue
da del coche o como en este 
caso provocando una mancha 
en la ropa que ayudan a lim
piar. Una vez que han conse
guido llamar la atención de la 
víctima, aprovechan un mo
mento de descuido para apo
derarse del dinero. 

Para evitar estas situaciones 
la policía aconseja efectuar 
reintegros de las entidades 
bancarias en la cantidad im
prescindible. Si se trata de 
una persona de edad avanza
da, hay que procurar ir acom
pañado. Además no se debe 
hacer ostentación del dinero y 
estar atento a la salida de las 
oficinas por si se es seguido 
por personas desconocidas . 
Por último, no hay que dejarse 
engañar por conductas o com
portamientos extraños y hay 
que controlar en todo momen
to la cartera o el bolso. 

En Avenida Juan de Austria 

Aparece una furgoneta 
robada con un arma dentro 

El día 27 de octubre a las 12 
de la mañana, en la confluen
cia de las calles Juan de Aus
tria con Batalla de Lepanto, 
apareció una furgoneta Ford 
Transit blanca que tenía la 
puerta abierta y el puente 
eléctrico hecho. Por la matrí
cula, la policía averiguó que fi
guraba denunciada como ro
bada ante la Guardia Civil de 
Carabaña el día anterior. Al 
abrir el portón trasero la poli
cía encontró una escopeta de 
avancarga (se carga por delan
te), con bolas de plomo. Del 
arma se hizo cargo el Gabine
te Técnico de Balística de Poli
cía Nacional. 

~ JOYERIA AMERICA 
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sucesos 

Desvaliiaron las oficinas de la RSD. Alcalá 
Las oficinas de la RSD. Alca

lá, situadas en la calle Arci
preste de Hita, esquina con 
calle Portilla, fueron desvalija
das durante la noche del 31 de 
octubre al 1 de noviembre por 
Varios desconocidos que cau
saron un importante destrozo 
en el interior. La sede de la De
portiva, que está situada en el 
antiguo colegio Historiador 
Portilla, quedó cerrada por la 
noche del día 31 de octubre y 
fue por la mañana del día 1 
cuando su gerente, Joaquín 
Olmeda, descubrió el robo. 

Los ladrones accedieron a 
las oficinas por una ventana 
que forzaron. Ya en el interior 
revolvieron todo. Al final con
siguieron llevarse un ordena
dor de la escuela de fútbol de 
la RSD. Alcalá, con informa
ción muy importante en cuan
to a fichas y datos de los fut
bolistas que forman parte de 
la escuela. 

También se llevaron, según 
el primer cálculo del gerente 

de la Deportiva, entre 35 y 40 
tacos de participaciones de lo
tería, que evidentemente que
daron anuladas. Además se 
llevaron unos 30 relojes con
memorativos del 75 aniversa
rio de la RSD. Alcalá, que es
taban puestos a la venta en 

las oficinas por un valor de 90 
euros cada uno. 

Pero sobre todo lo que llamó 
la atención fue el destrozo rea
lizado en las oficinas. Cajones 
abiertos, papeles por los sue
los, las cajas de los relojes ti
radas por todo el inmueble. 

Subes al nuevo MazdaJ y sientes un escalofrío. Porque te lleva por caminos muy diferentes a los 
convencionales. Con una línea más deportiva y motores de hasta 260 CV que te descubrirán tu lado más vivo. 
Prepárate, el nuevo MazdaJ va a transformarte. 

mazda.COM - 902 345 456 ¡Esto es Zoom-Zoom! 

Consumo ponderado : entre 7,3 y 9,7 l/ 100 km. Emisiones co,, entre 174 y 193 g/ km . 

Imágenes de los destrozos 
ocasionados en las 
oficinas del Alcalá 

Hasta en el cuarto del material 
y almacén llevaron su afán 
destructivo los ladrones, que 
abandonaron el lugar por la 
misma ventana por la que ha
bían entrado. 

Funcionarios de la comisaría 
de Policía Nacional tomaron 
huellas para intentar averi
guar la identidad de los ladro
nes. 

Casmar Motor, S.A. Vía Complutense, 98 - Telf.: 91 877 11 56 - Alcalá de Henares 
Avda. Constitución, 194 - Tel.: 91 676 03 06 - Torrejón de Ardoz 
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sucesos 

una de las bolas de cocaína se le abrió en el estómago 
produciendo una muerte muv dolorosa 

la muerta iunto a la residencia de ancianos 
transportaba droga en su cuerpo 
La autopsia practicada a la mujer que fue encontrada muerta junto a la residencia de an
cianos Francisco de Vitoria, en el arcén de la carretera de Obras Públicas, muy cerca del ba
rrio residencial_Ciudad 10 y de Espartales, reveló que su muerte se produjo por una sobre
dosis de droga. Lo que no se ha logrado es su identificación y fuentes policiales reconocie
ron que va a ser francamente complicado. La mujer era 'bolera', es decir llegó a España con 
unas sesenta o setenta bolas de cocaína que tragó y transportó en su estómago. Debió de 
pasar los controles policiales del aeropuerto de Barajas y ya sólo quedaba expulsar las bolas 
por via rectal y entregárselas al traficante o al contacto que esperaba la droga para su dis
tribución. En total podria llevar un kilo de cocaína en su cuerpo. 

Pero la mala fortuna hizo 
que un defectuoso precinto y 
los propios jugos gástricos 
provocaran la ruptura del en
voltorio. La cocaína en estado 
puro invadió el cuerpo de la 
mujer produciendo una terri
ble muerte , probablemente 
con vómitos de sangre. A la 
mujer debió reventarle la dro
ga el aparato digestivo antes 

de producirle un colapso gene
ralizado y el consiguiente paro 
cardiaco. En la autopsia se re
veló que tan sólo quedaban en 
su cuerpo dos o tres bolas y 
por tanto ya habría expulsado 
la mayor parte de la droga. In
cluso había restos de comida, 
lo que quiere decir que podría 
llevar en España de dos a tres 
días y que había comido ya en 

Consternación ante la permanencia del cadáver 
cerca de tres horas en la vía pública 

nuestro país a partir de empe
zar a expulsar la droga. Pero 
quiso aparecer la desgracia 
para ella y fue una de las últi
mas bolas la que se le reventó 
en el interior de su cuerpo, y 
eso es tanto como decir muer
te segura. 

Alguien la dejó junto a la re
sidencia de ancianos de la ca -
rretera de Meco, según fuentes 
policiales con cierto cariño, 
como esperando que alguien 
la encontrara y se pudiera 
darle sepultura. Pero no había 

documentación y el cuerpo si
gue sin idenficar. Se trata de 
una mujer de entre 25 y 30 
años de edad. 

El cadáver fue encontrado el 
martes 24 de octubre por va
rios soldados de la Brigada Pa -
racaidista que se encontraban 
haciendo deporte. Esa maña
na se desplazaron al lugar 
agentes de la comisaría de Po
licía Nacional que al verificar 
el aviso pidieron la presencia 
de funcionarios del grupo de 
delitos violentos (DEVIL) de la 
Jefatura Superior de Policía de 
Madrid para hacerse cargo de 
la investigación. El comisario 
jefe, Jesús Figón, también 
acudió al lugar en que fue en
contrado el cadáver. 

Fuentes policiales explicaron 
a PUERTA DE MADRID que la 
mujer no presentaba aparen
tes signos de violencia, al me
nos en una primera inspección 
ocular. Es de raza blanca y 
pelo largo y oscuro, recogido 
en una coleta. La mujer vestía 
un chándal blanco de marca 
Nike y unas zapatillas de de
porte del mismo color. El cadá
ver estaba tumbado boca arri
ba y no llevaba mucho tiempo 
muerta. La autopsia se realizó 
el jueves 26 de octubre. 

Un ioven de 34 años talleció al caer 
desde un quinto piso en la calle Zaragoza 

la Guardia Civil detiene a tres personas acusadas 
de simular un delito en Azuaueca de Henares 

Hubo consternación por la tardanza en el levantamiento del 
cadáver, que permaneció cerca de tres horas en la vía públi
ca ante la angustia de familiares y vecinos que no podían en
tender el motivo por el que nadie diera la orden para que 
fuera recogido el cuerpo del joven de la via pública. 

Ocurrió el pasado domingo , Los facultativos del SUMMA 
día 29 de octubre. Sobre las estuvieron durante media 
16'45 horas la policía recibió hora realizando ejercicios de 
una llamada desde un teléfono reanimación con resultado ne
móvil en la que se comunicaba gativo. 
que en la calle Zaragoza, a la El levantamiento del cadáver 
altura del número 14, un jo- de J.A.A.G., de 34 años de 
ven se había precipitado a la edad, no se llevó a cabo hasta 
calle desde un quinto piso. las 19 horas. Cerca de tres ho-

Cuando llegó la UV1 móvil y ras permaneció en la via pú
la policía, los familiares que blica hasta que llegó el furgón 
allí se encontraban comunica- funerario y procedió a su tras
ron que el joven, que al pare- lado a Madrid, al Instituto 
cer sufría depresiones, se ha- Anatómico Forense, para la 
bía precipitado desde la venta- práctica de la pertinente au
na de su dormitorio donde se topsia. 
encontraba descansando y Hubo lógicas protestas por 
que no era la primera vez que esta tardanza debida a que 
lo intentaba. por parte de la autoridad judi-

Viudita joven 
Buen culo. 

Pechos grandes. 
Pago por sexo. 

690712138 
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cial de guardia no llegaba la 
orden para poder realizar el le
vantamiento del cadáver en 
este triste suceso en el que 
todo estaba claro, teniendo los 
familiares allí presentes el su
frimiento añadido de ver per
manecer el cuerpo de su ser 
querido en las mencionadas 
circunstancias. 

Efectivos de Policía Judicial 
del Puesto Principal de Azu
queca de Henares detuvieron 
a las 23'15 horas del pasado 
viernes a tres personas acusa
das de un presunto delito de 
simulación de delito. Los he
chos tuvieron lugar esa misma 
noche cuando, a través del 
Servicio de Emergencias 112, 
el Centro Operativo de Servi
cios (COS) de la Comandancia 
de Guadalajara tuvo conoci
miento de que al parecer dos 
individuos habían sustraído 

un vehículo Fiat Marea en las 
inmediaciones de una rotonda 
situada en la Avenida de la In
dustria de la localidad azu -
dense. 

Las investigaciones practica
das por la Guardia Civil han 
permitido esclarecer que los he
chos denunciados resultaron 
ser falsos. Los detenidos son 
H.A. Ch.M. y M.V.G.T., de 35 y 
33 años, respectivamente, am
bos vecinos de Azuqueca de He
nares, y RE.O.E., de 43 años y 
con domicilio en Alovera. 

la Guardia Civil detiene al presunto autor 
de un delito de falsedad de documento oficial 

Sobre las 14'00 horas del lu
nes 30 de octubre, el Servicio 
de Protección de la Naturaleza 
(SEPRONA) detuvo a S.A.R., 
de 34 años, como presunto 
autor de un delito de falsedad 
de documento oficial. La in
vestigación que ha propiciado 
la detención de este hombre, 
propietario y representante de 
una granja cinegética, es con
tinuación de las diligencias 
abiertas al respecto por el SE
PRONA de Guadix (Granada). 

En el transcurso de una ins-

pección ocular, los agentes de 
la Guardia Civil hallaron en el 
interior de un vehículo propie
dad de la empresa cinegética 
las guías de origen y sanidad 
pecuaria que, una vez coteja
das con los veterinarios de la 
localidad de Pastrana, se com
probó que habían sido falsifi
cadas de un original expedido 
por éstos en el año 2005. Las 
diligencias instruidas por el 
SEPRONA han sido remitidas 
a la autoridad judicial y a la 
Fiscalía de Medio Ambiente. 

PUERTA de Madrid 



Espectacular accidente 
al quedar uno de los 
vehículos baio el otro 

Dos heridos 
en una 
colisión de 
dos coches 
enla 
calleívila 

Dos heridos que tuvieron 
que ser atendidos en el hospi
tal Príncipe de Asturias fue el 
balance de un accidente ocu
rrido en Alcalá, en la calle de 
Ávila, como consecuencia de 
la colisión de dos vehículos, 
un todoterreno Ssanyong Rex
ton y un turismo Peugeot 
206. 

sucesos 

El accidente ocurrió sobre 
las siete de la tarde del sábado 
28 de octubre. Uno de los ve
hículos se incorporó a la calle 
Ávila por la que circulaba el 
otro sin poder evitar el cho
que. Tal fue la fuerza con la 

que se produjo la colisión que 
el todoterreno se subió encima 
del turismo quedando éste de
bajo como puede apreciarse en 
la fotografía. 

Al lugar del accidente acudió 
la Policía Local cuya unidad de 

atestados realizó el informe 
pericial mientras sus compa
ñeros regulaban el tráfico en 
la zona. También se desplaza -
ron dos ambulancias que tras
ladaron a los heridos al hospi
tal Príncipe de Asturias. 

la Policía local detuvo al violador, un rumano de 19 años Malos tratos en El Casar v Azuqueca 
Agresión sexual en Nueva Alcalá 
La víctima, una joven de 20 años, logró zafarse en plena 
agresión sexual, huir y pedir socorro al conductor de un co
che que circulaba por allí. De esta forma consiguió denun
ciar lo ocurrido a la dotación de un coche radiopatrulla de la 
Policía Local y reconocer al agresor en una inspección con 
los agentes por el lugar de los hechos. Los policías detuvie
ron al acusado al que identificaron como F.N.N., de 19 años 
de edad y nacionalidad rumana. 

tomaron las características del 
agresor y comenzaron a ras
trear la zona hasta encontrar 
a uno que respondía a esas 
características y que poste
riormente fue reconocido por 
la agredida. 

F.N.N. fue detenido y trasla
dado a la comisaría de Policía 
Nacional donde se le instruye
ron diligencias y pasó a dispo
sición del juez. 

40AÑOS 

Agentes del Puesto de El 
Casar detuvieron este fin de 
semana en la urbanización 
"Nuevo Mesones", término 
municipal de la citada locali
dad, a A.T.B. , de 27 años y 
vecino de dicha zona residen
cial, como supuesto autor de 
un delito de malos tratos en 
el ámbito familiar en la perso
na de su compañera senti
mental. Los hechos tuvieron 
lugar el pasado miércoles y la 
victima interpuso la denuncia 
en el Puesto de la Guardia Ci
vil de Algete. 

Por otra parte, a las 11' 15 
horas del lunes 30 de octubre 
efectivos del Puesto Principal 
de Azuqueca de Henares de
tuvieron en esa localidad a 
l.M.G. acusado de un pre
sunto delito de malos tratos 

Los hechos ocurrieron sobre 
las 0'45 horas del día 29 de 
octubre. La joven fue asaltada 
por el individuo en la calle Río 
Manzanares en su confluencia 
con la calle Río Alagón, junto a 
las cabinas telefónicas. En el 
jardín próximo al lugar donde 
la asaltó, el indivudo comenzó 
a agredir sexualmente a la jo
ven. Ésta opuso gran resisten
cia hasta que logró zafarse del 
agresor y huir. El violador no 
pudo atraparla de nuevo pues
to que en esos momentos pa
saba por la calle Río Manzana -
res un coche que fue intercep
tado por la joven en un inten
to desesperado de petición de 
socorro. La joven montó en el 
Vehículo que continuó su mar
cha hasta llegar a la plaza de 
Cervantes donde se toparon 
con un coche radiopatrulla de 
la Policía Local. Los agentes 

DE EXPERIENCIA 
AL SERVICIO DE 

NUESTROS CLIENTES 

PREMIO 
LAUREL DE ORO 

c/ Juliana Merino, 4 - Alcalá de Henares 

Tlf .: 607 785 640 
670 710 248 
918 800 301 

PUERTA de Madrid 

en el ámbito familiar en la 
persona de su expareja senti
mental con el resultado de 
agresión. 

FISIOTERAPIA 
OSTEOPATÍA 

MASAJES 
• Dolores de cabeza 
• Lesiones deportivas 
• Lesiones musculares 
• Dolores de e~palda 
• Ciatica 
• Hernias discales 
•Esguinces 
•Masajes espalda, 

cervicales, piernas, 
brazos ... 

-Bonos de 5v10 sesiones

Tu cuerpo, ¡Cuídalo! 
Consulta previa petición 

de hora: 

Clínica 
San Nicolás 
Avda. de Guadalajara, 34 

Telf.: 91 889 20 45 
91 881 24 93 

4 de noviembre de 2006 
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Plaza Cervantes 
(Capilla del Oidor) 
Alcalá de Henares 

Primera edición 4 y 5 de noviembre 
(sabado y Domingo) 

De ll:OOh a 21:00h. 

n 
12:00h a 13:30h 
18:00h a 19:30h 

ToOo el año, primer fin Oe semana Oe caOa mes. 

~ r/t: ~,AYUNTAMllNTO DI 1 
--.. --::::::~:i::i:- "°'il'-'..'l!.'!:" R ALCAIÁ DI HENARES 2 o 

A. o s 

···· ... www.ayto-alcolodehenares.es 



Tuvieron que acudir con la autoescala al 
colegio de Málaga porque llegaron a caer ramas 

El riesgo de caída de un 
nido de cigüeñas hizo 
intervenir a los bomberos 

Bomberos de la Comunidad 
de Madrid adscritos al parque 
de Alcalá tuvieron que interve
nir el jueves 26 de octubre en 
la calle Colegios por el riesgo 
que había de desprendimiento 
de un nido de cigüeñas desde 
lo alto de uno de los torreones 
del colegio de Málaga, hoy 
sede de la facultad de Filosofía 
y Letras de la Universidad de 
Alcalá. 

Sobre las diez de la mañana 
llegaron a desprenderse varias 
ramas del nido que cayeron a 
la calle, por lo que se avisó a la 
Policía Local y a los bomberos. 
Los primeros acordonaron la 
zona mientras los segundos, 
que acudieron con un camión 
autoescala sanearon el nido 
para reducir el riesgo de acci
dente. 

Una vez saneado este nido, 

PUERTA de Madrid 

los bomberos también intervi
nieron en otro situado a sólo 
unos metros, en el convento 
de Santa Úrsula, en la calle 
del mismo nombre. 

Fuentes de Ecologistas en 
Acción manifestaron a PUER
TA DE MADRID la necesidad 
de acometer un plan de sane
amiento de los nidos de cigüe
ñas, que hasta ahora no se ha 
acometido. Se trataria de re
ducir las dimensiones de los 
mismos precisamente cuando 
las cigüeñas han emigrado a 
tierras más cálidas. El proble
ma es que las aves están per
manentemente agrandando 
sus nidos con ramas hasta 
que se corre el riesgo de que 
por efecto del peso se despren
da con el consiguiente peligro 
para personas y cosas. 

,. 
' 1 ' 
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Las representaciones serán los días 3, 4 v 5 de noviembre 

'Abraham v Samuel', 
estreno en el Corral de Comedias 
El Corral de Comedias de Alcalá presenta los días 3, 4 y 5 de noviembre la obra 'Abraham y 
Samuel', uno de los textos más inteligentes e irónicos de un autor imprescindible en el te
atro francés de los últimos tiempos, Víctor Halm. Se trata del estreno nacional de esta obra 
en la que desde un tono voluntariamente humorístico, el montaje dirigido por Vicente Ge
novés aborda temas como la política, la religión o los conflictos sociales. El espectáculo nos 
presenta, de forma detallada y realista, el duelo verbal, social y emocional entre dos perso
najes con mucho en común y diferencias irreconciliables al mismo tiempo: Samuel, un em
pleado que roba a su patrona; y la patrona, una viuda adinerada que no es lo que parece. Jo
sep Minguell y Sergi Calleja dan vida a estos dos hermanos de sangre, opuestos como sólo 
pueden serlo las dos caras de una misma moneda, que en un desesperado intento por ganar 
tiempo para salvar su vida el uno, y por justificar su posición social y económica el otro, 
son capaces ambos de llegar a límites insospechados incluso para sí mismos. 

Viernes y sábado la obra co- bal para hacer mella en la 
menzará a las 20'30 horas moral del interlocutor: la 
mientras que el domingo el trampa, la amenaza, los arre-
inicio de la representación batos líricos del falso melo-
será a las 19 horas. El precio drama. He aquí una situación 
normal de las entradas es de de partida sencilla pero que 
14, 12 Y 11 euros mientras va a complicarse mucho has-
que el precio reducido es de ta llevarnos a una reflexión 10 euros. 

En la obra de Victor Hai:m, sobre la situación de los judí-
Samuel , empleado de una os. 
rica viuda, se ve en la obliga- Samuel no es un personaje 
ción, como el resto de sus ejemplar. La obra, que intenta 
compañeros de trabajo, de ro- adoptar el tono de la farsa 
bar a su patrona siempre que medieval , muestra claramen-
puede. Pero un día la viuda le te su toma de conciencia. 
descubre. Descubre, a causa de su con-

Armada con una espada, la un humor vivo que deberían, flicto con la viuda, que él pue
terrible viuda desea evitar un según él, desarmar al adver- de elegir su bando. y lo elige. 
proceso que atraería a los cu- sarío, Samuel gana tiempo. Y eso puede trastornar el or-
n·osos pero tampoco qu1'ere Siempre ha sabido hacer reír ' den establecido. Samuel se perdonar a aquél que le roba. a la viuda y a la viuda le di- convertira'' sin saberlo, en el 
L · d · e vierten las ocurrencias de su a viu a , en un pnm r mo- modesto heredero de ciertos mento muy apenada por esta empleado. Pero , ¿y ahora? 
revelación, se dice a sí misma ¿Puede perdonar a este judío judíos que sufrieron mucho 
que, después de todo, la acti- ladrón? por haber puesto en cuestión 
tud de Samuel es lógica: él es El duelo verbal se instaura. este orden: un tal Marx, un 
judío, y por ello acostumbra- Todos los medios son lícitos tal Freud y un tal Einstein, 
do hereditaríamente a la ne- en esta partida de ajedrez ver- pero también ... un tal Jesús. 
cesidad de robar al prójimo. 
Con una dialéctica chocante y 
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Para la contratación de los trabaios de 
consultoría v asistencia 

Casi 38 millones para poner 
en marcha varias etapas del Plan de 
Excelencia Turística 

La empresa Consultoría Es
tratégica Medioambiental ha 
resultado ser la adjudicataria 
de los trabajos de consultoría 
y asistencia para la implanta
ción y desarrollo del modelo de 
aproximación a la calidad tu
rística, concretamente las eta
pas de lanzamiento, desarrollo 
y consolidación en Alcalá del 
Plan de Excelencia Turística 
elaborado por la concejalía de 
Turismo que preside Marta Vi
ñuelas. La edil del PP presentó 
la propuesta a la Junta de Go
bierno Local que decidió la 

aprobación en su ses10n del 
martes 31 de diciembre en un 
importe de 37.850 euros. 

Según explicó Marta Viñue
las a PUERTA DE MADRID, 
con estos trabajos de consul
toría se trata de establecer las 
mejoras que han de acometer 
las empresas de hostelería, 
como restaurantes y hoteles, 
así como agencias de viaje, 
para acomodarse a lo estable
cido en el Plan de Excelencia 
Turística y mejorar así su vo
lumen de negocios. 

111 Milla Urbana 
"Espartales Sur" 

El domingo día 5 de no
viembre, bajo el lema "Aní
mate y Participa", tendrá 
lugar la tercera edición de 
la milla urbana Espartales 
Sur, tendrá su salida en la 
calle Federico García Larca 
(frente al centro comercial 
Carrefour) a las 1 O de la 
mañana. 

Categorías: 

• Categoría no competiti
va, niños y niñas nacidos 
en el año 2001 y posterio
res. 

• Mujeres nacidas del 97 
al OO. 

• Mujeres nacidas del 93 
al 96. 

• Mujeres nacidas del 89 
al 92. 

• Mujeres nacidas del 71 
al 88. 

• Mujeres nacidas antes 
del 71. 

• Hombres nacidos del 
97 al 00. 

• Hombres nacidos del 
93 al 96. 

• Hombres nacidos del 
89 al 92. 

• Hombres nacidos del 
66 al 88. 

• Hombres nacidos antes 
del 66. 

Trofeos 

Habrá trofeo y cheque re
galo Carrefour para los 
tres primeros clasificados 
en cada categoría (60 eu
ros, 40 euros y 10 euros). 
Los premios no serán acu -
mulables y para los naci
dos después del 2001 sólo 
habrá trofeo, lo que sí se 
entregará es un detalle a 
todos los participantes. 

Las pruebas se disputa
rán en orden inverso a la 
edad (comenzarán los más 
pequeños), antes las muje
res que los hombres y vete
ranos antes que senior. 
Habrá un máximo de parti
cipación de 100 corredores 
por categoría. 

Las inscripciones se pue
den realizar en el centro 
Carrefour de Alcalá de He
nares, en la Asociación de 
Vecinos Espartales Sur, en 
la web: www.espartales.org 
y en la línea de salida de la 
prueba. 

Se puede obtener ' más in
formación en el teléfono: 
91 830 12 61. 

PUERTA de Madrid 



ESPECTACUlOS - EXPOSICIONES 

1i~di1t1li:I !1J:l8~1\i/:W i Et 
Viernes 3 y Sábado 4 

21'00 horas 
Domingo 5 - 19'00 horas 

"lmprebís'. 
Etiqueta negra" 

Espectáculo original de Michel López 

Dirección: Santiago Sánchez 
(ha dirigido el Don Juan en Alcalá 

en esta edición) 

'lmprebís. Etiqueta negra' no es un 
espectáculo al uso. Antes de entrar 
al teatro el público tiene que meter 
una papeleta en una urna en la que, 
previamente, tendrán que escribir el 
título de la escena que les gustaría 
ver representada sobre el escenario. 
No hay límites para las peticiones, 
pueden transitar desde lo más biza
rro hasta lo más comedido. En esta 
obra el espectador es el que manda. 

Cofradía del 
Santísimo Cristo 
Atado a la Columna 
lPeñasJ 

La Cofradía del Santísi
mo Crísto Atado a la Co
lumna (Peñas). comunica 
que el sábado, 4 de no
víembre en su sede canóni
ca de la iglesia del conven
to de las Carmelitas Des
calzas de la calle Imagen, 
tendrá lugar la misa de Ac
ción de Gracias que celebra 
la Cofradía, después de la 
ausencia de su imagen de 
Crísto. La eucartstía tendrá 
lugar a las 18'30 horas. 

OCTUBRE Serie/Reintegros 

Día 26 ........ 42.033 4-3 
Día 27 ........ 56.649 s.040 9 
Día 29 ........ 99.521 s-023 1 
Día 30 ........ 54.199 5-9 
Día 31 ........ 49.902 4-2 

RESTAURANTE • BAR 

sánchez 
Plaza Ramón Y Caja!, 1 - Tlf. 91 886 o 1 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 

PUERTA de Madrid 

INSTITUTO CERVANTES 
(Calle de Libreros, 23) 

Hasta el 12 de noviembre 

"Josep Renau, fotomontador" 
En el centenario de su nacimiento 

* * * * * 
Hasta el 3 de noviembre 

"Espejos I Miroirs" 
Del artista Luis Gordillo 

21 obras realizadas por Luis Gor
dillo (Sevilla, 1934) desde el año 
2003 hasta hoy. Incluye tres dípti
cos de grandes proporciones, la 
serie de ocho fotografias denomi
nada "Electronic Mandala" y una 
serie de grabados "Mathama". 
~~~~- ® ~~~~-
En el antiguo Hospital de Santa María la Rica 

Hasta el 12 de noviembre 

Exposición: "Civilización" 
Visitas: de 10'00 a 14'00 h. 

y de 16'30 a 19'30 h. 
LUNES CERRADO 

~~~~- ® ~~~~-
CASA DE lA ENTREVISTA 

(Calle de San Juan, 1) 
Hasta el 5 de noviembre 

Juan Antonio Aguirre 
Dibujos. Serie Brasil (1974-1975) 

Martes a Domingo: 
12'00 - 14'00 y 17'00 - 20'00 horas 

LUNES CERRADO 

Klll Muestra Internacional 
de Humor Gráfico 

CASA DE lA JUVENTUD 
Hasta el 9 de noviembre 

UTURCIOS" 
caricaturista 

~~~~- ® ~~~~-

"Humor v Tolerancia" 
Centro de Apoyo al Profesorado 

(C/ Luis Vives, 17) 
Hasta el 10 de noviembre 

Horario: De 10'00 a 20'00 h. 

1a11,111:! 1111a1Ji1i1~11 t:t1 
(Plaza de Cervantes, 15) 

Ocio inteligente en un nuevo 
y mágico espacio del s. XVII 
Gestionado por Teatro de La Abadía 

Viernes 3, Sábado 4 y Domingo 5 
11Abraham v Samuel" 

TEATRO 
De Victor Haim 

Dirección: Vicente S. Genovés 

Taquilla: Miércoles a Sábados de 
11'30 a 13'30 y de 17'00 a 20'30 h. Do
mingos de 17'00 a 20'00 horas. TI.: 91 
882 22 42. Tel-entradas: Caixa Catalun
ya 902 1O1 212. Descuento estudiantes, 
tercera edad, grupos y asociaciones. 

Klll Muestra Internacional 
de Humor Gráfico 

EXPOSICIÓN INTERNACIONAL 
DE HUMOR GRAFICO 

FÁBRICA DE HUMOR 
(C/ Nueva, 4) 

Hasta el 19 de noviembre 

"Por una Vida 
sin Malos Tratos" 

Horario: de 11a14 y de 17 a 21 h. 
De Lunes a Domingo 

* * * * * 
EXPOSICIONES PARALELAS 

"las Muieres Creadoras 
v el Arte de la Caricatura" 

Colegio San Bernardino 
(C/ Colegios, 7) 

Hasta el 19 de noviembre 

Lunes a Domingo, de 9'00 a 21 '00 

* * * * * 
"la Muier en el Mundo" 

Facultad de Arquitectura 
(C/ Santa Úrsula, 8) 

Hasta el 18 de noviembre 
Horario: Lectivos de 9'00 a 21 '00 
~~~~-® ~~~~-

Talleres de risoterapia 
18 de noviembre - 17'00 h. 

Reservas, teléfono: 918 797 440/1 

el Almazán, 20 
(Junto ~ la Puerta de Madrid) 
ALCALA DE HENARES 

Reservas: Telf.: 91 882 25 14 

Organizados por la 
Institución de Estudios 
Complutenses 

Actos en la 
Festividad de 
San Diego de Alcalá 
10 de Noviembre 

20'00 h.: Presentación 
de Anales Complutenses 
xvm - 2006 en el Salón de 
Actos de la Universidad Cis
neríana. 

Conferencia: Cala en la 
Lírica Complutense por el 
profesor Eméríto D. Tomás 
Ramos Orea. Doctor en Filo
logía Inglesa y Derecho. 

21'30 h.: Cena de Con
fraternidad. 

13 de Noviembre 
Festividad de 

San Diego de Alcalá 
Patrono de la Institución 

de Estudios Complutenses 

19'30 h.: Misa Solemne 
en la Santa e Insigne Iglesia 
Magistral Catedral. Oficiada 
por Monseñor Jesús Catalá, 
Obispo Complutense. 

21'00 h.: Degustación de 
bollos y vino de la Tercia en 
el Centro Juvenil "Cisneros". 
CJ Cardenal Cisneros, 7. 

La liiJ Primitiva 
Jueves, 26 de Octubre: 

1 - 12 - 16 - 23 - 34 - 37 
C-17 R-2 

Sábado, 28 de Octubre: 
4 - 19 - 23 - 24 - 34 - 41 

C-27 R-2 

~ La~Primitiva 
Domingo, 29 de Octubre: 

1 - 21 - 32 - 43 - 50 
R-2 

Bono(•] Loto 
Lunes, 30 de Octubre: 

11 - 19 - 27 - 31 - 37 - 42 
C-24 R-3 

Martes, 31 de Octubre: 
4 - 9 - 27 - 30 - 41 - 46 

C-1 R-2 
Miércoles, 1 de Noviembre: 
6 - 12 - 26 - 29 - 46 - 48 

C-32 R-5 

Viernes, 27 de Octubre: 
3 - 4 - 8 - 44 - 50 
Estrellas: 07 y 08 
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Cada día algo me¡or, la vida A/campo N'l ~ 
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DOMINGO 

5 
NOVIEMBRE 

EL AHORRO ESTÁ EN EL PRECIO ... · 
(8 ACEITE DE OLIVA 

VIRGEN.EXTRA LA MASÍA 
51. (l. 3,55 €). 

EL AHORRO 

·,. 

Jamón serrano reserva 
~AMPODULCE (EJ.~.) 

Leche entera, semi o 
desnatada CELTA 

"""'"""""~ 1,51. (L. 0,67€). 

Venta por piezas, el kg. 
Jamonero no incl~j~o. 

. Queso emmental 
ENTEMONT 

Hogaza pan payés o gallego 
entero o rebanado 
400 gr. (Kg. 2,38 €). 

Parque Comercial 
LADEHESA _ 

Cinta de lomo de cerdo 
de Teruel en trozos 

Croissant margarina 
girasol 

8 unid., 400 gr. 
(Kg.4,38€) 

Gambón gordo 
(20/30 pzas. kg) 
Antes 24,95€ kg. 
Especial plancha. 

s~ (Ir; ~ tetM -
e 

Alcalá de Henares 


